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Ha supuesto una inversión cercana a los 3.000 millones de pesetas

Entraron en servicio 28 knis
más de la Autovía de Levante

entre La Roda y Albacete
Con las variantes incluidas, supone 44 kilómetros de autovía continuos

Ayer fue inaugurado el tramo La Roda-AI- 
bacete, a la altura del enlace de Montalvos, 
en la Autovía de Levante, en la que entraron 
en servicio 27,8 kilómetros de carretera. 
El acto contó con la presencia de numerosas

autoridades provinciales y regionales, 
representantes municipales de La Roda, 
Montalvos y La Gineta, así como también 
la del subdirector general de Obras del 
MOPU, Carlos Gasca.

Martes, 31 de Julio de 1990

Con la inauguración de este 
nuevo tramo de la Autovía de 
Levante, entre La Roda y Alba
cete, entran en servicio 27,8 
kilómetros de carretera que se 
unen a las variantes de La Roda 
(5,1 kms) y Albacete (11,3 kms.)

)vill(| con lo que a partir de ahora 
caria se puede circular por 44 kiló- 
)itón metros continuos de autovía, en
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los que se dispone de una doble 
calzada, de 7 metros cada una, 
arcenes exteriores de 2,5 metros 
e interiores de 1 metro, con una 
mediana de separación entre las 
calzadas, que es de 7 metros. 
A lo largo de este tramo se 
sitúan enlaces con la carretera 
de Montalvos y con La Gineta, 
además de enlazar con carretera 
nacional 320.

En este recorrido se conta
bilizan cinco pasos inferiores y 
siete pasos superiores. Esta 
obra se há inaugurado con seis 
meses de antelación sobre la 
fecha final prevista, y “la idea 
de poner en servicio el tramo 
con esta antelación, se ha hecho

cas|| para coger los períodos de vaca
le la ciones de verano y aliviar así 
i de el tráfico. A partir de ahora, 
ellas*] seguirán trabajando en los bor- 

des de la calzada, completando 
; algunas vallas, pero la circula- 

1 ción en cuanto a la seguridad 
1 del firme y señalización es com

pleta”. El presupuesto de esta 
obra ha supuesto una inversión 
de 2.980 millones.

Seguirán trabajando en la terminación de los bordes de la calzada, luis miguel

Aw
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(Págs. 6 y 7)

X'^ Un hijo de Ynestrillas, entre 
liado los siete detenidos por el 
oq,^ asesinato de Josu Muguruza 
irgen
e “j Siete personas vinculadas a 
1 rui; la extrema derecha, entre ellos 
juar- un hijo del comandante Sáenz 

j de Ynestrillas -asesinado por
««■4| ETA- y un policía nacional, han 
—^ sido detenidas este fin de sema- 
4 na por su implicación en el

atentado que costó 
diputado electo de

la vida al
HB Josu

Muguruza, ocurrido el pasado
E 20 de noviembre. Entre los

I
 detenidos, que permanecen 
1 arrestados en dependencias 
| policiales y a los que se ha 
incautado armas y explosivos, 
se encuentran los dos autores 
materiales de los disparos.

(Pág. 15)

Entre los detenidos, 
que permanecen 
arrestados en 
dependencias 
policiales y a los que 
se han incautado 
numerosas armas y 
explosivos, se 
encuentran los dos 
autores materiales de 
los disparos

L. Carrasco intentó salir del paso con su rueda de prensa.

Al año de cumplirse el “Decreto del agua ” 

EI Gobierno de José Bono 
empieza a incumplir los 

plazos previstos en el Plan 
General de Regadíos

El diputado nacional del 
PP, Miguel Ramírez, tras 
conocer la rueda de prensa 
del consejero de Agricultura 
dada el pasado viernes en 
la Diputación de Albacete, 
manifestó ayer que lo pre
sentado se reduce “a un 
esbozo técnico confecciona
do con precipitación por la 
Consejería de Agricultura, 
quienes rescatan como nove
dad una serie de aspectos 
ya enunciados con rango de 
ley u otras cuestiones macha
conamente expuestas duran
te los últimos ocho años”.

Añadió Ramírez que “se 
trata de un intento deses
perado para ocultar que no 
se está realizando lo legis
lado y, lo que es más grave, 
no hay voluntad de cumplir 
las previsiones de los planes 
de transformación”.

(Pág. 5)

Según el PP, el 
estudio que 
adelantó López 
Carrasco en la 
Diputación se 
reduce a un esbozo 
técnico ya conocido

Ramírez calificó de 
“errores de 
interpretación” la 
controversia sobre 
quién se haría 
cargo del PP en la 
provincia

■

El Colegio de A. 
Comerciales 
homenajeará a 
Luis Parreño

(Pág. 9)

Cuatro orejas 
cortó Caballero 
en Calasparra 

(Pág. 32)
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"Han cogido a los presuntos 
asesinos de Muguruza, y el 
juez que lleva la causa es Bal
tasar Garzón. Se mete mano 
a los narcos, y detrás de la 
operación Nécora está Balta
sar Garzón. Se desvela la tra
ma Gal con un juez dispuesto 
a llegar hasta el final, y el 
juez se llama Baltasar Garzón. 
Se descubre que Eta cuenta 
con un comando itinerante de 
franceses, y el asunto lo lleva 
Garzón. Hay que interrogar a 
Santi Potros en París, y el que 
acude es el juez Garzón. Da 
la impresión de que no existe 
nada importante en este país 
que no pase por el juez Gar
zón. Mandos policiales y de 
la guardia civil confiesan que 
efectivamente sus hombres 
procuran que les corresponda 
al juez Garzón sacar adelante 
los casos, porque con ese juez 
hay garantías de que no se 
va a ir por los cerros de Ube
da, va a dedicar todas las 
horas necesarias para seguir 
y estudiar las cosas y, desde
luego, no 
nadie. Ni

se va a casar con 
del poder ni de la

Baltasar Garzón
PILAR CERNUDA

S

I
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A don Leopoldo Torres,

oposición, por eso alguna vez 
tiene sus tiranteces con el 
poder y con la oposición. Gar
zón es una mezcla de Super- 
man, Perry Mason y Hércules 
Poirot al mismo tiempo.

Investiga, detiene, interro
ga, descubre, vuelve a inves
tigar y sigue deteniendo gente. 
Los domingos leemos en los 
periódicos que ha estado el 
sábado en su despacho reci
biendo testigos, y los lunes lee-

mos en los periódicos que se 
ha pasado el domingo reunido 
con gentes de la policía judi
cial preparando una nueva 
redada. Lo suyo son los suma
rios secretos, aunque una 
mano negra se dedica las últi
mas semanas a difundir la 
especie de que Garzón larga 
mucho aunque presume de lo 
contrario. Puede ser cierto, 
pero podemos estar también 
ante el inicio de una campaña

orquestada para descalificar al 
juez Garzón, que es un poco 
la admiración de todos en este 
país en el que no hay muchos 
a quienes admirar. En cual
quier país occidental Garzón 
sería una estrella, se movería 
con ocho automóviles blinda
dos como sucede con los jue
ces italianos, o sería invitado 
a los saraos de moda donde 
a la seudojet le gusta codearse 
con quienes aparecen en los 
periódicos.

Pero Garzón sin embargo 
pasa lo mejor de su juventud 
entre las cuatro paredes de 
su despacho, se ha comprado 
un chalet adosado con un cré
dito, como todo hijo de veci
no, y sonríe cuando se le pre
gunta, pero no responde. 
Cuentan que ha sido torero, 
y camarero, que trabajó en 
una gasolinera, que le daba 
bien al balón y hubo una épo
ca en la que incluso quiso ser 
cura. Pero lo suyo era el dere
cho, y con el título en el bol
sillo decidió hacer las oposi
ciones para juez. Eso que sali
mos ganando.

Ardor guerrero
JAVIER GONZALEZ FERRARI

Exclusiva de publici
dad nacional: NOVO-

MEDIA, S.A.
Director general:

José Manuel Rodrigo
Madrid: Juan Miguel 

Soria. Recoletos, 15. 
Telf: 577 56 42. Fax: 
564 19 09; Barcelona: 
Ramón Domínguez. 
Beethoven, 15. Telf: 
201 12 66; Valencia: 
Santiago Sánchez Bea
to. Embajador Vich, 3. 
Telf: 351 10 65

cuando las urnas le dejaron 
fuera del Senado y, por lo tan
to, de la presidencia de la 
Cámara Alta que le había sido 
prometida, Alfonso Guerra le 
ofreció la Fiscalía General del 
Estado, a modo de premio de 
consolación. Desde aquel 
momento la vida del señor 
Torres cambió y no lo hizo pre
cisamente para bien en lo refe
rente a su imagen pública.

Sus querellas contra la pren
sa y su actuación en el caso 
Juan Guerra le han descalifi
cado para el cargo. Por si fuera 
poco, don Leopoldo, creyendo 
que no le escuchaban se per
mitió calificar de antro una 
emisora de radio cuando a tra
vés de una de sus hijas y por 
teléfono se le pedía una opi
nión. Pues bien ahora se sabe 
que don Leopoldo, el Fiscal del 
Estado -que no del gobierno 
y mucho menos de los intereses

A don Leopoldo Torres, cuando las urnas le dejaron 
fuera del Senado y, por lo tanto, de la presidencia 
de la Cámara Alta que le había sido prometida, 
Alfonso Guerra le ofreció la Fiscalía General del 
Estado, a modo de premio de consolación

particulares de un miembro del 
gabinetese permitió influir para 
que el juicio de faltas contra 
Adolfo Guerra, uno de los 
componentes de esa especie de 
Holding familiar a la andaluza, 
se retrasase lo más posible y, 
desde luego, no se celebrara 
antes de las elecciones anda
luzas.

En definitiva, y tal como ya 
ha demostrado con anteriores 
actuaciones, don Leopoldo se 
encuentra insuflado de ardor 
guerrero o para que mejor se

entienda, ardor guerrista.
Los guerristas, ese estilo de 

hacer las cosas sin dar cuentas 
a nadie, han sido criticados 
también por el ministro de Cul
tura, Jorge Semprún, que cree 
que se trata de un estilo opor
tunista y demagogo, alineándo
se así com las tesis de Carlos 
Solchaga. Semprún, pues, tiene 
también un pie en el estribo 
para bajarse del gobierno por
que a nadie le cabe ninguna 
duda sobre el mantenimiento, 
a ultranza, de Alfonso Guerra,

por más que la escandalera de 
su hermano Juan y compañía 
esté llegando a unos niveles 
inquietantes. Seis meses des
pués de aquella sesión de Cor
tes en la que el vicepresidente 
habló de su hermano como si 
se tratara de un extraño, la jus
ticia está sacando a la luz toda 
una trama de intereses en la 
que se pone de manifiesto que 
hubo utilización indebida del 
famoso despacho de la Dele
gación del Gobierno así como 
subvenciones no suficientemen
te justificadas concedidas por 
la Junta de Andalucía. La his
toria contada a sus señorías, 
y al país entero, por Alfonso 
Guerra aquel dos de febrero 
se ha quedado tan vieja que 
huele demasiado a cuento. A 
pesar de todo, don Alfonso 
sigue sin darse por enterado. 
¿Hará lo mismo el señor Pre
sidente del gobierno?

La Tribuna
------------------------de Albacete----------------------------
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{'-'‘"^ Punto de vista ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^H Hoy, en estos momentos

La OTAN vista con 
caleidoscopio

EDUARDO CANTOS

Señoras, señores, 
pido ¡a palabra

LUIS PARREÑO
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Director, lo de la reunión que 
en términos periodísticos se 

I conoce como “Cuatro por dos”, 
y después de tanto escuchar la 

■ noticia por la radio y por la tele- 
' visión, y leerla en los periódicos, 

me ha hecho soñar que, en el 
futuro, Rusia estará integrada en 
la Conferencia Atlántica, mien
tras que los EE.UU. de América 
serán la potencia enemiga de 

; Europa. Estos vientos que nos 
' llegan del Este están “arrasan- 
; do” demasiado deprisa, y por 

eso, como alguien no les ponga 
, remedio, no van a dejar títere 
i con cabeza. A mí, director, 
5 Rusia, los rusos, siempre me 
j cayeron bien. Y hasta físicamen- 
1 te les encuentro un gran pare- 

cido con nosotros los españoles. 
( Yo tuve una amiga rusa y, la 
i verdad, era un encanto. Pero 
j una cosa es esa y otra bien dife- 
í rente que, de pronto, y casi sin 
j darnos tiempo para asimilarlos, 
í nos metan su “frío” por debajo 
j de la puerta. En el sueño que 
; te he referido, tal disloque lo 

1 contemplaba desde ese tubo 
i loco que es el caleidoscopio. Y 
’ no había manera de ponerlo en 
; orden, hasta que una “mazcletá” 
i a la valenciana, con su sonoro 

“repiqueteo” me despertó, y 
todo lo vi más claro. Otro día 

j te cuento lo que vi.

£ 1 La Feria
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i CZ5 W Estoy que no quepo en mi 

propia satisfacción. Me acabo de 
enterar que nuestro Ayunta
miento está “luchando” por pro
gramar una Feria a lo grande, 
y que para eso, el concejal que 
ha sustituido a Femando Olgo- 
zo, ha empezado a echar la casa 
por la ventana presupuestando 
60.000 pesetas para comprar 
confeti y serpentina. Algo fun
damental para que una fiesta 
adquiera sentimiento popular. 
Pero como Antonio Martínez no 
piensa pararse en mientes para 

j, H alcanzar su propósito, ahí lo tie- 
3 §nen ustedes haciendo un alarde 
o jque por poco le cuesta la salud, 
e $y decide invertir en unos monu- 
^ í mentales gazpachos, nada más 

« ¿y nada menos que 630.000 pese
tas, IVA a parte. Y luego habrá 
quien diga que la cultura popu

lar no es un prodigio, director. 
’ Un prodigio que, según la inter- 

,_^pretación que algunos tienen del 
mismo, entra por los ojos y se 
asienta en la barriga, para... En 
fin, director, que no somos 
nadie, pues aunque las gafas que 
me ha recomendado mi oculista 
particular, que es un prodigio 
de sabiduría, permiten una 
visión más amable de la vida 
circunstancial que estoy vivien
do, por el rabillo del ojo veo

1

cada cosa...
Y así, uno se siente la mar 

de satisfecho al leer que la 
encantadora concejala del PP, 
Mari Carmen Frías “está resul
tando como esperábamos”, por
que su colaboración con el PP 
es fluida “y no plantea proble
mas”. Pues muy bien. Después 
de tanto lloriquear su portavoz, 
ya era hora de que alguien le 
hiciera caso, aunque sólo sea 
para hacer una Feria “en pro
fundidad” y desprovista de “re
sentimientos” políticos. Claro 
que -esto sólo es una suposición, 
director- tal y conforme se están 
poniendo el panorama, mejor es 
una traca consensuada, que cien
to de Festivales de Albacete 
volando. O un abono de toros 
como Dios manda; que el que 
nos han presentado no ha satis
fecho a la afición, que cono
cedora como es de las “artes” 
que los que están en el negocio 
del toro tienen para convertir 
lo blanco en negro, o al revés, 
se ponen en lo peor, pues unas 
veces por pitos y otras por flau
tas, cuando llega la hora de la 
verdad todo cambia en los 
carteles.

Un fúnebre negocio

Como me lo cuenta lo cuento. 
Y no te eches a reír, director, 
que la cosa no es para eso. Se 
trata de don José Carpio. Hom
bre de empresa donde los hay, 
que ahora está tratando de hacer 
realidad un sueño: el de poner 
en funcionamiento unas funera

rias, estilo americano, con tierra 
para dar reposo a los clientes. 
Lo cual haría que el servicio fue
ra completo y las familias de 
los fallecidos no tuvieran que 
preocuparse de nada... Bueno, 
eso es un decir. Y yo me alegro 
mucho de que, al fin, el señor 
Carpio haya encontrado la voca
ción de su vida. Pues aunque 
tarde, estamos seguros que ser
virá para que se realice al cien 
por cien.

Lo sé, lo sé; esto que digo 
nadie se cree que lo digo de 
buena fe. Y se equivocan, por
que lo que yo siento por el señor 
Carpio es algo especial, que des
de luego no conduce a ningún 
sitio inconfesable en donde el 
odio o la venganza sean simiente 
para esparcir. Algo especial que 
me recuerdan hechos y circuns
tancias que algunas personas 
aún sienten en sus carnes... Pero 
como hay que perdonar.

Director, si me lo permites 
voy a volver la página para de 
nuevo hablar de la Feria. Quiero 
referirme a los magnos concier
tos que darán las cinco charan
gas contratadas, y que sin duda 
alguna contribuirán a escribir la 
“página de oro” de la música 
que, en días de esa trascenden
cia, se merece Albacete. Y mien
tras, nuestra banda municipal 
convertida en un puro recuerdo. 
¿Te das cuenta, director, que 
tampoco ha podido-resistir el 
paso del caballo de Atila? ¡Ay 
don Daniel, de nuestros recuer
dos! Vuelva usted aunque sea 
de tamborilero...

Hoy, tengo que escribir, más 
que nunca, en primera persona. 
Necesito dar las gracias con la 
urgencia de la emoción que me 
ha producido el Colegio Oficial 
de Agentes Comerciales infor
mándome del acuerdo de ren
dirme un homenaje por mi tra
yectoria profesional, en la ser
vidumbre de cuarenta años de 
periodismo dedicados a defen
der los intereses de Albacete 
y de los albacetenses.

El agente comercial y el 
periodista se encuentran cons
tantemente en la calle; ahí está 
el pulso de la ciudad, el encuen
tro de los que ofertan caminos 
y sugerencias para el progreso 
y desarrollo del comercio y los 
que andamos guiados por el ale
teo de la noticia, ambos sin 
sujeción a horarios fijos, bus
cando la amistad por encima 
de todas las cosas. De la fami
liaridad, de la simpatía con que 
nos hemos cruzado por nuestras 
calles, comunicándonos nues
tras inquietudes profesionales, 
ha nacido la noticia de hoy, por 
la que pido la palabra, una pala
bra que me concedo, con el per
miso de mis lectores, para 
expresar, en primer lugar, mi 
sorpresa por esta deferencia de 
los agentes comerciales, que 
supervaloran unos méritos per
sonales muy pequeños, cuando, 
si acaso, lo único que pudiera 
ser destacada es una buena 
voluntad, que nunca juzgué 
como malgastada, pero que, 
tampoco, la utilicé para alcan
zar méritos y colgarme meda
llas.

En segundo término, porque 
me siento extraño en el centro 
de un círculo de compañeros 
y amigos que dan ejemplo de 
un periodismo de buena cali
dad, con sentido de la respon
sabilidad, que han hecho y 
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Los agentes comerciales dejaron su sede del Pasaje de Lodares.

hacen cosas más importantes en 
un quehacer informativo plural 
y honesto con el que se escribe 
la historia agridulce y cotidiana 
de la capital y la provincia, 
fundamentalmente.

Y por una tercera razón, por
que me corre prisa agradecer 
a este colectivo de profesionales 
del comercio esta muestra de 
amistad, por el cariño y la com
prensión con que siguen mi 
modesta trayectoria, desde la 
inolvidable “Voz de Albacete”.

No trabajamos los periodistas 
para ganamos homenajes, pero 
sí para alcanzar, al término de 
cada día, la satisfacción del 
deber bien cumplido, la de 
encontrar amigos en las líneas 
de una crónica, como si fué
ramos agentes comerciales para 
vender un producto llamado 
“buenos deseos”.

Y después de la jornada de 
ayer, emocionado perdido, me 
he puesto a “facturar mis ven
tas” durante tantos años, exten
diendo los correspondientes 
albaranes a muchísimas perso
nas, —en su momento tendré 
que dar la larga relación, que 
se iniciará con Luis Gómez 
Tárraga, presidente del Cole
gio- que me pagan con una 
moneda —de más alto valor 
que el “ecu”— llamada amistad 
que no circula mucho, pero que 
en algunos casos se prodiga con 
generosidad, como ahora.

Gracias por concederme la 
palabra, señoras y señores. Es 
el apresurado discurso (¿) de 
agradecimiento por un home
naje que no es sólo para mí, 
sino para cuantos comparten 
conmigo las venturas y desven
turas de una profesión que tiene 
de todo, luces y sombras, pero 
que algunas veces, como hoy, 
nos conturba con un deslum
bramiento especial.

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

NUEVOS GRUPOS PARA EL MES DE AGOSTO 
E.G.B. - F.P. - B.U.P. - COU - IDIOMAS - CONTABILIDAD

Marqués de Villores, 18 * Tlf. 23 31 11 * Albacete
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El año próximo será el del 
centenario del nacimiento de S. 
Ignacio de Loyola, el fundador 
de la Orden religiosa más 
importante del mundo moder
no: la Compañía de Jesús. Pero 
en el País Vasco se iniciará la 
conmemoración en este año, en 
el mismo día de su fiesta, el 
31 de julio, al pie de la basílica 
de Loyola, Volverá a resonar 
allí, con mayor ímpetu, si cabe, 
el himno ignaciano, cantado por 
un pueblo enfervorizado.

¿Quién fue Ignacio de Loyo
la? El 20 de mayo de 1.521, 
un capitán vasco, de Azpeitia, 
hijo del señor de Loyola, Iñigo 
López (mucho más tarde se lla
maría Ignacio), caía gravemente 
herido, defendiendo el castillo 
de Pamplona contra los fran
ceses. Comenzaba la que la His
toria conoce con el nombre de 
primera guerra entre Carlos V 
y Francisco I. Francia quería 
reponer en el trono navarro al 
heredero de Juan de Albret, el 
rey desposeído de la Navarra 
española por Fernando el Cató
lico.

El capitán Iñigo se había 
opuesto a la rendición. Luchó 
heroicamente, pero una bala de 
lombarda le destrozó una pier
na, dejándole maltrecha la otra. 
Los franceses se apoderaron del 
castillo y, admirados del valor 
de su enemigo, se encargaron 
ellos mismos de llevarle a su 
casa solariega, Loyola, para 
intentar curar sus tremendas 
heridas.

Tan sólo unos días antes de 
la herida de Pamplona, un fraile 
agustino alemán, Martín Lute
ro, salía de la Dieta de Worms, 
rotos ya definitivamente sus 
lazos con la Iglesia Católica. El 
heroico capitán y el apasionado 
fraile no podían saber que sus 
destinos iban a cruzarse dra
máticamente, no en contacto 
personal sino en la lucha por 
la verdad.

Sin anestesia

Fue larga y penosa la con-

El año próximo será 
el del centenario del 
nacimiento de S. 
Ignacio de Loyola, el 
fundador de la Orden 
religiosa más 
importante del 
mundo moderno: La 
compañía de Jesús

Fue larga y penosa la 
convalecencia de 
Iñigo. La fuerza 
indomable de su 
carácter no aceptaba 
la invalidez. Resistió 
las curas y dos 
tremendas 
operaciones

valecencia de Iñigo. La fuerza 
indomable de su carácter no 
aceptaba la invalidez.’ Resistió 
las curas y dos tremendas ope
raciones, sin otra anestesia que 
el apretar fuertemente los 
puños. La segunda la solicitó 
él, porque quedaba la pierna 
deforme y no podría lucir en 
ella calza y bota “polidas”. Era 
un capitán, pero también un 
cortesano. Enfervorizaba sus 
anhelos la imagen de aquella 
dama de altísimo linaje, cuyo 
nombre jamás quiso revelar.

Pero, de repente, el miste
rioso hachazo de la Gracia ace
leró una conversión, cuyo meca
nismo sicológico no puede 
entenderse con los datos pura
mente científicos. Como no se

Ignacio de Loyola
MANUEL SEGURA Y SUAREZ-INCLAN

entiende la de S. Pablo, a la 
que, de alguna forma, se ase
meja la de Iñigo.

Aquella vocación caballeres
ca y mundana se transfuhde en 
una caballería “a lo divino”. La 
Dama de sus pensamientos será 
ahora la Iglesia de Cristo, arro
pada en los brazos de la Virgen 
Madre. Sus hazañas serán ahora 
Isa de un espíritu, que lucha 
para unirse solamente a Dios. 
Pero su ardor místico no va a 
alimentarse en la soledad. 
Aquellos tiempos no eran para 
contentarse con la plática en 
el púlpito. Había que salir de 
nuevo a la calle, a los estrados 
de los nobles, a las casas humil
des, a las aulas de Colegios y 
Universidades, en cualquier 

lugar en que fuera necesaria 
proclamar la palabra de Dios, 
incluido Hospitales y cárceles. 
Lutero y Calvino incendiaban 
Europa. Había que rescatar las 
almas y revitalizar un Catoli
cismo, excesivamente confor
mista, perezoso, con ganglios de 
corrupción.

Compañía de Jesús

Y así creó la Compañía de 
Jesús. Hay una resonancia mili
tar en su nombre. Pero la arti
llería de esa Compañía no es 
de bronce ni de pólvora; es un 
libro, que cabe en un bolsillo. 
Es el libro de los Ejercicios 
Espirituales. Su mismo nombre 

da la clave de su fuerza. No 
es para ser sólo leído, sino ejer
citado. Fue concebido por Iñigo 
en la cueva de Manresa, en el 
período de sus terribles peni
tencias, después de experimen
tar dudas y angustias, cuando 
no había emprendido aún sus 
estudios de Humanidades y 
Teología. Por misterioso pro

El 
de 
Ci 
es 
lOí

digio, Iñigo había invertido el 
orden normal de la formación: 
antes teólogo que gramático, 
antes contemplativo que activo, 
antes místico que estudiante. 
consecuencia fue la acción de 
la Compañía en la Europa des
garrada, acción sobre las almas.

José M“ Pemán, en tiemposj 
durísimos para el Catolicismo!_  
y para los Jesuitas, en plenaá 
República española, decía: 8

“.... en los días de S. Ignacios,¡ 
lo que estaba en crisis no era’? 
este o aquel aspecto parcial deí] co 
credo o la moral católica, sino|di( 
que era la catolicidad misma,! cu 
en su más íntima y entrañableg sit 
esencia.... había que reafirmail nii 
la catolicidad toda; había que^foi 
entregar la unidad a la volun->^ca 
tad, a la obediencia, a la dis-j|¡gi 
ciplina. Por eso los enemigos! cu 
del Catolicismo no encuentra!^ y 
en este duro y austero bloqu®¡cu 
de catolicidad, que es S. Igna- ' PL 
cio, un leve resquicio para suáteí 
transigencias de diletantes”. mí 

fíe 
Pf 
pr' 
tei

Libre albedrío

Son también dramáticos para 
el espíritu nuestros tiempos. 
¿Qué diría ahora Ignacio, duro rei 
y austero, sí, pero lleno de amor! fu; 
para los hombres, ante estaSTr 
situación general de confusión té(
ideológica? No se habla más un 
que de Libertad. ¿Qué libertad? 
Los jesuitas fueron los campeo
nes del libre albedrío, es decii 
de la Libertad. Pero ésta tiene 
un límite: la Ley de Dios.

de 
na 
di) 
cu
y

La genialidad ignaciana per- y 
manece viva, porque supo unim 
Libertad y Autoridad en con-^ es 
cordia y armonía, alimentadaí Cj 
por el amor a Dios y a Io3 “e
hombres. ; co

^ cií

Cartas
La defensa del 
idioma

Sociología celebrado en Madrid, 
con asistencia de más de 500 con
gresistas. el único idioma en el 
que se tenían que expresar los 
ponentes y las intervenciones y 
coloquios era en inglés, sin tener 
en cuenta para nada que el país 
organizador y anfitrión era Espa
ña.

También olvidaron, por lo vis
to, el número de asistentes de 
habla hispana y portuguesa, en 
cuyos idiomas se expresan un 
buen número de naciones y hasta 
una buena proporción de los 
habitantes de Norteamérica.

Esto para mí es fruto de la 
prepotencia e intransigencia de 
Estados Unidos más que de 
Inglaterra y sus antiguas colonias, 
pues por lo menos en esta oca
sión debían haber accedido, 
siquiera por cortesía, a que el 
inglés se hubiese simultaneado 
con el español, simultaneidad 
que debía darse también con el 
francés, alemán, árabe, etc, ya 
que afortunadamente hoy hay 
medios materiales y personales 
para ello y no imponer de esta 
forma tan descarada la práctica

Con bastante indignación, 
hace varios días, cómo en 
reciente Congreso Mundial

leí 
el 

de

del inglés.
Ellos hacen muy bien, si los 

demás transigen y se plegan a 
sus exigencias, pues en este caso 
concreto, sus organizadores, no 
debieron celebrar el congreso si 
previamente no se accedía a que 
en el mismo se pudiera hablar 
español, por una cuestión de dig
nidad, pues España no podrá 
gozar del potencial militar y eco
nómico de Estados Unidos, pero 
ellos no nos pueden dar lecciones 
de hidalgía, honor y dignidad. Es 
de esperar que en lo sucesivo 
se defienda más nuestro universal 
idioma.

José María Gómez (Alatoz)

Buenas sombras 
para un concejal 
de Minaya

Mientras que los críos y 
muchachos son amonestados 
cuando irrumpen con sus bicicle
tas en el paseo o el "parque” 
el concejal del PSOE don Cástulo 
Peinado, hace uso (en abuso de 
su “autoridad”) de las sombras 
del interior del parque, resguar
dando en ellas su coche de los 
rayos del sol, que tan perversos 
están este año; como puede com
probarse en las fotografías.

iá
y.

Y es que algunos deben creer 
que son como los antiguos farao
nes egipcios; mitad reyes, mitad 
dioses y arrasan con todo a su 
modo y manera, de tal guisa que 
no hay más ley que la suya. Y 
como quiera que están por enci
ma de lo humano y lo divino. 

precisamente ayer. Día de San
tiago, los obreros del Ayunta
miento, irrumpieron en “terreno 
sagrado” y procedieron a derribar 
el murete que delimita el atrio 
de la iglesia parroquial, que mire 
usted por dónde, es la de San
tiago el Mayor. El concejal encar
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vi: 
ca gado de Obras Púbicas, aparté ^^ 

de otras muchas concejalía^
amén de ser el capataz y el “ama 
de llaves”, es el ya mencionad^ 
Don Cástulo Peinado. J

¡Que Dios nos coja confe| 
sados! 1

F. Martínez Ortiz j
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^1 Réplica del PP ai Ejecutivo Autónomo h
En respuesta a las ^triunfalistas^ declaraciones 
del consejero de Agricultura^ Fernando López 
Carrasco, sobre la reconversión agrícola que 
establece la declaración de interés general para 
los proyectados regadíos de Castilla-La Mancha,

el diputado popular Miguel Ramírez denunció 
una serie de incumplimientos de las previsiones 
temporales que determina la Ley de Desarrollo 
y Reforma, Junto a un considerable retraso en 
la puesta en marcha de las disposiciones que

contempla la norma en vigor. A su Juicio, el 
Plan General de Transformación divulgado el 
pasado viernes carece de fundamento Jurídico 
para adoptar tal denominación al consistir en 
una simple recopilación de datos ya conocidos.

Para el diputado popular, el programa de transformaciones exige su plasmación en un decreto aprobado por el Consejo de Ministros 

M. Ramírez acusó al Gobierno de incumplir 
las previsiones del Plan General de Regadíos

El Grupo Popular propone la convocatoria de la Mesa del Agua y la comparecencia urgente del ministro Romero en el Congreso

§

F. GANUZA

era 5 En opinión del parlamentario 
del| conservador, el proyecto difun- 

5ino|dido por el consejero de Agri
ma,a cultura prescinde de los requi- 
ibleí sitos inexcusables que debe reu- 
mar; nir un Plan General de Trans- 
que^ formación para aplicarle dicha 
lun-j catalogación y, en concreto, 
dis-íi ignora lo estipulado en el artí- 
igos| culo 101 de la Ley de Desarrollo 
tran|y Reforma Agraria, según el 
qu^ cual la aprobación definitiva del 
?na-J Plan o de cualquiera de sus par- 
sumes se hará mediante la pro- 

imulgación de un Decreto rati- 
»ficado en Consejo de Ministros, 
previa deliberación sobre la 
propuesta elevada por el Minis

lara 
pos. 
lura 
mor

terio de Agricultura.
Asimismo, la reordenación y 

ejecución de las 50.000 hectá
reas de regadío se efectuará en 
función de un Plan General de 

esta! Transformación que redactarán 
sión,técnicos del IRYDA, dentro de 
mas un plazo de un año a partir 
tad?
peo- 
lecii 
iene

de la declaración de interés 
nacional, de acuerdo con la 
directrices marcadas por el artí
culo 97 de la mencionada ley 
y reseñadas en los artículos 3 

per-íy 4 del Real Decreto 950/89. 
uniil Para el portavoz popular, el 

estudio que adelantó López con- 
ada! Carrasco se reduce a un simple 
loí “esbozo técnico” confeccionado 

con precipitación por los espe
cialistas de su Consejería, quie
nes rescatan como novedad una 
serie de aspectos ya enunciados 
con rango de ley u otras cues- 

Ftiones machaconamente 
expuestas “durante los últimos 
locho años de promesas socia
listas incumplidas”.

1 “Se trata -agregó- de un 
intento desesperado de López 
Carrasco para ocultar que no 

t i está realizando lo legislado y, 
| lo que es más grave, no hay 
r'voluntad de cumplir las previ- 
j siones por la propia incapacidad 
| del Ejecutivo Regional para lle- 
I var a cabo los planes de trans- 
| formación. Sin embargo, el 
t Gobierno intenta contentar a la 

opinión pública filtrando noti- 
1cias a cuentagotas o facilitando 

informaciones parciales y, entre 
tanto, la casa sin barrer”.

' La olvidada Mesa del Agua

í Además de solicitar ayer la 
S comparecencia del ministro 
g Carlos Romero, con carácter de 
1 urgencia, ante la Comisión de 
1 Agricultura del Congreso con 

vistas a proporcionar las expli- 
J caciones pertinentes sobre “esos 

Pfai retrasos injustificados”, el dipu- 
^g J tado Miguel Ramírez manifestó 
nada ^^ extrañeza por la intención

’ del Ejecutivo Autónomo de 
onfei requerir caudales hídricos pro- 

cedentes del río Júcar a la Con-
1 federación de esta Cuenca para

Ramírez piensa que López Carrasco sólo intenta ganar tiempo a fin de ocultar su incapacidad para redactar un auténtico Plan General de Transformación.
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Respecto al Congreso Provincial del PP, Ramírez aseguró que la 
Junta Gestora y la Comisión Organizadora no son organismos incom
patibles, sino instrumentos complementarios que se encargan de la 
dirección política y de tareas técnico-administrativas, respectivamente

el riego de las 50.000 has., una 
petición que calificó de “sor
prendente, ya que siempre se 
nos dijo que la concesión de 
reservas y su aprovechamiento 
estaba garantizada frente a las 
exigencias de los valencianos”.

Miguel Ramírez tampoco 
consideró aceptable que los pla
zos de ejecución del Plan Gene
ral se calculen en cinco años 
por parte del MOPU, junto a 
los ocho años previstos por el 
Ministerio y la Consejería de 
Agricultura. Al respecto, reme
moró la agilidad administrativa 
que evidenció la Junta de Cas
tilla y León en la puesta en 
marcha de decretos similares al 
castellano-manchego, fraccio
nando la aplicación de las 
reconversiones a través de un 
programa comarcalizado, lo que 
supuso la reducción de unos 
calendarios en principio más 
dilatados en el tiempo.

Por último, el parlamentario 
albacetense instó a López 

Carrasco a escuchar la voz de 
los colectivos afectados por el 
Decreto de regadíos, sin obviar 
como hasta ahora la autoridad 
institucional que se deriva de 
la Mesa del Agua, un organismo 
que se constituyó en el primer 
trimestre del año gracias al uná
nime consenso de las principa
les fuerzas políticas, sociales y 
económicas de esta provincia 
(incluido el PSOE), comprome
tidas con la defensa de los inte
reses del campo albaceteño.

La liberalización del “Jumilla^

En otro orden de cosas, 
Miguel Ramírez dio cuenta de 
diversas gestiones realizadas 
para salvar de la quiebra a las 
cooperativas vitivinícolas inmer
sas en la zona de Denominación 
de Origen “Jumilla” y la inde
fensión que padecía un total de 
1.500 familia.s abocadas prácti
camente a la ruina. Tra.s los 
contactos mantenidos con res

ponsables del SENPA, el por
tavoz popular consiguió que se 
flexibilizara la descalificación 
que suponía sancionar a los 
cosecheros con la entrega del 
22% de la producción a la des
tilación obligatoria, abriéndose 
ahora la posibilidad de desviar 
parte de la cosecha al consumo 
en el mercado interior.

En una entrevista posterior 
con el consejero López Carras
co, también se alcanzó el com
promiso de habilitar determi
nadas vías de financiación con 
intereses subvencionables para 
costear operaciones comerciales 
de venta de “Jumilla” a largo 
plazo, sin infringir la prohibi
ción comunitaria de otorgar 
ayudas nacionales directas. 
Igualmente, se acordó no 
excluir esta denominación de 
origen de los simposios de pro
moción vinícola que, como el 
celebrado recientemente en 
Madrid, se financian con dinero 
recaudado por la Junta.

Escaramuzas 
del Congreso

Miguel Ramírez acha
có a “errores de interpre
tación ya subsanados” la 
controversia suscitada en 
torno a la preparación del 
Congreso Provincial que 
su partido celebrará el 
próximo 6 de octubre, 
agregando que los esta
tutos populares no con
templan la disolución de 
las gestoras, ya que éstos 
órganos siguen asumien
do la dirección política, 
mientras los comités de 
organización se encargan 
de cuestiones técnico-ad
ministrativas que concer- 
nienen a la transparencia 
electoral. También prefi
rió no involucrarse en las 
divergencias que mantie
nen Martínez Paños y 
José Alarcón sobre 
supuestas incompatibili
dades orgánicas y guardó 
silencio sobre unas decla
raciones suyas que en su 
día apostaban por una 
candidatura unitaria pre
sidida por el actual líder 
de la Junta Gestora.
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El jefe de Carreteras de Albacete y el subdirector general de Carreteras del MOPU, Carlos Gasca. Todavía se está trabajando en las isletas de algunos tramos del acceso a Montalvos, luis miguel

Autovía de Levante

I

t *- *
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EI acto tuvo lugar en el enlace con la localidad de Montalvos y entraron en servicio 27,8 kilómetros de carretera

Inaugurado un nuevo tramo de la Autovía 
de Levante entre La Roda y Albacete

**La obra oficialmente acaba en el 91, ahora se han terminado las dos calzadas, por las que se puede circular con toda seguridad

La inauguración del tramo La Roda-AJbacete, en la Autovía 
de Levante tuvo lugar ayer en el enlace de Montalvos, 
con la asistencia de numerosas autoridades locales, pro
vinciales y regionales, así como la presencia del subdirector 
general de Carreteras, Carlos Gasca.

Pilar PINTADO

La Autovía de Levante ya tie
ne un nuevo tramo transitable 
para el tráfico a su paso por 
la provincia de Albacete. Ayer 
tuvo lugar la inauguración de 
los 27,8 kilómetros del tramo 
La Roda-AJbacete que se pusie
ron en servicio, tras las obras 
de duplicación de la calzada en 
este tramo de la carretera 
nacional 301, uniendo con ello 
las variantes de La Roda (5,1 
kilómetros) y Albacete (11,3 
kilómetros), ya abiertas al trá
fico.

Con la asistencia del gober
nador civil de la provincia, Vir
ginio Fuentes, el presidente de 
la Diputación, Juan Francisco 
Fernández, el presidente del 
Grupo Popular en las Cortes 
regionales, José Rieta, los alcal
des de La Roda, de Montalvos 
y representantes municipales de 
La Gineta, así como el jefe de 
Demarcación de carreteras de 
Valencia, Manuel Calduch, el 
jefe de la obra, Tomás Prieto 
y la presencia del subdirector 
general de Carreteras del 
MOFLI, Carlos Gasca, entre 
otras autoridades, se inauguró, 
a la altura del enlace de la loca
lidad de Montalvos, este tramo 
de la Autovía de Levante.

El recorrido por el que se 
pueden circular son más 44 kiló
metros continuos de autovía, en 
los que se dispone de una doble 
calzada, de 7 metros cada una, 
arcenes exteriores de 2,5 metros 
e interiores de 1 metro, con una 
mediana de separación entre las 
calzadas que es de 7 metros 
de ancho.

A lo largo de este tramo se 
sitúan enlaces con la carretera 
de Montalvos, con dos zonas 
urbanas, con la carretera nacio
nal 320, por una parte, y con

La Gineta, por otra, en su parte 
este y oeste. En este recorrido 
se contabilizan un total de cinco 
pasos inferiores y siete pasos 
superiores. “Se han modificado 
las curvas de entrada y salida 
a La Gineta, con radios de 1.000 
y 750 metros para que en la 
Autovía se pueda circular a una 
velocidad de 100 kilómetros por 
hora en estas dos curvas”, según 
explicó el encargado de la obra, 
Tomás Prieto.

Esta obra se ha inaugurado 
con seis meses de adelanto 
sobre la fecha final prevista, ya 
que su terminación era para el 
mes de enero de 1991. “La obra 
oficialmente se terminará en 
1991, aunque realmente no está 
acabada, se han terminado las 
dos calzadas, por las que se pue
de circular con toda seguridad 
por toda la Autovía. Tan sólo 
faltan terminar algunos caminos 
de servicio y completar algún 
enlace”, afirmó Tomás Prieto.

“La idea de poner en servicio 
el tramo con esta antelación, 
se ha hecho para coger los 
períodos de vacaciones de vera
no y aliviar la situación del trá
fico. A partir de ahora, seguirán 
trabajando en los bordes de las 
calzadas, completando algunas 
vallas, pero la circulación en 
cuanto a la seguridad del firme 
y señalización será completa”, 
declaró el jefe de la Demar
cación de carreteras de Valen
cia, Manuel Calduch.

El presupuesto de esta obra 
ha sido de 2.980 millones de 
pesetas, y se inició en noviem
bre de 1988. En este tramo inau
gurado hay doce obras de fábri
ca, 7 pasos sobre la autovía y 
5 bajo la misma, siendo los más 
significativos el situado sobre el 
canal del Trasvase Tajo-Segura 
y el que discurre sobre la línea 
férrea Madnd-Alicante.

Una vista de la Autovía de Levante, momentos antes de que fuera inaugurado este tramo.

B

“La idea de poner en servicio el tramo con 
esta antelación, se ha hecho para coger los 
períodos de vacaciones de verano y aliviar 
el tráfico. A partir de ahora, seguirán tra
bajando en los bordes de la calzada”

Los enlaces que se han eje
cutado son los de Montalvos, 
los de las urbanizaciones de 
Albasol y del Trigal y el enlace 
a Tarazona y Cuenca en la 
variante de La Gineta, en la 
nacional 320. El firme de esta 
calzada es de hormigón, salvo 
en la variante de La Gineta y 
en el enlace del Trigal, que por 
motivo de los desvíos de tráfico 
durante la ejecución, se han 
efectuado de aglomerado asfál
tico.

Por otra parte, respecto a las 
protestas de los vecinos de loca
lidades cercanas a la autovía.

el encargado de la obra, Tomás 
Prieto comentó que “no se ha 
suprimido ningún camino y se 
han hecho casi 30 kilómetros 
de caminos de servicio, aunque 
en La Roda ha habido un pro
blema porque hay un puente 
que se va a comunicar con la 
Autovía, al igual que ocurre en 
la entrada de Albacete a La 
Gineta. En La Roda, por pro
blemas administrativos no se ha 
podido hacer, por lo que se está 
pavimentando la vía de servicio 
y próximamente saldrán a 
subasta las obras para que se 
acaben el próximo año”.

Otros tramos 
en servicio

Además de la inaugu
ración de este tramo de 
la Autovía de Levante, 
entre La Roda y Alba-j 
cete, que ha supuesto una 
inversión de 2.980 millo-j 
nes de pesetas, ayer tam
bién se 'pusieron en ser- 
vicio cinco tramos de J 
autovía en distintos pun
tos de España, con una' 
longitud de más de 100 
kilómetros. En la Autovía 
de Andalucía se abrirán 
dos tramos nuevos entre 
Puerto Lápice (Toledo) y 
Manzanares (Ciudad 
Real), y entre Carmona 
y el aeropuerto de Sevilla, 
con un presupuesto que 
asciende a más de 7.176 
millones de pesetas.
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Los vecinos 
asistieron al 
acto de 
inauguración

Alrededor de las 2 de 
la tarde de ayer tuvo lugar 
el acto de inauguración 
del nuevo tramo de la 
Autovía de Levante, entre 
La Roda y Albacete, con 
la presencia de numero
sas autoridades locales, 
provinciales y regionales, 
así como también la pre
sencia de numerosos veci
nos de las localidades cer
canas que también asis
tieron al acto.

El encargado de la 
construcción de esta obra, 
Tomás Prieto, explicó 
todos los detalles relati
vos a la misma, en el enla
ce de Montalvos, direc
ción Albacete, cuando 
por el otro extremo de 
la autovía circulaban los 
vehículos, al igual que 
desde La Gineta a Alba
cete, que también había 
entrado en servicio a lo 
largo de la mañana que 
se puso en funcionamien
to.

Los trabajadores todavía estaban rematando los últimos detalles de las isletas que hay en el enlace de Montalvos, luis miguel

1

Autoridades provinciales junto ai jefe de Demarcación de Valencia.
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El alcalde de La Roda, Sixto González, junto a representantes del MOPU. Representantes del PP y del PSOE de la región, presentes en la inaguración de la Autovía.
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Numerosos 
accidentes en 
las carreteras 
de la región

LT

‘'La antigua provincia de Chinchilla y la creación de la provincia de Albacete'’

Hoy se presenta el libro de Angel Ñacle
sobre la historia de Chinchilla

Un total de trece personas 
resultaron muertas, 17 heridas de 
gravedad y 28 leves en los 44 
accidentes de tráfico registrados 
en las carreteras castellano-man
chegas durante el pasado fin de 
semana. Según informaron a Efe 
los gobiernos civiles de la región, 
la provincia con mayor número 
de accidentes fue Toledo, en 
cuyas carreteras se registraron 
quince siniestros, que dieron 
como resultado la muerte de cin
co personas, otras catorce heri
das graves y 22 leves. En la carre
teras de Cuenca se produjeron 
siete accidentes de tráfico que 
registraron un total de cuatro 
muertos, un herido grave y cinco 
personas heridas leves.

Cuatro de los cinco ocupantes 
de un vehículo murieron el pasa
do viernes en el término muni
cipal de Horcajo de Santiago 
(Cuenca), a consecuencia del 
choque frontal de dos turismos 
y en el que ambos conductores 
resultaron heridos de gravedad. 
En Albacete se contabilizaron 
once accidentes de tráfico, en 
los que murieron dos personas 
y tres resultaron con heridas de 
gravedad, mientras que en Ciu
dad Real se produjeron un total 
de ocho accidentes de carretera 
con una persona muerta. En la 
provincia de Guadalajara se 
registraron tres accidentes de 
tráfico que ocasionaron la muer
te de una persona, dos heridos 
de gravedad y uno leve.

Ha sido editado por el Ayuntamiento de la localidad chinchillana

Especialísima relevancia cultural tiene para las próximas 
Fiestas Mayores de Chinchilla, un acto: la presentación 
hoy, a las 21 h., en el Salón de Actos del Ayuntamiento, 
del libro de Angel Ñacle García “La antigua provincia 
de Chinchilla y la creación de la provincia de Albacete 
(Proyectos de división territorial, 1785-1833)”.

LT

El Ayuntamiento de Chinchi
lla ha sido el editor de la obra, 
siendo de destacar -y así lo 
señala el autor- la labor, en 
este sentido, de Dionisio F. 
García, Gabriel, alcalde de 
Chinchilla, auténtico artífice de 
que este libro haya podido ver 
la luz.

Ya el título del libro lo dice 
todo sobre el tema que desarro
lla. La provincioa de Chinchilla 
se constituyó por R.D. de Divi
sión Territorial de Enero de 
1822, durante el triendo liberal 
constitucional de 1820-23, que
dando constituida por setenta 
y nueve municipios agrupados 
en ocho cantones o partidos 
judiciales. Eran pueblos proce
dentes de las tres provincias cir
cundantes: Cuenca, Murcia y La 
Mancha.

La capitalidad de Chinchilla 
dejó de serio en Agosto de 1823, 
mes en que Chinchilla fue 
tomada por los ejércitos abso

lutistas de la Santa Alianza y 
se produjo la reimplantación 
absolutista de Fernando VII, 
que declaró nulo el D; de Divi
sión territorial que hace de 
Chinchilla capital de la nue' a 
provincia.

Angel Ñacle, el autor de la 
obra, es Licenciado en Historia 
por la Universidad de Murcia, 
además de presidente del Cen
tro Excursionista de Albacete, 
y ha publicado diversos artícu
los en la prensa local sobre la 
sierra albaceteña, así como dis
tintos itinerarios, guías y excur
siones a través de nuestras 
comarcas serranas. Es colabo
rador asiduo del Cultural Alba
cete.

Nos encontramos ante una 
obra de lectura obligada para 
todas las personas, fundamen
talmente chinchillanos y alba
ceteños, que deseen conocer, 
que quieran reconstruir la His
toria de sus propios pueblos, 
y a través de ello concerse un 
poco más a sí mismos. Chinchilla y su historia, en el libro de Angel Ñacle.

Guía

EXPOSICIONES

* * Exposición-selección de piezas de la colección 
que figurarán en el Museo Internacional de Arte 
Popular que se instalará en el edificio del Antiguo 
Ayuntamiento:

- hasta el día 15 de agosto, en el Museo Provincial.
* Exposición fotográfica de Luca Cavagna “La 

mujer en Castilla-La Mancha, década de los 90”:
- hasta el día 31, en el Centro Sociocultural “Santa 

Clara” de Hellín.
* XVIII Exposición de Artes Plásticas. Pintura:
- hasta el día 5 de agosto, en la Caja Rural 

de La Roda.
* Exposición del VII Certamen Regional de Pin

tura “Ciudad de Hellín”. VIII Certamen de Foto
grafía “Ciudad de Hellín” y III Certamen de Diseño 
y Moda “Ayuntamiento de Hellín”:

- hasta el día 5 de agosto, en el Centro Socio- 
cultural “Santa Clara” de Hellín.

* Muestra de artesanía regional:
- hasta el 5 de agosto, en el Instituto Lope de 

Vega de Hellín.
* Muestra de artesanía local hellinera:
- hasta el día 5 de agosto, en el stand municipal 

de la Feria de Hellín.
* Exposición de pintura de Antonio Carrilero:
- del día 3, al 10 de agosto, en la sala de expo

siciones de la Caja de Albacete en La Roda.

CINE

* Programación de Cine de Verano del Cine-club 
Popular. Todas las proyecciones se harán en la Caseta 
de los Jardinillos, a partir de las 11 de la noche: 

- día 31, se proyectará “Los héroes del tiempo”, 
de Terty Gilliam.

- día 1 de agosto, se proyectará “Erik, el vikingo”, 
de Terry Jones.

- día 2 de agosto, se proyectará “Gran bola de 
fuego”, de Jack Baran y Jim McBride.

- día 7 de agosto, se proyectará “La vida es una 
largo río tranquilo”, de E. Chatilliez.

FIESTAS

* Programa de fiestas de La Roda:
- día 31. A las 12 de la mañana, paseo en bicicleta. 

A las 7 de la tarde, cross urbano. A las 7’30 de 
la tarde, en la Pista Municipal, Fiesta de la Tercera 
Edad. A las 10’30 de la noche, en el Campo Municipal 
de Deportes, actuará “El último de la fila”. A las 
11’30 de la noche, gran verbena con la orquesta 
Nueva Andalucía.

- día 1 de agosto. A las 12 de la mañana, en 
el Paseo Ramón y Cajal, pintura infantil. A las 
7’30 de la tarde, en el Campo Municipal de Deportes, 
semifinales de frontenis. A las 11 de la noche, en 
la Pista Municipal, XLVIII Gala Literaria; III Cer
tamen Internacional de Poesía “Villa de La Roda”; 
IlI Certamen Regional de Poesía “Tomás Navarro 
Tomás”; presentará Llanos Salas; mantendrá Manuel 
Cortijo; baile amenizado por “Francisco Ribelles y 
sus Mariachis”.

- día 2 de agosto. A las 12 de la mañana, en 
la Pista Municipal, gran concurso juvenil 1 de 4. 
A las 7 de la tarde, en la Pista Ñ4unicipal, gran 
fiesta infantil. A las 8 de la tarde, en el Campo 
Municipal de Deportes, frontenis. A las 8 de la 
tarde, en el Paraje de Pedro Blas, concurso de palo
mos deportivos. A las 9’30 de la noche, en el Campo 
Municipal de Deportes, partido de fútbol entre la 
Unión Deportiva Socuéllamos y CD La Roda. A 
las 11’30 de la noche, en la Pista Municipal, verbena 
amenizada por la orquesta Quorum.

- día 3 de agosto, A las 12 de la mañana, en 
la Pista Municipal, feria infantil del juego. A las 
7’30 de la tarde, en el Campo Municipal de Deportes, 
encuentro de baloncesto entre el Marpamóvil y el 
Caja Rural de La Roda. A las 8 de la tarde, en 
el Campo Municipal de Deportes, final de frontenis. 
A las 11’30 de la tarde, en la Pista Municipal, baile 
amenizado por “Santiago y su Orquesta Espectáculo” 
y actuación de los humoristas “Los Morancos de 
Triana”.

- día 4 de agosto. A las 12 de la mañana, en 
los Pinares de San Isidro, concurso de gazpachos. 
A las 7 de la tarde, novillada sin picadores, torearán 
el rejoneador Antonio Domeq y los novilleros, Pedro

José Perea y Samuel López. A las 9’30 de la noche, 
en el Campo Municipal de Deportes, encuentro de 
fútbol entre el Aranjuez Club de Fútbol y el CD 
La Roda. A las 11’30 de la noche, en la Pista Muni
cipal, baile amenizado por “Santiago y su Orquesta 
Espectáculo” y la actuación de José Manuel Soto.

- día 5 de agosto. A las 6’30 de la mañana, 
en Bonache de Alarcón III Campeonato Local de 
Pesca. A las 7 de la mañana, en Marchante, corte 
de arada. A las 9 de la mañana, en las pistas del 
Parque de La Cañada, campeonato local de petanca. 
A las 10 de la mañana, en el Campo Municipal 
de Deportes, campeonato local de fútbol sala. A 
las 10 de la mañana, en el campo de tiro “La Perdiz”, 
tirada al plato. A las 11 de la mañana, en el Campo 
Municipal de Deportes, fútbol sala. A las 12 de 
la mañana, en el,Campo Municipal de Deportes, 
fútbol sala. A las 6 de la tarde, en el Campo Muni
cipal de Deportes, encuentro de fútbol entre los 
equipos Club Juvenil Pedroñeras y CD La Roda. 
* Programa de actos de la Feria de hellín:

- día 30. A las 12 de la mañana, en el recinto 
ferial. Instituto Lope de Vega, muestra de artesanía 
regional.

- día 31. A las 11 de la noche, baile con la orquesta 
“Altozano”. A las 11’30 de la noche, en la plaza 
de toros, actuará “La Década Prodigiosa”.

- día 1 de agosto. A las 8’30 de la tarde, en 
el anfiteatro del parque, espectáculo infantil “Ca
ravana infantil”. A las 11 de la noche, en el Parque 
Municipal, baile con la orquesta “Travesía-7”. A 
las 11’30 de la noche, en la plaza de toros, compañía 
de revista con la actuación de Arévalo.

- día 2 de agosto. A las 11 de la noche, en el 
Parque Municipal, baile con la orquesta “Salsarrosa”. 
A las 11’30 de la noche, en la plaza de toros, actuará 
el “Dúo Dinámico”.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) del 
Ministerio de Cultura:

- en la Biblioteca Pública del Estado, calle San 
José de Calasanz, 14, quinta planta. Teléfono 23 
84 54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.
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^B Como una gala más de la Fería-90
En convocatoria a la imaginación y al buen gusto escaparatista 

El Colegio Oficial de Agentes Comerciales 
anuncia su II Concurso de Escaparates

Se ofrecerá un homenaje a la Prensa albacetense en la persona de Luis Parreño

El Colegio Oficial de Agen
tes Comerciales de Albacete 
adelantó ayer, en el curso 
de un almuerzo en el Res
taurante “Don Gil”, los 
detalles más importantes 
del “Día del Agente Comer
cial”, que tendrá lugar en 
la próxima Feria, concreta
mente el U de septiembre.

La reunión, a la que asis
tieron representantes de los 
medios informativos de nuestra 
capital, estuvo presidida la por 
el titular del Colegio, Luis 
Gómez Tárraga, al que acom
pañaban los miembros de su 
junta directiva.

Gómez Tárraga, que, en prin
cipio, tuvo palabras de recono
cimiento para los medios infor
mativos por la atención que 
venían prestando a las activi
dades del Colegio, dio a cono
cer las bases del II Concurso 
de Escaparates, que en su pri
mera edición constituyó un gran 
éxito con participación de 37 
comercios, y que en este año 
ha de alcanzar más altos niveles, 
en razón de los incentivos que 
ofrece el certamen, con valiosos 
y originales trofeos, realizados 
exprofesamente de artesanía, y 
que fueron exhibidos a los 
periodistas. El certamen, del 
que ofreceremos en otro núme
ro las bases, tendrá lugar del 
4 ál 17 de septiembre, hacién- 
dosé la entrega de premios el 
“Día del Agente Comercial”, 
fiesta que figura en el programa 
de la Feria, para la fecha del 
11, y que tendrá lugar en el Res-

;i
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Un momento de la reunión informativa del Colegio de Agentes Comerciales con los periodistas.

taurante del Tiro de Pichón, 
con asistencia del presidente del 
Consejo General de Agentes 
Comerciales y vicepresidente de 
la Comisión Europea de 
Comercio, Miguel Molina; 
autoridades locales y provincia
les y presidentes de Colegios 
de provincias españolas, de 
manera especial a los de la 
región, a los que se cursarán 
invitaciones.

El “Dia del Agente Comer
cial” se iniciará con la inau
guración de la nueva sede del

Colegio, en la calle de San José 
de Calasanz, 4, entreplanta, rea
lizándose seguidamente una 
visita al alcalde de la ciudad, 
sirviéndose a continuación una 
copa de vino español.

Por la noche, en el acto de 
entrega de los premios del Con
curso de Escaparates, se anun
ciará la institución de un pre
mio periodístico anual, cuyo 
fallo se emitirá este mismo año, 
el 18 de diciembre, con motivo 
de la conmemoración patronal, 
y que llevará el nombre de

Francisco del Campo Aguilar, 
el recordado periodista albace
tense, con una dotación eco
nómica que será fijada en su 
momento.

Homenaje a Luis Parreño

En la misma reunión se infor
mó, finalmente, del acuerdo 
tomado por unanimidad por la 
junta directiva del Colegio de 
rendir un homenaje de reco
nocimiento por su larga trayec
toria profesional, en defensa de

El 11 de septiembre 
se conmemorará el 
“Día del Agente 
Comercial” con 
diversos actos, entre 
ellos la entrega de 
estatuillas exclusivas a 
los comercios y 
escaparatistas 
galardonados y en el 
que se instituirá el 
“Premio Francisco 
del Campo Aguilar”, 
para periodistas 
albacetenses

los intereses de Albacete, a 
nuestro subdirector Luis Parre
ño Maldonado, haciéndose 
extensivo el acto a los perio
distas y medios informativos 
albacetenses, para los que Luis 
Gómez Tárraga tuvo palabras 
de afecto y admiración.

“Una ciudad sin periodistas 
es una ciudad sin vida”, señaló 
en unas breves palabras, con tas 
que significó la complacencia de 
los agentes comerciales de 
resaltar su importante labor 
social.o
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su INSECTICIDA PARA TALADROS Y 
HELIOTHIS EN AAAIZ

Distribuido por:

Teléfono: 21 53 50 
Albacete

GARANTICE
EL BUEN

FUNCIONAMIENTO
DE SU EMPRESA

* Es un producto DowElanco

con un asesoramiento fiscal adecuado, 
confiándolo a un
GESTOR ADMINISTRATIVO.

ASOCIACION AGRARIA 
JOVENES AGRICULTORES 

ASAJA

Ponga su empresa al día y encargue al
GESTOR ADMINISTRATIVO 
su contabilidad, declaración de renta, licencia fiscal, 
objetiva singular, iva.

Es un consejo del Colegio Oficial de 
■F GESTORES ADMINISTRATIVOS
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No se hará en el Parque, para centralizar los actos del comienzo de las fíestas en un mismo recinto 

La proclamación de las manchegas de 
la Feria se realizará en el Auditorio
El compositor rockero Jeny Lee Lewis podría actuar el día 20 de agosto en la Plaza de Toros

Protesta de la 
Asociación de 
Sordomudos al 
Ministerio de 
Cultura
_______________________ LT

La Comisión de Feria y 
Fiestas aprobó ayer un 
cambio de escenario en la 
proclamación de las man
chegas de la Feria en favor 
del Auditorio y no del Par
que, como era tradicional, 
para centralizar los actos 
del día 6 de septiembre en 
un sólo recinto.

Felicidad IZAGUIRRE

El día 6 de septiembre 
darán comienzo las fiestas de 
la Feria, con el pregón que 
el periodista Pedro Piqueras 
pronunciará desde el balcón 
del Ayuntamiento. Posterior
mente, los asistentes a este 
acto podrán acomodarse en el 
Auditorio Municipal, para 
presenciar la popular procla
mación de las manchegas, a 
la que seguirá un recital del 
cantante albaceteño Casimiro 
Ortega.

Dar una mayor continuidad 
a las actividades que confor
marán los preliminares de la 
Feria, centralizándolas en un 
mismo recinto, y evitar que 
aquellas se vean deslucidas 
por un repentino empeora
miento del tiempo climatoló
gico, son las razones por las 
que este año se romperá la 
tradición de celebrar la pro
clamación de las manchegas 
en el Parque, según acordaron 
ayer por mayoría los repre
sentantes de los grupos polí
ticos que participaron ayer en 
la reunión mantenida por la 
Comisión municipal de Feria 
y Fiestas.

En esta reunión, el PP ofre
ció argumentos a favor de que 
la proclamación de las man-

El Depósito de Vehículos de Campollano podría ser controlado rísualmente desde el Recinto Ferial

Se crearán nuevas plazas de aparcamiento 
de vehículos de minusválidos en Carretas

Se romperá la tradición de realizar el acto de proclamación de las manchegas de la Feria en el Parque.

chegas se realizase en el Par
que, “al ser éste un escenario 
natural y más agradable”, pero 
finalmente fue aprobada la 
opción del Auditorio, con el 
objeto de no deslindar este 
acto del comienzo de las fies
tas, del pregón que lo pre
cederá”, señaló el concejal de 
Feria y Fiestas, Antonio Mar
tínez.

Fuera del orden del día, la 
Comisión también aprobó 
conceder una subvención a la 
pedanía de Pozo Cañada, por 
un importe de unas 150.000 
pesetas, para la preparación 
de carrozas que participarán 
en la Cabalgata de Feria, y 

abordó un punto de urgencia 
que contó con la aceptación 
mayoritaria de los grupos polí
ticos de la Comisión: la posi
ble actuación del compositor 
rockero Jerry Lee Lewis en 
la Plaza de Toros el próximo 
día 20 de agosto.

Según informó Antonio 
Martínez, la entidad organi
zadora de las actuaciones de 
Jerry' Lee Lewis en España 
contactó con el Ayuntamiento 
de Albacete, para solicitar un 
recital del rockero en esta 
capital.

La Corporación mostró su 
conformidad con esta actua
ción musical, que de llevarse 

a cabo, el rockero obtendría 
lo'que se recaudase en taqui
lla, y el Ayuntamiento tan sólo 
correría con los gastos de 
infraestructura propios del 
montaje del escenario.

El Ayuntamiento negocia 
ahora con la entidad promo
tora del rockero, el precio de 
las entradas para asistir a su 
espectáculo. “Queremos que 
éste sea de mil pesetas, como 
el que hemos fijado para la 
actuación de “El último de la 
fila”. Consideramos que es un 
precio razonable y estamos a 
la espera de que se acepte 
esta condición”, afirmó Anto
nio Martínez.

La junta rectora de Asocia
ción de Sordomudos “Virgen de 
los Llanos”, de Albacete, remi
tió el pasado día 27 de julio 
un escrito a la directora general 
de Cooperación Cultural, María 
Angeles Gutiérrez, en la que 
manifiesta su protesta por el 
hecho de que el Ministerio de 
Cultura “no haya concedido 
nuevamente ninguna cantidad 
económica para que la Confe- 
deracióa Nacional de Sordos de 
España pueda organizar certá
menes y otras actividades cul
turales”.

“Según hemos podido saber 
gracias a una circular enviada 
por el presidente de la Con
federación Nacional de Sordos 
de España, de la que es miem
bro la asociación albacetense 
-según se hace constar en el 
escrito de protesta-, nuevamen
te el Ministerio de Cultura no 
concede ninguna cantidad eco
nómica para organizar activida
des culturales nacionales, o sea, 
que este Ministerio deniega 
ayuda para los certámenes 
nacionales que habitualmente 
prepara la Confederación 
Nacional de Sordos de España, 
como la “Semana Nacional de 
Teatro para Sordos”, “Certa
men Nacional de Danzas 
Regionales”, “Certamen Nacio
nal de Cine”, “Certamen Nacio
nal de Vídeo”, y Certamen 
Nacional de Pantomina”, entre 
otros”.

Actividades nacionales

La Asociación “Virgen de los 
Llanos” afirma no comprender 
porque el Ministerio deniega 
ayuda económica a la Confe
deración Nacional, al tiempo 
que señala que es sorprendente 
“que se destine una cantidad 
presupuestaria, aunque ridicula, 
para activides internacionales, y 
no para las nacionales”.

“Por ello nos preguntamos si 
al Ministerio de Cultura le inte
resan más las actividades inter
nacionales que las de ámbito 
nacional”, indica la asociación 
albacetense.

F. IZAGUIRRE

La Comisión municipal de 
Seguridad. Tráfico y Transpor
tes aprobó ayer la creación de 
dos nuevas plazas de aparca
miento de vehículos de minús- 
validos, en el Barrio de Carre
tas, concretamente en la calle 
del Tinte, n® 58.

La solicitud de este aparca
miento partió de un minussá- 
lido, que tras ser debidamente 
analizada por los representantes 
de los grupos políticos que asis
tieron a la Comisión municipal, 
se accedió a su aprobación, por 
entender que en esa zona de 
Carretas hay espacio suficiente 
para la creación de dos plazas, 
y es a la vez muy transitada 
por los ciudadanos por su proxi
midad al edificio en el que 
asientan su sede varios sindi
catos y al mercado de Carretas.

Estas dos plazas podrán ser 
utilizadas por cualquier persona 

minus\ álida, y vienen a sumarse 
a las que se encuentran en la 
Plaza de la Constitución.

Depósito de vebícñlos

Por otra parte, la Comisión 
municipal de Seguridad. Tráfico 
y Transportes acordó aplazar 
para después de la Feria, el 
debate sobre el procedimiento 
que podría seguirse. en el caso 
de ser aprobado por esa misma 
Comisión, en la adquisición de 
material televisivo para ser ins
talado en el Recinto Ferial, con 
el fin de obtener desde esa zona 
imágenes del Depósito Muni
cipal de Vehículos y ejercer 
sobre éste un mayor control y 
vigilancia.

En este depósito, que se 
encuentra en las proximidades 
de Campollano hay alrededor 
de 300 vehículos, abandonados 
o dejados allí por la grúa, que 
son vigilados por un guarda

Hay anos 300 vehículos abandonados o depositados por la gnia en Campollano.

durante todo el día.
La Comisión municipal tam

bién aprobó ayer cinco expe
dientes para 'a instalación de 

terrazas de verano en estable
cimientos de la ciudad y adoptó 
medidas para regular el tráfico 
en la ja-ie Barcelona.

Ayudar a los sontos

La Junta Rectora y los miem
bros de la Asociación de Sor
domudos “Virgen de los Lla
nos” de Albacete, a la vista de 
la actitud del Ministerio de Cul
tura se pregunta a la vez que 
si este organismo “no tiene el 
menor deseo de ayudar a los 
sordos, o si no le importa que 
las Asociaciones de Sordos se 
dediquen al juego, al ocio, o 
a otras actividades”.

Por todo ello, la Asociación 
“Virgen de los Llanos” insta a 
María Angeles Gutiérrez, como 
directora general de Coopera
ción Cultural “a que reconsi
dere la decisión tomada por el 
Ministerio de Cultura”.

La Asociación de Sordomu
dos “Virgen de los Llanos”, tie
ne su sede en la calle Nuestra 
Señora de la Victoria, en el 
Barrio de La Pajarita, en la que 
organiza numerosas activiades 
recreativas.
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Toros
Manuel de Paz y dos alumnos de la Escuela de Tauromaquia, en e¡ cartel

Inaugurada en Motilleja una nueva plaza de toros, 
con mayor capacidad que habitantes tiene el pueblo

José Santiago ‘^Gitanillo de la Mancha^, apuntó excelentes condiciones

El domingo se inauguró la 
nueva plaza de toros de 
Motilleja, con una capaci
dad para mil espectadores 
y una curiosa forma trape
zoidal. La plaza cuenta con 
dos chiqueros y gradas de 
obra. El coso se inauguró 
con un festival en el que 
participaron el matador de 
toros Manuel de Paz y los 
alumnos de la Escuela de 
Tauromaquia de Albacete 
José Santiago y Francisco 
Luján.

Carlos GUTIERREZ

Se lidiaron un novillo y dos 
becerras de Apolinar Soriano 
que dieron buen jeugo. 
Manuel de Paz toreó con 
reposo y excelente trazo al 
novillo de Soriano, que fue 
pastueño, pecando tan sólo de 
quedarse un poquito corto. El 
gitano obtuvo los máximos 
trofeos.

Francisco Luján se mostró 
muy voluntarioso y decidido 
con la primera de las becerras, 
muy floja pero con buen son. 
José Santiago “Gitanillo de La 
Mancha” fue la sorpresa del 
festejo. Toreó con inmejora
bles maneras a la segunda de 
las pupilar de Apolinar Soria
no, que colaboró con su lidia
dor. Este chaval, del que ya 
sé viene hablando desde hace 
unos meses, puede ser un nue
vo aspirante a ganar el favor 
de los aficionados. Valor, cier
ta técnica y buen toreo no le 
faltan.

Las dos becerras sirvieron 
para que los aficionados loca
les más entusiastas hicieran 
sus pinitos. Hay que destacar 
que la plaza de toros se 
encontrba absolutamente 
abarrotada, con gran cantidad 
de aficionados de otras pobla
ciones cercanas y de la capital. 
Motilleja cuenta con tan sólo 
560 habitantes, menos de la

Motilleja inauguró su flamante Plaza de toros.

T

“Gitanillo” no desentonó.

mitad de los espectadores que 
el domingo se dieron cita en 
la inauguración. El festejo fue 
gratuito, aunque a la entrada 
a la plaza se solicitó la cola
boración del público, que con
tribuyó hasta conseguir la 
suma de 40.000 pesetas.

El alcalde de Motilleja, 
Juan Miguel Rodríguez Cues
ta, entregó al matador de 
toros Manuel de Paz un capo
te de brega como recuerdo de 
su participación. La inaugu
ración estaba prevista para el 
sábado, pero la tormenta de 
agua y granizo hizo que se 
pospusiera 24 horas el acon
tecimiento.

Oreja para Niño Belén en 
Aranjuez

José Antonio Galdón “Niño

Belén” se proclamó triunfador 
de la novillada nocturna de 
Aranjuez, al ser el único espa
da que cortó una oreja a los 
difíciles novillos de Ortega. A 
uno de sus compañeros de 
cartel le devolvieron el novillo 
al corral. Los astados tuvieron 
un cuajo impropio de una 
novillada sin picadores; lo 
lógico hubiera sido lidiarlos 
con caballos, aunque por edad 
fueron aptos, según el regla
mento. El próximo sábado 
será Manuel Amador el que 
toree en Aranjuez, plaza 
importante por atraer a 
muchos aficionados madrile
ños que pasan el verano por 
la zona.

Caballero, a Huelva

La lesión de escafoides que 

sufre el novillero onubense 
Antonio Borrero “Chamaco” 
puede propiciar que Manuel 
Caballero se presente mañana 
en la plaza de toros de Huelva, 
que ahora celebra su feria 
colombina. El empresario 
onubense se ha puesto en con
tacto con los mentores del 
novillero albacetense para que 
estén preparados, pues da por 
hecho que “Chamaco” no 
podrá hacer el anunciado 
paseíllo.

Por contra, el jueves no 
actuará en la plaza de toros 
de Valencia, como se venía 
comentando, pues la empresa 
Alvárez-Hemando ha decidi
do dejar para el mes de sep
tiembre la serie de novilladas 
que en principio se iban a 
celebrar en agosto.

El reciente triunfador de la 

plaza francesa de Beaucaire 
es probable que toree en 
Casas Ibáñez, si por fin se 
celebra el festival del que se 
viene hablando, en el que tam
bién actuaran Dámaso Gon
zález y Rafael de la Viña.

Victoriano González

El novillero Victoriano 
González volverá a torear en 
Francia el próximo viernes, 
concretamente en la plaza de 
Vergeze. En esta ocasión 
matará dos novillos, alternan
do con dos compañeros. De 
este festejo y otro similar que 
tendrá lugar al día siguiente 
ha de salir el cartel definitivo 
del 18 de agosto, que puede 
considerarse la final de esta 
comp>etición organizada p>or la 
Escuela Taurina de Nimes.

A BENIDORM CON
f

MiaíEs espanaisa Y I-® Tribuna
BASES DEL CONCURSO

1° Cada cupón dará derecho a participar en un 
sorteo, no siendo válido para el siguiente. Los 
sorteos se celebrarán ante notario.

2° Las fechas de los sorteos y viajes son las 
siguientes:

3° Sorteo 13-8-90 Viaje del 19 al 26 de 
Agosto

3® Se admitirán cupones hasta dos días anteriores 
a la fecha del sorteo.

4° No se admitirán cupones que no vengan total
mente cumplimentados.

5° Quedarán excluidos todos aquéllos que per
tenezcan al personal o familiares directos de los 
miembros de las plantillas de Viajes España o 
La Tribuna de Albacete.
6® Los cupones se remitirán a La Tribuna de 
Albacete C/ Salamanca, 17 Entreplanta, Albacete, 
figurando en el sobre “Concurso Viajes España" 
o entregándolos directamente.
7° El ganador de cada sorteo tendrá derecho 
a un viaje para dos personas (pudiendo ir acom
pañados de hasta un máximo de tres niños meno
res de 16 años). Durante ocho días, 7 pensiones 
completas en un Hotel de *** de la cadena Costa 
Blanca de Benidorm.
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HELLIN ÍZ- COMARCA
La Feria hellinera presenta un aspecto desangelado y decepcionante

Contra lo que se esperaba, los feriantes no 
ocuparon la totalidad de los terrenos

El presidente de la Diputación acompañó a Fructuoso en la cabalgata de apertura

Gran animación de público 
durante el primer fín de 
semana de Feria y vacío 
desolador en el recinto don
de contadas atracciones 
ocuparon el terreno que 
tenían abonado al Ayunta
miento mediante el convenio 
firmado el pasado año con 
Antonio Pina. Tampoco 
algunas de las parcelas 
adjudicadas en la subasta 
fueron ocupadas durante 
estos primeros días.

Angel ROMERO

Decepción sería la palabra 
adecuada para explicar lo que 
sintieron los cientos de per
sonas que el día de la inau
guración pudieron comprobar 
el casi vacío desolador existen
te en el centro del recinto 
ferial, donde las atracciones 
feriales no han respondido, por 
lo menos en estos primeros 
días, a la llamada de la Feria 
hellinera, haciendo que estos 
terrenos, ya pagados por los 
feriantes en el plazo que mar
caba el convenio firmado el 
año anterior con el entonces 
alcalde Antonio Pina, hayan 
quedado vacíos haciendo que 
la inauguración del certamen 
se convirtiese más en un sím
bolo' que otra cosa, al haber 
tan poco que “inaugurar”. Casi 
el cincuenta por ciento de 
estos terrenos han permaneci
do vacíos durante estos prime
ros días de Feria, cuando todo 
hacía pensar que en esta oca
sión uno de los motivos de más 
animación sería precisamente 
la cantidad de atracciones que 
deberían haber llegado desde 
el principio estos terrenos, 
pagados y no ocupados.

Muchas personas se han 
preguntado los motivos por los 
que se han dado estos hechos, 
ya que todo hacía suponer que, 
al haber abonado la cantidad 
acordada en el documento fir
mado en 1989, sería un hecho 
que el recinto estaría, desde 
los primeros días, totalmente 
lleno. Incluso se llegó a decir 
a raíz de la polémica surgida 
cuando el equipo de gobierno 
municipal hizo público el 
acuerdo, que serían alrededor 
de dieciséis atracciones las que 
estarían instaladas durante 
estos días, cuando el resultado

La reina y las damas, lo mejor de la mal organizada cabalgata.

final es que quizás no hayan 
llegado ni a la mitad, haciendo 
que el real de la Feria ofrezca 
uno de los aspectos más desan
gelados que no se han dado 
ni en los peores años.

Está por ver el durante estos 
días en que durará el certamen 
hasta el próximo domingo, los 
feriantes llegan, aunque sea 
con retraso. El fenómeno tam
bién se ha extendido a las par
celas de terreno subastadas y 
que también de momento han 
quedado vacías. Como se 
recordará, según manifestacio
nes municipales, la práctica 
totalidad del espacio destinado 
a la instalación de bares, 
churrerías y este tipo de ins
talaciones, había sido adjudi
cado y sin embargo también 
algunas de estas parcelas han 
pasado los primeros días en 
blanco.

Ambiente en la cabalgata

La cabalgata inaugural rea
lizada el pasado sábado y que, 
como indicamos, congregó a 
gran cantidad de público en 
las calles, ha sido hasta ahora 
uno de los mejores actos rea
lizados. El cortejo resultó 
sumamente vistoso, al estar 
presentes en el mismo las aso
ciaciones de vecinos y peda
nías, algunas de las cuales, 
como La Horca, han estado 
muchos años, si es que alguna 
vez lo han hecho, sin participar 
en el desfile.

Las carrozas fueron artísti
camente arregladas, incluso 
algunas de ellas con grandes 
dosis de imaginación, como fue 
el caso de la correspondiente 
a la pedanía de Mingogil, en 
la que figuraba una réplica de 
la iglesia de esta población, 

con torre incluida. Tampoco 
los barrios hellineros se que
daban atrás y algunos ofrecie
ron artísticos montajes como 
fue el caso del barrio de San 
Rafael con una réplica de la 
torre de la ermita del patrón 
de la ciudad.

Como ya indicamos, una de 
las sorpresas de este desfile fue 
la actuación de la Peña de 
Alcázar de San Juan “Los Tiz
naos”. Sin embargo el cortejo 
tuvo como contrapartida la fal
ta de más charangas musicales 
y una lentitud enorme en su 
primera parte, parece ser que 
debido a algunos problemas de 
organización lo que hizo que 
la llegada al recinto ferial se 
produjese pasadas las once de 
la noche. La expectación de 
la cabalgata estuvo protagonia- 
da por la presencia de las rei
nas, infantil y mayor y sus 

correspondientes cortes de 
honor que derrocharon simpa; 
tía, siendo muy aplaudido su 
paso por las calles.

Por el contrario la sorpresí 
del desfile fue la presencia de 
presidente de la Diputaciói 
Provincial, Juan Francisco Fer 
nández que "acompañó a Fruc 
tuoso Díaz y los miembros d( 
la Corporación presentes en e 
cortejo, siendo ésta la primer! 
vez que el presidente del orgal 
nismo provincial acude a estl 
acto que marcaba el inicio ofM 
cial de la Feria.

Según se nos ha informado 
parece ser que la invitaciói 
para estar presente también si 
había hecho extensiva al gober 
nador civil de la provincia 
aunque por algún motivo n< 
estuvo presente en la ceremo 
nia de apertura.

SUPER OFERTAS
BENIDORM

JUU0 H*** (8 días - 7 P.C.)
Hasta 04/08 H** (8 días - 7 P.C.)

ALTEA
H*** (28/07 al 04/08) P.C.

16.800 pts
15.750 pts

S 1 O

2.300 pts. noche
En ambos 1* niño: gratis 2° niño: 50% Dt°

LA MANGA
H**** (28/07 AL 04/08) P.C. 4.400 ptas noche 

H*** (28/07 al 04/08) P.C. 4.000 pts noche 
En ambos 1° niño 50% Dto. 2** niño gratis

DIONISIO GUARDIOLA, 34 
TF. 22 71 62 ALBACETE

GALICIA
AGOSTO: 33.500 pts 
Salidas de Albacete 

1 semana P. Comp. + excursiones. 
Día 16 de Agosto

CANTABRIA Y ASTURIAS
1 semana en P. Comp. + excursiones 

visitando: SANTANDER, COMILLAS. SANTILLANA, LAREDO. 
CASTRO URDIALES. PICOS EUROPA. COVADONGA, RIBADE

SELLA, BURGOS
36.500 pts

salidas de ALBACETE 
JUUO AGOSTO SEPTIEMBRE
9,14,19,24,29 4,9.14,19,24 2 y 7
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^H Hellín y su comarca
Dos mil personas asistieron al acto musical del grupo “La Frontera'’ 

Bono visitó de “incógnito” la Feria, junto al 
ex-alcalde hellinero Antonio Pina

Pesar por el fallecimiento de José Manuel Sánchez Peñafiel, editor del semanario “Hellín Comarcal”

Si sorprendente fue la presencia de Juan Francisco Fer
nández en la cabalgata de apertura, más aún lo fue la 
estancia del presidente del Gobierno regional durante unas 
horas y sorprendente en el sentido de que, parece ser 
que la visita llegó tan de “incógnito” que no se tuvo 
conocimiento de ella de manera ofícial hasta que no se 
produjo.
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José Bono estuvo durante 
unas horas en Hellín acompa
ñado por el consejero de Sani
dad, Antonio Pina. La visita, 
a pesar de no tener carácter 
oficial, no ha dejado de causar 
un efecto sorpresivo, ya que 
parece ser que “nadie” sabía 
en absoluto que tal acto se pro
duciría, hasta tal punto que en 
algunos círculos locales se ha 
llegado a comentar como un gol 
introducido en la portería del 
grupo socialista local, que al 
parecer no tenía conocimiento 
de la llegada del presidente, 
aunque fuese en visita privada.

José Bono, de camino según 
nos indicaron hacia algún lugar 
de descanso, no sólo viajó con 
Pina hasta Hellín, sino que 
extendió su estancia a la comida 
que realizó en el Centro Socio- 
cultural, donde permaneció por 
espacio de unas horas en com
pañía de su familia.

En otro orden de cosas, la 
Corporación Municipal celebró 
ayer sesión plenaria correspon
diente al mes de julio con vein
ticinco puntos en el orden del 
día, entre los que se trataron 
diversos asuntos económicos, 
entre los que figuraban la revi
sión de Ordenanzas Regulado
ras de los precios públicos, las 
cuentas de caudales de los dos 
primeros trimestres del Organo 
Autónomo Administrativo 
Municipal, la adjudicación de 
una nueva parcela de terreno 
en “Los Algezares” para 
ampliación de instalaciones de 
la empresa Candy Spain y diver
sos aspectos relacionados con 
la ubicación de las pistas de 
atletismo en el Complejo de 
Santa Ana, tratándose asimismo 
diferentes convenios con las 

Consejerías de Sanidad y Polí
tica Territorial.

De estos asuntos les ofrece
remos mañana una amplia 
información.

Condolencias

El inicio de la Feria nos ha 
traído también la triste noticia 
del fallecimiento de José 
Manuel Sánchez Peñafiel, pro
pietario de la imprenta Sánchez 
y director y editor del sema
nario “Hellín Comarcal” que 
tras una enfermedad de varios 
meses dejó de existir el pasado 
sábado.

Una sentida y numerosa 
manifestación de duelo tuvo 
lugar el pasado domingo, siendo 
muchos los hellineros que 
acompañaron a la familia en 
estas horas de dolor, testimo
niando de esta forma su último 
homenaje al desaparecido.

José Manuel Sánchez se hizo 
cargo del semanario “Hellín 
Comarcal” en 1986, naciendo el 
primer ejemplar el día 8 de 
diciembre de dicho año. Desde 
esa fecha se han editado más 
ciento cincuenta números.

Desde estas páginas de LA 
TRIBUNA queremos enviar 
nuestro más sentido pésame a 
la familia y especialmente a la 
esposa del finado, a su hija 
Marisol, compañera de trabajo 
de quien esto escribe en los pri
meros meses de vida de la emi
sora local y a Jesús Manuel Sán
chez a quien damos toda clase 
de ánimos para seguir realizan
do la tarea emprendida por su 
padre.

La Feria hoy

Alrededor de dos mil per
sonas asistieron al concierto de

Para esta noche, la actuación de “La Década Prodigiosa”.

la Feria en el que actuó el grupo 
“La Frontera”, que no defraudó 
a sus seguidores al ofrecer una 
gran actuación con un extraor
dinario sonido y una buena 
puesta en escena.

El grupo actuó durante casi 
dos horas, realizando los “bises” 
e interpretando sus canciones 
características, siendo las más 
conocidas coreadas por los 
espectadores. Las baladas, sus 
primeros éxitos y las canciones 
de su último trabajo discográ
fico, se mezclaron en un recital 
del que público y grupo salieron 
satisfechos.

Con posterioridad a la actua
ción tuvimos oportunidad de 
hablar con el líder del grupo, 
Javier Andreu, que mostró su 
sastisfacción: “Estamos conten
tos porque ha venido bastante 
gente y creo que hemos estado 

bien. En “La Frontera” lleva
mos seis años de trabajo con
tinuo y poco remunerado. Tam
bién hemos tenido inicialmente 
problemas con la casa discográ
fica, al no estar bien distribui
dos los discos, eso ha hecho 
que nuestros tres primeros ele
pés no tuviesen mucho éxito. 
Afortunadamente no ha sido el 
caso de nuestro cuarto álbum 
que ha tenido un gran apoyo 
y a la gente le ha gustado. Este 
trabajo rompe un poco los mol
des del grupo, aunque en los 
otros discos también hemos 
dejado constancia de otro estilo 
de música que no fuese el 
country con el que se nos había 
encasillado, creo que un poco 
con razón. Queríamos hacer un 
disco un poco más personal en 
el que se pusiese de manifiesto 
nuestro propio estilo.”.

Entre los proyectos del gru
po, aparte de la actuación vera
niegas, realizarán una gira por 
Estados Unidos y varios países 
europeos. Para febrero sacarán 
al mercado su nuevo trabajo 
discográfico, después de éste 
vendrá probablemente un doble 
álbum grabado en directo. Por 
delante más de treinta actua
ciones todavía en el país antes 
de salir al extranjero “Es el año 
de La Frontera”, indicó Javier 
para terminar.

Para hoy la Feria ofrece la 
siguiente programación: Final 
del trofeo Feria de Fútbol-Sala, 
a partir de las 20,30 en el Poli- 
deportivo, “Noche de Baile” en 
el Parque Municipal con la 
Orquesta Altozano y actuación 
en la Plaza de Toros a las 23,30 
de “La Década Prodigiosa”.
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Almansa
La Asamblea Local prepara la organización de Ias Juventudes de Cruz Roja

La Cruz Roja almanseña se queja del nulo 
apoyo que recibe por parte del Ayuntamiento

‘Nuestra Asamblea se fundó en 1925, es una de las más antiguas de la provincia

La Cruz Roja de Almansa es actualidad por creación 
por parte de la Asamblea Local, de las Juventudes de 
Cruz Roja. El presidente almanseño Pascual Martínez 
Sáez, ha hecho unas declaraciones a LA TRIBUNA, en 
las que realiza un estudio de la situación de esta orga
nización benéfica en Almansa.

Luis BONETE

Comenzamos hablando de la 
fundación de Cruz Roja en 
Almansa y del papel represen
tado por esta organización 
durante la guerra civil en nuestra 
ciudad.

“Concretamente en Almansa 
la Asamblea se fundó el 20 de 
Mayo de 1925, es una de las 
Asambleas más antiguas de la 
provincia y a la vez de España. 
Apuntaré un dato, y es que noso
tros tuvimos a la primera pre
sidenta de una asamblea en 
España, Antonia Navarró. Nues
tra asamblea ha estado funcio
nando ininterrumpidamente des
de su creación hasta nuestros 
días, ha sido la única institución 
que en Almansa a pesar de cual
quier circunstancia que se haya 
dado como cambios políticos, 
guerras etc, ha continuado con 
sus actividades”.

“Nuestros objetivos han sido 
siempre los mismos, auxiliar a 
todo aquel que nos ha necesi
tado, en principio siempre se ha 
desarrollado una labor humani
taria en guerras, personas mar
ginadas etc. Esto poco a poco 
ha- ido cambiando hasta nuestros 
días en que se trabaja incluso 
en el tema de los Sevicios Socia
les. Nosotros ayudamos a todo 
el mundo sin diferencias de ideas 
y sin importar el color de las 
personas.

El papel representado por 
nuestra organización en la guerra 
civil por lo que afecta a Almansa, 
fue el que ha representado a lo 
largo de toda su historia, la ins
titución más respetada principal
mente por sus objetivos”.

Evolución

A continuación Pascual Mar
tínez nos habló de la evolución 
de la Asamblea almanseña hasta 
nuestros días.

“Hay que tener en cuenta que 
Cruz Roja siempre ha tenido un 
rango militar, sargentos, capita
nes, tenientes, etc influenciada 
sin duda para estar al servicio 
de los heridos de guerra. Este 
espíritu militar ha seguido 
durante años y años hasta la 
actualidad en que han desape- 

RESTAURANTE LOS MOLINOS
Comunicamos a nuestros clientes 
que por período de vacaciones este 
establecimiento permanecerá cerra
do del 28 de Julio al 20 de Agosto 
ambos inclusive.

Marqués de Villores, 16. Teléfono: 2314 52. Albacete

recido. Al acabar la guerra civil, 
todavía se potenció más este ran
go por haber en España un régi
men militar. ¿Qué ocurrió?, pues 
que en Almansa había muchos 
voluntarios, con una manera de 
actuar y pensar que hoy día difí
cilmente se podría dar; no es 
que hubiera más solidaridad sino 
que sencillamente las personas 
pensaban de distinta manera, 
había más altruismo y actual
mente se quiere recuperar ese 
espíritu”.

La conversación con Pascual 
se hace muy agradable y llegados 
a este punto abordamos lo que 
es Cruz Roja actualmente y su 
organización en Almansa.

“A la Cruz Roja se le ha dado 
en este momento una capacidad 
de actuación diferente, si no 
diferente, más evolucionada a la 
que tenía en su momento; sen
cillamente a partir del año 1988 
se cambian los estatutos, se 
aprueba un nuevo reglamento, 
y cambia totalmente el sistema 
de elección de los dirigentes, que 
pasan de ser elegidos a dedo, 
a ser elegidos democráticamente 
desde el primero al último.

¿Qué hace Cruz Roja hoy 
día?; empezando por los servi
cios sociales de trabajar en temas 
de ayuda a minusvalías, colabo
rando con la educación integral, 
colaboramos en situaciones de 
ancianos que no pueden mover
se, repartimos alimentos exce
dentes de la C.E.E., llegamos a 
muchos sitios y lugares callada
mente sin pretender ponemos 
ninguna medalla, es decir lo 
hacemos paso a paso sin hacer 
en absoluto ninguna publicidad. 
Actualmente vamos a potenciar 
el tema de la donación de órga
nos integrándonos totalmente en 
este tema.

Nuestro organigrama en 
Almansa es muy sencillo y a la 
vez muy complicado, podemos 
dividirlo en dos partes; por un 
lado están 19 miembros.que com
ponen lo que se podría llamar 
la dirección de la Asamblea, con 
un presidente, secretario, vocales 
etc; luego está un comité con 
seis miebros que son el grupo 
de trabajo más importante den
tro de nuestra Asamblea, con dos 
representantes del Ayuntamien
to”.

La Cruz Roja almanseña no goza de los favores del alcalde Antonio Callado.

Medios materiales

Lo preguntamos al presidente 
por los medios materiales con 
que cuenta la Asamblea Local.

“Después de muchos avatares 
y cosas que han ocurrido en la 
Cruz Roja comenzamos a qui
tamos gastos que teníamos de 
personal. En la actualidad con
tamos con un nuevo local sito 
en la calle S. Antonio n° 11 don
de tenemos las oficinas, impar
timos los cursos de socorrismo 
y los cursos para el voluntariado, 
completamente informatizada. 
Luego está el puesto de primeros 
auxilios servido por voluntarios 
no militares sino completamente 
civiles; estos muchachos después 
de parar el campamento normal 
vienen aquí y se convierten auto
máticamente en civiles realizan
do el período de servicio militar 
en la Cruz Roja. Contamos con 
tres ambulancias, una reciente
mente adquirida, último modelo 
y de la que ya se ocupó muy 
amablemente vuestro periódico 
en su día y desde estas páginas 
la ponemos a disposición de todo 
aquél que la necesite. El puesto 
de primeros auxilios lo tenemos 
estructurado de la siguiente 
manera: hay un responsable que 
se encarga de poner los servicios 
diarios, durante las 24 horas del 
día, siempre hay personal dis
puesto para cualquier emergen
cia, en estos momentos contamos 
con 25 personas para atender 
este puesto, todos 
son aímanseños”.

Pascual explicaba 
ción qué trámites 

menos uno

a continua- 
tiene que

seguir un chico que quiera hacer 
la “mili” en Cruz Roja”.

“En primer lugar tiene que 
ir a la sede de la Asamblea de 
la Cruz Roja a partir de las 8 

de la tarde, allí se le toma nota 
de su filiación y a partir de este 
momento se le dan tareas como 
postulaciones, vender lotería y 
luego en su momento realiza un 
curso de socorrismo. Los que 
aprueban este curso pasan a rea
lizar un curso de Albacete, y los 
que sacan la mejor calificación 
son los que se destinan a realizar 
“la mili” en el puesto; en defi
nitiva es un proceso selectivo en 
el que nos quedamos con los 
mejores, el que mejor lo hace 
es el que se queda”.

Para finalizar esta entrevista 
lo pedimos a Pascual que nos 
hablara del tema más espinoso, 
el de la economía. Nos dijo lo 
siguiente.

“El presupuesto de la Asam
blea Local de Almansa no es 
fijo, tenemos presupuesto de gas
tos pero no de entradas. Sabe
mos lo que nos vamos a gastar 
al año más o menos, pero no 
sabemos lo que vamos a recibir, 
vivimos de la caridad, la lotería 
del oro es nuestra salvación, es 
con lo que contamos siempre; 
de la venta de esta lotería reci
bimos un 70 % aproximadamen
te de la venta realizada en 
Almansa. La segunda entrada de 
dinero es lo que nosotros lla
mamos “la palizas a los comer
cios o industrias de nuestra loca
lidad”; pedimos todos los años 
lo que voluntariamente quieran 
damos, y quiero decir con orgu
llo que la ciudad de Almansa 
responde muy bien, con recau
daciones de 600.000 o de 700.000 
pesetas anualmente con este 
tema. El tercer capítulo de ingre
sos son los socios, contamos con 
1.500 socios que aunque tienen 
una cuota bastante baja se rea
liza un buen ingreso en caja 
anualmente, en contraprestación 
nosotros les damos una revista 

Í
valorada en 150 pesetas. No pre 
tendemos que nadie pague má 
de lo que pueda, sino todo k 
contrario; estamos muy agrade 
cidos de que nos den ese dinero 
Y por último el dinero que s< 
recoge en la fiesta de la ban 
derita y los donativos anónimo 
que se reciban. !

Comportamiento ‘‘cicatero

Quiero resaltar desde esta$ 
páginas que nosotros no recibi| 
mos ningún tipo de subvención 
de nadie, el Ayuntamiento 
Almansa se porta con nosotro| 
de forma “cicatera” no nos d? 
prácticamente nada, nosotros 10 
hacemos al Ayuntamiento servir 
cios muy importantes durante d 
año, en feria, fiestas, todo tipo 
de traslados de traseúntes, cotó 
boramos con protección civi| 
tocamos los temas de drogadic^ 
ción, recibíamos 100.000 pesetaij 
al año pero ahora hace un añá 
que no recibimos nada. Nuestr¡ 
posición es la de realizar un con 
venio con el Ayuntamiento, Vj 
que si trabajamos para todos, sei 
el Ayuntamiento, que es d< 
todos, el que ayude, apoye ei 
esos trabajos.,Antes de que tei 
mine el año les vamos a prfi 
sentar un proyecto para ese con 
venio en el que vamos a pedi 
solamente los gastos mínimo

Para finalizar, diré que 1 
Asamblea de la Cruz Roja est 
abierta a todo el mundo y qu 
tenemos un afán de trabajo 
colaboración con nuestra ciuda» 
con el compromiso de que haga 
mos o no el famoso conven^ 
se nos pague o no se nos paguí 
nos traten mejor o peor, Cru 
Roja no se se echará atrás «' 
ningún tema”. 1
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^M Ynes trillas: una revancha de sangre
El servicio de Información Interior junto con 
la Brigada Regional de Interior de Madrid detu
vieron a lo largo de la pasada noche y primeras 
horas de ayer a siete personas relacionadas con 
el atentado que el pasado 20 de noviembre costó

la vida al diputado electo de Herri Batasuna, 
Josu Muguruza y heridas graves al también dipu
tado electo Iñaki Esnaola, el día antes de la 
constitución de las Cortes. Entre los detenidos 
se encuentran los autores materiales de los dis

paros que mataron a Josu Muguruza, según 
fuentes policiales. La Policía se ha incautado 
numerosas armas y explosivos que se encon
traban en poder de este grupo de ultradere
chistas.

La Policía ha intervenido numerosas armas y explosivos a los siete detenidos por el asesinato del diputado de HB 

El hijo del comandante Ynestrillas, entre los 
detenidos por el asesinato de Josu Muguruza

El Juez Baltasar Garzón ha decretado el secreto del sumario que instruye por el atentado contra los parlamentarios vascos

MADRID. (Agencias).- Uno 
de los detenidos es policía y 
otro es Ricardo Sáenz de Ynes
trillas hijo del comandante del 
Ejército de Tierra del mismo 
nombre que fue asesinado por 
ETA el 17 de julio de 1986 en 
la avenida del Manzanares de 
Madrid cuando se dirigía a su 
domicilio, y que había partici
pado en el movimiento invo
lucionista conocido como “ope
ración Galaxia”.

La relación de detenidos es 
la siguiente: Ricardo Sáenz de 
Ynestrillas, el policía nacional 
Angel Duce Hormaechea, 
Antonio López González, José 
Celda Balboa, Gonzalo Córco
les Martínez Arteaga, María 
Pérez Torio y Maria del Mar 
Valle Zorrilla. Las detenciones 
se sucedieron desde primeras 
horas de la madrugada hasta 
primeras horas de la mañana 
de ayer.

Según fuentes de la seguridad 
del Estado, “las diligencias 
abiertas se hallan en un 
momento culminante”, por lo 
que existen muchas reservas 
respecto a la actividad de los 
detenidos y la forma en que 
se han desarrollado las inves
tigaciones que han dado lugar 
a su detención. Por otra parte 
el juez de la Audiencia Nacional 
que instruye el sumario por el 
atentado contra los parlamen
tarios electos de Herri Batasu
na, ha decretado el secreto del 
sumario para favorecer las 
investigaciones.

En medios de la seguridad 
del Estado se guarda silencio 
sobre cuál fue el objeto del 
atentado que impidió la pre
sencia de los diputados de HB 
en la sesión de constitución de 
las Cortes y si se trata de un 
grupo que comenzaba a orga
nizarse para cometer atentados 
o si fue una acción esporádica 
de venganza sobre los parla
mentarios de ETA.

Días antes el comando iti
nerante de ETA había asesi
nado al teniente coronel José 
Martínez y se había realizado 
el juicio contra el comando 
Madrid autor del asesinato del 
comandante Sáenz Ynestrillas, 
el teniente coronel Carlos Bes
teiro y el soldado conductor 
Pablo Casillas.

La Policía no ha confirmado 
si entre las armas intervenidas 
a los detenidos se encontraban 
las dos utilizadas contra los 
miembros de la coalición abert
zale, un revólver del calibre 38 
y una pistola que utilizaba 
munición de 9 mm marca Santa 
Bárbara usada hace tiempo por 
las Fuerzas Armadas españolas 
y ya en desuso.

Otro de las incógnitas que 
quedan por despejar es si el 
disparo recibido por Josu

Ricardo Sáenz Ynestrillas, asesinado por ETA en 1986. A la derecha, Josu Muguruza, diputado electo de HB que fue asesinado en noviembre de 1989.

‘¡Os prometo que pagaréis esto!”, gritó Ricardo Sáenz de Ynestrillas 
con los puños encrespados y su mirada fija en los cuatro miembros 
del ‘comando Madrid’ que se sentaban en el banquillo de los acusados 
como autores del asesinato del comandante Ynestrillas

Muguruza fue casual al encon
trarse en la línea de tiro de 
Iñaki Esnaola, que recibió cua
tro impactos de bala o si su 
asesinato fue premeditado, 
dado el importante papel que 
Josu Muguruza empezaba a 
desempeñar en el seno de Herri 
Batasuna.

La investigación policial y 
judicial permitirá conocer cuál 
fue el modo por el que los dos 
hombres que penetraron en el 
restaurante Basque enmpuñan- 
do las pistolas conocían donde 
cenaban los cuatro diputados y 
tres senadores electos de HB 
acompañados de dos periodistas 
del diario Egin y del portavoz 
de la coalición.

¡Os prometo que pagaréis!

‘¡Os prometo que pagaréis 
esto!”, gritó un joven con los 
puños encrespados y su mirada 
fija en los cuatro miembros del 
‘comando Madrid’ que se sen

taban en el banquillo de los acu
sados como autores del asesi
nato en atentado terrorista del 
comandante Ynestrillas, ocurri
do el pasado 17 de junio de 
1986.

La promesa de Ricardo, hijo 
del militar asesinado por ETA, 
degeneró en graves incidentes 
que obligaron al tribunal a desa
lojar la sala en la que se estaba 
celebrando dicho juicio el pasa
do 14 de noviembre, justamente 
quince días antes dél asesinato 
del diputado electo de HB Josu 
Muguruza, atentado por el que 
ha sido detenido ahora.

Ricardo Sáenz Ynestrillas, 
que junto a su hermano Martín 
ya había protagonizado otros 
incidentes en los juicios cele
brados contra el ‘comando 
Madrid’ en la Audiencia Nacio
nal, fue uno de los primeros 
sospechosos a los que la Policía 
tomó declaración en relación 
con el atentado del Hotel Alca
lá. Aunque la coartada esgri

mida evitó su inmediata deten
ción, los inspectores de la Bri
gada de Interior encargados de 
la investigación, dirigida por el 
comisario Alberto Elías, man
tuvieron sus sospechas en torno 
al conocido ‘cachorro’ de la 
extrema derecha, arrestado en 
varias ocasiones y condenado 
por robar las armas a dos poli
cías nacionales.

Antes de cumplir los 15 años, 
entre 1981 y 1982, Ricardo fue 
detenido en una docena de oca
siones por su supuesta impli
cación en alteraciones del orden 
público, insultos a las autori
dades y agresiones físicas a 
jóvenes de ideología distinta, 
principalmente comunistas y 
socialistas. En 1981, el hijo del 
militar asesinado por ETA fue 
arrestado junto a su padre y 
su hermano Jesús por su par
ticipación en la intentona gol- 
pista capitaneada también por 
Tejero y conocida como ‘ope
ración Galaxia’.

Un comisario 
progresista

Alberto Elías, comisa
rio responsable del Ser
vicio de Información 
Interior, la antigua briga
da “antigolpe”, está con
siderado por sus compa
ñeros como un “profesio
nal progresista”, es decir, 
sin ninguna adscripción 
política. El ministro del 
Interior le designó perso
nalmente para que se 
hiciera cargo de las inves
tigaciones del atentado 
contra los parlamentarios 
de HB.

Dos semanas antes del 
atentado contra HB fue 
ascendido a comisario 
principal y está conside
rado como el máximo 
especialista en los movi
mientos involucionistas y 
en los grupos de ultra- 
derecha que tuvieron una 
actuación importante en 
los primeros años de la 
transición. La brigada de 
Elías detuvo al teniente 
coronel Carlos de Meer, 
por sus relaciones con el 
régimen libio de Gaddafí.
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Está acusado del asesinato del dirigente abertzale Santiago Brouard

López Ocaña considera un 
disparate su procesamiento
HB expresa cautela ante las detenciones por el asesinato de Muguruza

Así lo reconoce el Gobierno, preguntado por el PP

Un socio de Juan Guerra, 
ganó concesiones oficiales

Rafael López Ocaña ase
guró ayer en los pasillos 
de la Audiencia de Bilbao 
que *es un disparate^ su 
procesamiento como coau
tor material del asesinato 
del dirigente abertzale 
Santiago Brouard e indicó 
que lo recurrirá en fecha 
próxima.

BILBAO. (Efe).- López 
Ocaña acudió al despacho de 
la juez Inmaculada Jurado, 
titular del Juzgado de Instruc
ción número 1, para recibir 
la notificación personal del 
auto de su procesamiento 
como coautor del atentado 
que costó la vida al médico 
bilbaíno y dirigente de HASI 
Santiago Brouard el 20 de 
Noviembre de 1984.

En la comparecencia no se 
le tomó declaración, según 
informó el abogado de la acu
sación particular, Txema 
Montero, ante la ausencia del 
abogado y el procurador de 
López Ocaña.

Según Montero, el proce
sado ha quedado citado para 
el próximo siete de septiem
bre y se ha declarado insol
vente para pagar la fianza de 
doce millones de pesetas que, 
según consta en el auto de 
procesamiento, garantiza Mas 
responsabilidades civiles y 
pecuniarias de la causa’. .

Este auto ordena ‘la prisión 
provisional, comunicada y sin 
fianza’ para López Ocaña que 
se encuentra privado de liber
tad en cumplimiento de una 
condena de siete años de cár
cel impuesta por la Audiencia 
de Zaragoza por un delito de 
tráfico de drogas.

^90 por ciento”

También cumple prisión 
cautelar por el ‘caso Brouard’ 
desde marzo de 1989, fecha 
en que la enfermera del 
pediatra le identificó en una 
rueda de reconocimiento 
como uno de los autores del 
atentado ‘con el 90 por ciento 
de probabilidades de no con
fundirme’, según señaló 
durante la práctica de la prue
ba.

El abogado de la familia 
Brouard, Txema Montero, 
anunció también ayer que 
solicitará el procesamiento de 
Luis Morcillo el próximo mes 
de septiembre en calidad de 
‘inductor o intermediario’ del 
asesinato del dirigente abert-

Rafael López Ocaña, procesado como autor del asesinato de Brouard.

zale.
Luis Morcillo, industrial 

granadino de 49 años de 
edad, tiene pendiente una 
orden de búsca y captura 
internacional desde el pasado 
5 de junio cuando se hizo 
constar en el sumario que se 
encontraba en Ecuador.

Captura de Morcillo

Con anterioridad a esa 
fecha, en enero de 1989, otra 
juez, titular entonces del Juz
gado número 1, dictó la pri
mera orden de busca, captura 
y prisión inmediata sin fianza 
de Morcillo después de que 
le implicara en el caso Daniel 
Fernández Aceña, condenado 
a treinta años por el asesi
nato, atribuido a los Grupos 
Antiterroristas de Liberación, 
de un ciudadano francés.

Pese a estas diligencias, de 
momento no se conoce el 
paradero del industrial, al que 
le unen relaciones de amistad 
con el teniente coronel Rafael 
Masa que es padrino de una 
de sus hijas, según reconoció 
el militar en una de sus com
parecencias en este sumario. 
Montero también indicó, tras 
la comparecencia, que ya ha 
visitado a Daniel Fernández 
Aceña quien le había solici
tado una entrevista personal 
el pasado 25 de junio. El abo
gado no precisó los términos 

de la conversación mantenida 
con Fernández Aceña, quien 
pidió a la juez Inmaculada 
Jurado que se le concediesen 
los beneficios de la reinser
ción para contar datos de este 
asesinato que hasta ahora se 
ha resevardo, según explicó 
entonces Montero.

Por otra parte, el portavoz 
de HB, Tasio Erkizia, señaló 
ayer que la formación abert
zale ha recibido con ‘la máxi
ma cautela’ la noticia de la 
detención de siete personas 
por su presunta relación con 
el asesinato del diputado elec
to de HB, Josu Muguruza. 
Erkizia precisó en una nota 
que esta operación policial 
‘puede tratarse de una inicia
tiva positiva siempre que se 
llegue al conocimiento de las 
responsabilidades últimas de 
este atentado’ e indicó que 
HB está convencida de ‘la 
nula voluntad del Gobierno 
español en la investigación de 
estas responsabilidades’.

Tras asegurar que estas 
detenciones ‘pudieran ser otra 
operación de lavado de ima
gen’ orientada a ‘responsabi
lizar del crimen a grupos mar
ginales de la extrema dere
cha’, añadió que sería ‘un 
nuevo y grave error’ del 
Gobierno ‘hacer creer a la 
opinión pública que las accio
nes de estos grupos se sitúan 
al margen y sin connotación 
con aparatos del Estado’.

MADRID. (Efe).- El 
Gobierno ha confirmado, en 
respuesta a dos preguntas par
lamentarias del Grupo Popular 
en el Congreso, que un socio 
de Juan Guerra, Antonio Mora
les Fernández, consiguió las 
concesiones de explotación de 
las cafeterías-restaurantes de los 
aeropuertos de Madrid y Sevi
lla, según un escrito hecho 
público por el Partido Popular.

Las preguntas al Gobierno 
interesándose por las citadas 
concesiones fueron realizadas 
por el diputado del PP Felipe 
Camisón, quien, tras recibir la 
respuesta, manifestó que ‘de
muestra palmariamente que las 
adjudicaciones se formalizaron 
no al mejor postor económico, 
sino a Antonio Morales Fer
nández’.

Según el escrito, el Ejecutivo 
ha reconocido que las conce
siones de las cafeterías-restau
rante de los aeropuertos de 
Madrid y Sevilla fueron otor
gadas a Antonio Morales Fer
nández, socio del hermano del 
vicepresidente del Gobierno.

Añade la respuesta del 
Gobierno que Morales fue el 
beneficiario de ambas concesio
nes ‘por ser su oferta la más 
ventajosa para la administración 
sin atender exclusivamente al 
valor económico de la misma’.

El diputado Felipe Camisón, 
tras recordar la polémica sur

UGT critica el nuevo IRPF 
y no descarta movilizaciones

MADRID. (Lid).- ‘La refor
ma del IRPF puesta en marcha 
por el Gobierno, no es tal pues 
sigue basándose en las rentas 
del trabajo y en la penalización 
del consumo popular’ afirmó el 
secretario de organización de 
UGT, Apolinar Rodríguez. El 
representante sindicalista mani
festó que el Gobierno había 
dirigido la reforma desde la 
prioridad de no reducír la 
recaudación, y no desde la idea 
de reformar un sistema fiscal 
débil y que se basa en un 75 
por ciento en la aportación que 
los impuestos procedentes de 
las rentas del trabajo, hacen al 
total de la recaudación’.

El secretario de organización 
de UGT no descartó la con
vocatoria de movilizaciones en 
un futuro en protesta por la 
reforma del IRPF. La reforma 
fiscal no es tal, porque desmon
ta el sistema de tributación de 
las plusvalías que, en su opi
nión, era uno de los más pro
gresivos de Europa, para ir 
introduciendo mayores exencio
nes a los rendimientos del capi
tal. Apolinar Rodríguez criticó 

gida en su día por la concesión 
de los citados servicios, añadió 
que ‘las raices de este tipo de 
adjudicaciones extrañas son 
profundas y vienen de antiguo’.

Según el diputado del PP, el 
Gobierno, a través del Minis
terio de Relaciones con las Cor
tes, señala que Antonio Mora
les, relacionado por diversos 
medios de comunicación con los 
negocios de Juan Guerra, her
mano del Vicepresidente, ha 
sido el beneficiario en ambos 
concursos por ser su oferta la 
más ventajosa para la adminis
tración sin atender exclusiva- 
mente al valor económico de 
la misma.'

Por otra parte, siete conse
jeros del nuevo Gobierno anda
luz acudieron a sus despachos 
y realizaron el correspondiente 
traspaso de poderes con sus 
antecesores, en distintos actos 
en los que elogiaron la labor 
del anterior titular. Manuel 
Chaves, declaró que su gabinete 
mantendrá ‘una gran fluidez y 
comunicación’ con la prensa. 
Chaves hizo estas declaraciones 
días después de que una vein
tena de periodistas decidiesen 
abandonar la sede presidencial 
al no poder acceder al salón 
donde los nuevos consejeros del 
Gobierno andaluz tomaron 
posesión.

el espíritu de la reforma rea
lizado por el Gobierno y calificó 
de falsos y que llaman a error, 
los mensajes que desde el 
Gobierno se han lanzado para 
vender la idea de que la refor
ma beneficia a las rentas que 
proceden del trabajo’.

El representante sindical 
manifestó que el Gobierno no 
ha querido acabar de una forma 
decidida con el fraude, para lo 
que, según los sindicatos, no 
debería de haber reducido la 
capacidad de recaudación del 
impuesto ni haber exonerado 
tanto a las plusvalías del capital. 
‘Si se quería luchar contra el 
fraude -dijo- podían haber 
potenciado el impuesto sobre 
el Patrimonio, o el de Socie
dades, y haber puesto en mar
cha un plan de lucha contra 
el fraude como propusimos los 
sindicatos’. Apolinar Rodríguez 
negó que la exención de tributar 
para aquéllos que ganen menos 
de un millón de pesetas brutos 
al año, no existe ya que se pro
ducía en el sistema antiguo, 
sobre todo en el caso de casados 
o casados sin hijos.

^^^ MiaiBs Bspanaisa
ATENCION A NUESTROS CIRCUITOS. SALIDAS DESDE ALBACETE

Rías Bajas............................................................................................... 30.000 Ptas. Zaragoza, Valle de Arán, Andorra.............. ..................................................44.000 “
Andalucía.......................................................................................................32.000 “ Austria................................................................................................................65.000 “
Portugal..........................................................................................................41.000 “ Italia....................................................................................................................85.000 “
Costa Brava....................................................................................................35.000 “ París, Castillo de Loira........................................................................................ 43.000 “
León, Asturias, Cantabria................................................................................46.000 “
Consúlteno# en Dionisio Guardiola, 43. Telt: 23 88 51
Paseo de la Libertad, 9. TeIf: 21 47 62
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Los restos de E. Montesinos, desaparecido hace más de dos años, fueron hallados el fín de semana

El padre del ‘‘niño de Petrel” asegura 
que en el crimen hay más implicados
Para J. Montesinos, es raro que una persona lo baya becbo y esté dos años sin levantar sospechas

Juan Montesinos, padre 
del niño desaparecido hace 
dos años en Petrel (Alican
te) y cuyo cadáver fue 
encontrado el pasado fín 
de semana, está convenci
do de que bubo más per
sonas implicadas, además 
del joven detenido como 
autor de la muerte.

PETREL. (Efe).- En 
declaraciones a Efe, el padre 
del muchacho asesinado dijo 
ayer que ‘es muy raro que 
una persona haya hecho esto 
y permaneciera dos años 
haciendo vida normal y sin 
levantar sospechas’. Emilio 
José Montesinos Bellot, que 
en aquellas fechas contaba 
15 años de edad, había salido 
de su casa después del 
almuerzo, el 25’de marzo de 
1988, en dirección al instituto 
donde estudiaba, pero ya no 
volvió.

Aquella tarde, nadie sos
pechó nada, y hasta se tomó 
inicialmente a broma una lla
mada telefónica, que exigía 
una importante cantidad de 
dinero por el rescate del 
joven, que el anónimo comu
nicante dijo tenían secues
trado. Después de esa lla
mada extraña, y dado que 
pasaban las horas y Emilio 
no regresaba a casa, los 
padres denunciaron su desa
parición, y comenzaron las 
investigaciones que han con
cluido ahora, 28 meses des
pués, al detener la Policía 
a un joven de 23 años, que 
en la noche del viernes con
fesó haber tenido aquella 
tarde una discusión con el 
muchacho.

En el transcurso de la

Ocho millones de vehículos ocuparán las 
vías en la “operación primero de agosto”

MADSRID. (Lid).- Las 
carreteras españolas soportarán 
en los dos próximos días un 
movimiento de ocho millones 
de vehículos, en la ‘operación 
primero de agosto’. La Direc
ción General de Tráfico ha 
orientado todos sus esfuerzos a 
la prevención de accidentes, y 
recomienda a los conductores 
extremar las medidas de pre
caución.

Los días 31 de julio y 1 de 
agosto son considerados como 
los más problemáticos del año 

’ en cuanto a accidentes de trá
fico se refiere. A los conduc
tores que salen en busca de su 
lugar de veraneo se unen los 
que vuelven a su ciudad una 
vez consumidas sus vacaciones.

Ante esta situación, la Direc
ción General de Tráfico ha des
tinado todos sus efectivos de 
la Guardia Civil (casi 7.000) 
para velar por una circulación 
estable. Su labor se verá com
plementada por ocho helicóp

Lo« padres cuando se produjo la desaparición, hace más de dos años.

pelea, sostenida en una fínca 
del supuesto homicida, éste 
asegura que Emilio José cayó 
muerto, y que lo llevó a un 
lugar del monte, a 300 metros 
de la casa, donde se ha loca
lizado el cadáver descompues
to del joven. En estos dos 
años, Juan Montesinos Pérez, 
padre del joven, recorrió 
numerosos puntos de España, 
como Valencia, Zaragoza, 
Castellón, Cádiz, Málaga y 
Bilbao, ante noticias inconcre
tas de que Emilio José había 
sido visto en compañía de 
otros muchachos, o incluso 
pidiendo limosna, aunque sin 
resultado positivo.

La familia Montesinos 

teros, que vigilarán desde el cie
lo los movimientos de los 
aproximadamente ocho millo
nes de vehículos que se lanzarán 
a las carreteras en estos dos 
días.

Dos helicópteros dotados de 
equipos sanitarios atenderán a 
los accidentados.

Efecto embudo

Para intentar agilizar la ope
ración, la Dirección General de 
Tráfico ha restringido la circu
lación de camiones y ha para
lizado todas las obras de las 
deterioradas carreteras españo
las. Los puijtps más conflictivos 
serán los finales de desdobla
miento de autovías, por el lla
mado ‘efecto embudo’ que se 
provoca.

Asimismo se considera pro
blemático el paso por núcleos 
urbanos, ya que la afluencia de 
vehículos se ve incrementada 
por la circulación normal de la 

Bellot recurrió a todas las 
posibilidades imaginables; 
pensó en las sectas, y el padre 
acudió a Valencia a reunirse 
con la parlamentaria Pilar 
Salamillana, y hasta hizo caso, 
en su obsesión por no des
cartar ninguna luz, de algunas 
videntes.

En las últimas semanas, 
Juan Montesinos había pro
gramado un viaje a Tenerife, 
ya que le había indicado una 
de estas videntes que podía 
encontrar en aquella isla a su 
hijo.

‘Yo siempre fui pesimista 
-dijo el padre del joven- y aho
ra estoy convencido de que 
era real la llamada, pues ahí 

ciudad. En estos casos, está 
prescrita la reducción de la 
velocidad, pero el afán de alcan
zar el lugar de destino puede 
mover a olvidar las prescrip
ciones.

De hecho, está estadística- 
mente demostrado que la mayo
ría de los accidentes se pro
ducen en Jos aledaños del punto 
de destino. Las principales 
retenciones se originarán en las 
salidas de las grandes ciudades 
y en las carreteras que llevan 
a zonas turísticas: el sur de 
España, Extremadura, Levante 
y la carretera de La Coruña 
padecerán un tráfico mayor que 
el resto de las zonas.

Consejo útiles

Tráfico aconseja escalonar 
la salida para no coincidir en 
las horas punta, además de 
mantener en todo momento la 
distancia de seguridad y evitar 
adelantar en caravanas; se 

hay algo más que solamente 
ese chico que está detenido’.

‘A mí, la Policía solamente 
me ha dado la noticia de la 
aparición de los restos y de 
la detención de este chico, 
pero, en cuanto a detalles, 
todo son evasivas, hasta que 
fínalicen las investigaciones’.

‘No está todo tan claro 
-prosiguió Juan Montesinos-, 
y la prueba es que hoy los 
investigadores que han llegado 
de Madrid se han acostado a 
las 6 de la mañana, porque 
han seguido trabajando a 
tope, luego piensan que hay 
algo más, aunque no me han 
adelantado nada’. 

sugiere también la revisión del 
vehículo antes de partir, el uso 
permanente del cinturón de 
seguridad y evitar el consumo 
del alcohol.

Optimismo oficial

Tanto las medidas tomadas 
como los consejos orquestados 
por medio de la campaña publi
citaria están destinados a redu
cir las siete mil muertes que 
se registraron en 1989 por acci
dentes en carretera.

El 31 de julic del año pasado 
se produjeron 16 accidentes en 
la operación salida, con 21 
muertos; el uno de agosto, el 
balance fue de 17 accidentes, 
que ocasionaron la muerte a 28 
personas.

Con todo, la Dirección Gene
ral de Tráfico se muestra opti
mista, dada la progresiva reduc
ción de accidentes que se pro
ducen en carretera.

Pide que se 
archiven las 
diligencias sobre 
la “filtración” 
de Colorado

MADRID. (Efe).- La Fisca
lía antidroga pidió ayer ai juez 
Garzón que archive las diligen
cias abiertas para esclarecer lo 
sucedido en relación con una 
llamada telefónica del director 
general de la Policía, José 
María Rodríguez Colorado, al 
periodista José María Garría 
sobre la detención de Carlos 
Goyanes en la ‘Operación 
Nécora’.

Así lo informaron a Efe fuen
tes de la Fiscalía antidroga, que 
agregaron que la decisión de 
pedir el archivo de las diligen
cias indeterminadas se tomó 
durante una reunión mantenida 
por el fiscal-jefe de la Fiscalía 
Especial Antidroga, José Apa
ricio CaKo Rubio, con los 
miembros que integran el órga
no central de este departamen
to.

El teniente fiscal Javier Zara
goza, encargado del sumario 
abierto a raíz de la operación 
contra el narcotráfico, presentó 
un escrito pidiendo el archivo 
de las diligencias al juez de la 
Audiencia Nacional Baltasar 
Garzón, con quien se reunió 
durante una hora.

Las mismas fuentes de la fis
calía antidroga comentaron a 
Efe que las informaciones 
publicadas por los medios de 
comunicación sobre este asunto 
estaban ‘tergiversadas’ y que el 
contenido de las cintas magne
tofónicas -que reproducen las 
conversaciones telefónicas entre 
el director de la policía y el 
periodista es ‘claramente dife
rente’.

Aclaraciones

En el escrito que presentó 
Javier Zaragoza, se pide el 
archivo de las diligencias por
que, de las actuaciones prac
ticadas, no se desprende ningún 
motivo para ejercer la acción 
penal contra Rodríguez Colo
rado.

Esta decisión de la fiscalía 
se produce a los dos días de 
la comparecencia de Rodríguez 
Colorado y del periodista Gar
cía ante el juez Garzón.

Tras declarar ante el juez, 
José María García dijo a los 
periodistas que él había come
tido un error al mezclar las dos 
conversaciones que mantuvo 
con Rodríguez Colorado -una 
antes de la detención de su ami
go Carlos Goyanes y otra des
pués- en la llamada telefónica 
que efectuó al abogado Stampa 
Braun desde la casa de Carlos 
Goyanes.

Anteriormente, el pasado día 
16, José María García reconoció 
que Colorado le telefoneó un 
día antes de que se llevara a 
cabo la ‘operación Nécora’, en 
la que fue detenido Goyanes, 
y que en esa conversación le 
comentó que ‘hay un amigo 
tuyo que tiene problemas’.

Sin embargo, el director 
general de la policía mantuvo 
en una rueda de prensa en Bar
celona que en ningún momento 
alertó al periodista la víspera 
de la detención de Carlos Goya
nes y señaló que fue al día 
siguiente de la detención, el 12 
de junio, cuando habló por telé
fono con José María García 
sobre esta detención.
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En un artículo crítica al líder cubano y recuerda los cambios en el Este

^Travda” critica la actitud
intransigente de F. Castro

Ordóñez afírma que no se normalizarán relaciones hasta el fín del conflicto

Carlos Solchaga está cada vez menos solo

Jorge Semprún reconoce 
que hay crisis en el PSOE|

Francisco Fernández 
Ordóñez, manifestó ayer a 
su llegada a Madrid pro
cedente de Perú, que ^no 
se normalizarán las rela
ciones con Cuba hasta que 
no se normalice la situa
ción en la Emboada a 
pesar de nuestros buenos 
deseos^

MADRID. (Efe).- Fernán
dez Ordóñez, que llegó a 
Madrid poco antes del medio
día tras asistir en Lima a la 
toma de posesión del presi
dente peruano ^Alberto Fuji
mori, declaró que ignora si 
se se ha producido algún cam
bio en la actitud del Gobierno 
de Cuba en la negociación 
sobre los refugiados en la 
Embajada española en La 
Habana.

El ministro de Asuntos 
Exteriores recordó que este 
conflicto ‘puede durar y tene
mos -dijo- que tener pacien
cia, serenidad y diálogo y 
mantener esta actitud tran
quilamente’ y agregó que ‘el 
Gobierno tiene muchos pro
blemas de política internacio
nal de qué preocuparse’, 
como ‘la importantísima 
asamblea de Naciones Uni
das’ que se celebrará en sep
tiembre.

En relación al tema de los 
refugiados en la embajada 
española en La Habana, 
Ordóñez afirmó que ‘Io tene
mos aislado, sabemos lo que 

‘es y sabemos constantemente 
sus dimensiones’.

Críticas de Pravda

Por otra parte, el diario 
soviético ”Pravda”, órgano 
del Comité Central del Par
tido Comunista de la Unión 
Soviética (PCUS), critica al 
líder cubano Fidel Castro en 
un comentario por ”no ceder 
en sus principios” y lo hace, 
señala, ”casi con la misma 
irritación con que criticába
mos antes el revisionismo”.

El artículo que critica al

Fernández Ordóñez, ministro de Asuntos Exteriores.

líder cubano, titulado ”causas 
y motivos del curso especial, 
recalca que en la URSS y en 
los paíes del Este europeo se 
ha terminado con los regíme
nes de partido único, se mar
cha hacia la economía de 
mercado y se satisfacen las 
demandas de los grupos "di
sidentes”.

”Pravda” dice que ”muchas 
recetas ideológicas y econó
micas que mantiene actual
mente Cuba fueron introdu
cidas por la URSS” y agrega 
que la ayuda "fraterna” que 
desde hace 30 años presta 
Moscú a La Habana se llevó 
a cabo, casi siempre, a cambio 
de un apoyo incondicional a 
la política exterior soviética.

Subraya que durante la 
”crisis de los misiles”, ”cuan- 
do Cuba estuvo a punto de 
convertirse en el epicentro de 
un conflicto nuclear, en Mos
cú se resolvió la cuestión de 
mantener los cohetes sovié
ticos en la isla sin interesamos 

por la opinión de Castro”.
Recuerda, asimismo, que 

400.000 cubanos lucharon en 
Angola y Etiopía, ”no sólo 
por sus propios intereses 
estratégicos".

El articulista recuerda qq,e 
durante décadas, Cuba ha 
desempeñado el papel de 
"bastión del socialismo” en 
Occidente, por su cercanía a. 
”nuestro hasta hace poco ene
migo” y afirma que ”no es 
un secreto que EEUU con
sidera la asistencia militar y 
económica a La Habana casi 
como el último problema que 
queda en las relaciones de las 
dos superpotencias”.

"Pravda” defiende la con
tinuidad de la ayuda econó
mica soviética a Cuba, por
que, señala, si se reducen las 
exportaciones de petróleo y 
otros combustibles la isla se 
verá obligada a deberá sobre
vivir en condiciones de blo
queo económico.

MADRID. (Lid).- Por pri
mera vez un ministro del 
gabiente de Felipe González 
reconoce públicamente que tan
to la cúpula dirigente del 
Gobierno como del PSOE están 
en crisis. El ministro de Cultura, 
Jorge Semprún, sorprendió a 
todos el pasado fin de semana 
con las declaraciones hechas a 
n periódico nacional en las que, 
entre otras cosas, deja claro que 
apoya a Carlos Solchaga en la 
petición que hace apenas un 
mes hiciera el titular de Eco
nomía y Hacienda de mayor 
pluralismo en la dirección del 
partido. Expresa Semprún gran
des y múltiples discrepancias 
con el vicepresidente del 
Gobierno y viene a decir que 
el tándem González-Guerra, 
que tan buenos resultados ha 
dado hasta ahora, no funciona.

Semprún lleva en el Gobier
no dos años y asegura que des
de hace uno y medio han entra
do en crisis, en periodo de fie
bre, casi todos los mecanismos 
hegemónicos del sistema socia
lista." La voz del titular de Cul
tura ha sido, después de la de 
Solchaga, la que más alto y cla
ro se ha oído hasta ahora ante 
los preparativos del que será 
el 32 Congreso del PSOE, que 
se celebrará el próximo mes de 
noviembre.

Por delante queda aún tres 
meses de reflexión y toma de

Un espeleólogo muerto y otroi 
herido grave en Cuenca

SANTA CRUZ E MOYA. 
(Efe).- El espeleólogo valencia
no Pablo Puchol, de 20 años, 
falleció al caer a una sima de 
30 metros de profundidad, en 
la loma ‘Simarro’, situada en 
la localidad conquense de Santa 
Cruz de Moya, mientras que su 
compañero Lucas Morales 
resultó herido grave.

Según informó la Cruz Roja 
de Cuenca, ‘el accidente se pro
dujo entre las once y las doce 
de anteayer cuando los dos 
jóvenes cayeron a la sima, de 
30 metros de profundidad, al 
no poder soportar el peso de 
ambos la cuerda con la que des
cendían’. Puchol, que falleció 
en el acto, y Morales eran inte- 

posiciones, pero a estas alturas 
nadie duda que algo se estáí 
moviendo en las altas esferas! 
del partido socialista. Por uní 
lado, en el último comité fede-í 
ral del PSOE, Solchaga acusón 
a la actual dirección del partidof 
de excesivamente monolítica"? 
La mayoría de sus compañeros! 
del Consejo de Ministros se des-j 
marcan de él y sólo en privado 
reconocen que él de Tafalla tie-j 
ne razón cuando pide mayor? 
pluralismo. 'j

Ha tenido que pasar casi ui^ 
mes para que otro ministro) 
decidiera a echara las campanad 
al vuelo y diga, por ejemplo! 
que en el próximo congreso! 
debe ser discutida cuál ha dd 
ser la relación Gobierno-parti^ 
do e incluso la división del tra^ 
bajo. Las declaraciones de Seraj 
prún no han caído nada bien! 
en el PSOE, y lo primero qud 
han dado a entender alguno^ 
de sus dirigentes es que dadJ 
que va de independiente no tie^ 
ne por que meterse en los asunj 
tos del partido. |

Fernando Morán, cuyo noinj 
bre se baraja entre los posibles 
candidatos a la alcaldía dq 
Madrid, afirma en una entre
vista que publica El Indepen-i 
diente que la ejecutiva que naz-i 
ca del 32 congreso fiene que 
responder no solamente a la 
mayoría natural del propio par-i 
tido, sino también a diferente^ 
sensibilidades existentes^ E 

grantes del grupo espeleológico^ 
‘Comando’ de Benicalap (Va4 
lencia), y junto con otros tres 
compañeros exploraban varias 
simas de la zona, añadieron las 
mismas fuentes. ,

Los otros tres integrantes delj 
grupo, que se encontraban eni 
una sima cercana, acudieron aj 
lugar de los hechos para 
socorrer a sus compañeros j 
lograron rescatar a Lucas Mora-I 
les, que fue trasladado al hos-| 
pital de la Seguridad Social dd 
Teruel. Según dijo el jefe dd 
Protección Civil de»Cuenca ‘re-j 
cibimos la llamada del grupej 
espeleológico a las tres de iaj 
tarde solicitando nuestra pre-í 
sencia’.

DON JOSE GIMENEZ FERNANDEZ
(Maquinista Honorario de Renfe)

Ha fallecido a los 75 años, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Su esposa, Antonia Manjavacas; hijo, José María (empleado-de Renfe); hija poiítica, 
Luisa Azorín; hermanos, Francisco, María y Antonia; hermanos políticos, sobrinos, nietos 
y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
la asistencia a la misa que se celebrará hoy martes, a las CINCO TREINTA de la tarde, partiendo de la 

calle Ibanez Ibero, n°1 a la parroquia de La Asunción.
Funeraria: LA DOLOROSA Albacete, Julio de 1990
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La primera ministra, Margaret Thatcher, lamentó la muerte de Ian Gow, de 53 años de edad

El IRA asesina a un diputado británico 
conservador en un atentado terrorista

Un coche-bombaf estacionado junto a su domicilio, causó la muerte del político conservador

El diputado conservador inglés Ion Gow, de cincuenta 
y tres años de edad, murió ayer al explotar una bomba 
colocada delante de su casa en el Condado de Sussex, 
en el sur de Inglaterra. El explosivo, colocado en el 
coche de Gow, causó heridas a varias personas, informó 
la policía.

LONDRES. (Agencias).- 
Gow, de 53 años, renunció en 
1985 al cargo de secretario de 
Estado en el Ministerio de 
Hacienda en protesta por el 
acuerdo anglo-irlandés que 
otorgaba a Eire el derecho de 
participar en ciertas decisiones 
relativas a Irlanda del Norte.

En esa oportunidad el dipu
tado conservador Gow dijo 
que el acuerdo sólo aumen
taría los problemas de la pro
vincia irlandesa. Además era 
un duro crítico de la orga
nización terrorista irlandesa 
IRA, de quien se sospecha 
que estaría detrás del atentado 
cuya autoría hasta el momento 
de cerrar esta edición no se 
ha atribuido ningún grupo.

La primera ministra britá
nica, Margaret Thatcher, 
lamentó la muerte ayer por 
la mañana del diputado con
servador, Ian Gow, en lo que 
parece haber sido un atentado 
terrorista, en la costa sur de 
Inglaterra.

Thatcher dijo que la muerte 
de Gow es ”una pérdida dolo- 
rosa no sólo para mí, perso
nalmente, sino también para 
la vida parlamentaria de este 
país y para los electores”.
. La primera ministra agregó 

que nunca se puede permitir 
que triunfen los terroristas 
"por muy salvajes que sean 
sus métodos”.

Gow, de 53 años, falleció 
ayer causa de una explosión 
en un automóvil estacionado 
en frente de su casa, en la 
localidad de Eastboume, cerca

Marion Barry podría ser condenado a un máximo de 26 años de cárcel

£1 juicio contra el alcalde negro 
de Washington, en su última fase

b 
5 

a 
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WASHINGTON. (Efe).- 
Con la presentación de las ale
gaciones finales de la defensa 
y la acusación comenzó ayer la 
última etapa del juicio contra 
el alcalde de Washington D.C., 
Marion Barry, acusado de pre
sunta posesión de drogas y 
peijurio.

Los abogados de Barry, die
ron el viernes por concluida la 
comparecencia de testigos, sin 
que el alcalde testificara en su 
propio juicio.

La acusación terminó sus tra
bajos la semana pasada, y a par
tir de ahora deberá presentar 
sus alegaciones para que el jura
do determine la inocencia o cul
pabilidad de Barry sobre los tres 
cargos por peijurio y los once 
por posesión de cocaína que 
pesan sobre él.

Barry podrá ser condenado 

del balneario de Brighton.
Conocido como crítico 

feroz de los terroristas del 
Ejército Republicano Irlandés 
(IRA), Gow era presidente de 
la comisión parlamentaria 
sobre Irlanda del Norte.

Gow dimitió cuando era 
secretario de Estado para el 
Tesoro en 1985 como protesta 
contra el Acuerdo Anglo-Ir- 
landés de ese año, que con
cede a Dublín alguna influen
cia en Irlanda del Norte.

La brigada antiterrorista de 
Scotland Yard investiga el ase
sinato, y existen sospechas de 
que se trata de un nuevo aten
tado del IRA, que desde hace 
más de veinte años ha llevado 
a cabo centenares de ataques 
para retirar a las tropas bri
tánicas de Irlanda del Norte.

El IRA suele dirigir sus

Secuestro con fínal feliz
Por otra parte, el árabe 

fuertemente armado que 
secuestró a un centenar de 
personas en un club noc
turno en el centro de Lon
dres y pidió que un avión 
le llevara al Líbano, depuso 
su actitud tras ser cercado 
durante diez horas y se 
entregó a la policía.

El secuestrador se rindió 
después de que la policía 
estableciera un cerco alre
dedor del local ”Tokyo 
Joes”, club exclusivo ubi

a un máximo de 26 años de 
cárcel y a pagar una multa de 
1,85 millones de dólares en caso 
de ser declarado culpable de 
todos los cargos.

La defensa del alcalde se 
basará en dos argumentos: pri
mero, la operación encubierta 
que permitió a la policía dete
ner a su cliente fue ilegal y 
segundo, Barry es víctima de 
una campaña del Gobierno para 
desacreditar a líderes negros 
norteamericanos.

En esta línea, Barry y su prin
cipal abogado defensor, Ken
neth Mundy, acusaron el jueves 
a la Oficina Federal de Inves
tigaciones (FBI) de haber crea
do una ”fuerza de asalto” des
tinada a perseguir a políticos 
negros en todo el país.

La acusación fue rechazada 
de forma inmediata por el FBI,

Thatcher añmió que no se puede permitir que triunfen los terroristas.

atentados contras las fuerzas 
de seguridad, pero en las últi
mas semanas ha elegido varios 
blancos civiles, como un club 
londinense frecuentado por 
diputados y ministro conser
vadores, el Carlton Club, don
de los terroristas colocaron 

cado en un sótano en la 
calle Picadilly.

El club admite sólo a sus 
socios e invitados y es muy 
frecuentado por árabes 
prósperos.

En los nueve años trans
curridos desde que abrió 
sus puertas, el club britá
nico ha podido contar con 
la presencia del Príncipe 
Carlos, heredero al trono 
británico, del cantante Rod 
Stewart, y de otros cono
cidos personajes.

que la calificó de ''infundada” 
en un comunicado oficial, mien
tras que una fiscal del caso la 
consideró "indignante” e "in
famatoria”.

Esta supuesta "fuerza de asal
to” estaría dirigida por el agen
te Ronald Stern, quien dirigió 
la detención de Barry el 18 de 
enero, en un hotel de la capital 
norteamericana, por consumo 
de "crack”, un derivado de la 
cocaína. Las imágenes grabadas 
durante la operación por el FBI, 
una de las principales pruebas 
de la acusación, dieron la vuelta 
al mundo y llamaron la atención 
de la opinión pública mundial 
sobre el juicio. El interrogatorio 
de los testigos de la defensa 
duró una semana, mientras que 
las declaraciones de los testigos 
de la acusación se prolongaron 
durante más de un mes.

hace un mes un paquete bom
ba que hirió a varias personas.

En el atentado varias per
sonas fueron heridas cuando 
ocurrió la explosión cerca de 
la casa del diputado conser
vador, a causa de una bomba 
terrorista, dijo un portavoz de 
la policía. El portavoz agregó 
que no se había aclarado por 
el momento el número de víc
timas, ni la causa de la explo
sión, aunque se sospecha que 
fue provocada por un 
coche-bomba. Los detectives 
de la brigada antiterrorista 
que acudieron al lugar, en la 
localidad de Eastboume, en 
la costa sur de Inglaterra, no 
descartaron la posibilidad de 
que se trate de un nuevo aten
tado del grupo terrorista, el 
Ejército Republicano Irlandés 
(IRA), que se opone a la per
manencia de Irlanda del Norte 
en el Reino Unido. La explo
sión tuvo lugar al lado de la 
casa de Ian Gow, diputado del 
Partido Conservador.

El primer ministro, retenido por los golpistas

Continúa la tensión en la 
isla de Trinidad-Tobago

CARACAS. (Efe).- Las 
negociaciones para liberar al 
primer ministro de Trini
dad-Tobago, Arthur Robinson, 
rehén de un grupo armado 
musulmán desde el pasado vier
nes dentro del Parlamento del 
país, continúan y se espera que 
en las próximas horas pueda 
alcanzarse un acuerdo.

La agencia oficial venezolana 
de noticias VENPRES, señaló 
que la radio de Trinidad-To
bago "NBS” emitió un comu
nicado en el que afirma que 
las conversaciones siguen y que 
un boletín especial informaría 
de las negociaciones para libe
rar a Robinson.

Fuentes diplomáticas en la 
capital trinitense. Puerto Espa
ña, consultadas por vía telefó
nica por VENPRES dijeron que 
el toque de queda se mantenía 
durante la noche del domingo

Hizbulah pide al 
movimiento
Amal la paz y la 
aplicación del 
Acuerdo de 
Damasco

BEIRUT. (Efe).- El proiraní 
Partido de Dios (Hizbulah) ha 
propuesto al movimiento pro- 
sirio Amal ”dejar el lenguaje 
de las armas” y aplicar el acuer
do de Damasco, firmado el año 
pasado bajo los auspicios de 
Siria e Irán, informaron ayer 
emisoras locales.

El ulema y jeque Mohammad 
Yazbek, uno de los importantes 
miembros de Hizbulah, afirmó 
anteanoche que su partido 
desea poner fin a los combates 
con Amal y llegar a una solu
ción digna para ambos y que 
salvaguarde los intereses de los 
musulmanes en El Líbano.

Yazbek condenó la "guerra 
propagandística lanzada por 
ciertos grupos libaneses contra 
Irán”, y afirmó que ”Teherán 
apoya los derechos del mundo 
islámico contra el régimen 
sionista”.

”La presenecia de los Guar
dianes de la Revolución Islá
mica en El Líbano es un factor 
muy necesario para apoyar la 
lucha de los Myahidenes (com
batientes) contra el enemigo 
sionista”, añadió.

El jeque Yazbek atacó a 
Yaser Arafat, presidente de la 
Organización para la Libera
ción de Palestina (OLP), por 
”su política conciliadora con 
Israel y por la intervención mili
tar de sus milicias en los com
bates de Iqlim Al-Tuffah”. Ara
fat ”pretende avivar los enfren
tamientos interchíies para 
poder aplicar su política de ren
dición ante el enemigo”, con
cluyó. El disidente y líder del 
grupo Fatah-Intifada, Abu 
Musa, comparó la intervención 
de las tropas de Arafat en los 
combates de Iqlim Al-Tuffah 
”como echar aceite sobre el fue
go”. ”Los juegos sucios de Ara
fat en en los enfrentamientos 
interchíies perjudicará a los 
propios palestinos y al pueblo 
libanés”, afirmó Abu Musa. 

al lunes por una duración de 
22 horas en las cercanías del 
Parlamento y la estación estatal 
de televisión, ambos bajo el 
control de los rebeldes desde 
el pasado viernes.

Asimismo, en el resto del país 
el toque de queda se mantiene 
desde las seis de la tarde hasta 
las seis de la mañana, lo que 
no ha impedido que durante el 
domingo continuarán los 
saqueos en la zona comercial 
de Puerto España con nuevas 
víctimas por la acción de la poli
cía contra los saqueadores, 
según VENPRES.

Fuentes no conQrmadas seña
lan que el número de muertos 
desde que el viernes comenzara 
la acción del grupo musulmán 
"Yamiat al muslimí” puede ele
varse a 60, la mayoría de ellos 
en actos de saqueo en la zona 
comercial de Puerto España.
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El plan de GEC 
Alsthom plantea 
una reducción 
de 1.105 empleos 
hasta 1994

BARCELONA. (Efe).- El 
plan industrial elaborado por la 
multinacional GEC Alsthom 
para reestructurar todas las 
sociedades del grupo, entre las 
que se incluye ‘La Maquinista 
Terrestre y Marítima’, plantea 
una reducción de 1.105 puestos 
de trabajo en el próximo cua
trienio.

El grupo Alsthom posee en 
España, además del 55 por cien
to de ‘La Maquinista’ (MTM), 
las empresas ‘Aplicaciones Téc
nicas e Industriales’ (ATEIN- 
SA) y ‘Mediterránea de Indus
trias del Ferrocarril’ (MEINFE- 
SA), de las que es propietaria 
en un 55 y un 70 por ciento, 
respectivamente.

El plan industrial, entregado 
por la empresa a los sindicatos 
el pasado jueves, fue presentado 
ayer por UGT de Cataluña, en 
cuyas factorías Alsthom prevé 
el principal ajuste de la plan
tilla, con 873 puestos de trabajo 
menos hasta 1994.

En la actualidad, las plantillas 
de trabajadores ascienden en 
total a 3.536 trabajadores, con 
2.140 en Barcelona, 979 en 
Valencia y 417 en Madrid.

El secretario general de la 
Federación del Metal de UGT, 
José Berrio, indicó que el sin
dicato prevé ‘como mucho’ la 
reducción de 200 puestos de 
trabajo en las factorías de Bar
celona ‘siempre que se negocien 
de forma voluntaria mediante 
bajas incentivadas y jubilaciones 
anticipadas’, precisó.

La empresa, que quiere fusio
nar en una sola las dos factorías 
que posee en Barcelona e ins
talarse en unos terrenos de la 
localidad barcelonesa de Mollet 
del Vallés, afirma en el plan 
que el conjunto de las empresas 
se encuentra en una ‘situación 
de pérdidas importantes’ por lo 
que considera ‘imprescindible’ 
la mejora de la competitividad.

Según los datos facilitados 
por la empresa, MTM tuvo en 
1989 unas pérdidas de explo
tación de 4.051 millones de 
pesetas, las de ATEINSA 
ascendieron a 2.099 millones y 
las de MEINFESA subieron a 
1.548 millones.

Los objetivos del plan son ser 
‘competitivos a nivel del mer
cado nacional e internacional’, 
alcanzando una productividad 
como mínimo similar al de las 
Empresas de la División Trans
pon del grupo GEC Alsthom.

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA........................................ .........................99.103 99.351
1 ecu....................................................... .......................127.455 127.775
1 marco alemán.................................. .........................61.458 61.612
1 franco francés.................................. ......................... 18.341 18.387
1 libra esterlina................................... .......................182.639 183.097
100 liras italianas................................ .......................... 8.392 8.414
100 francos belgas.............................. ......................298.596 299.344
1 florín holandés................................. .........................54.517 54.653
1 corona danesa.................................. ......................... 16.125 16.165
1 libra irlandesa.................................. .......................164.894 165.306
100 escudos portugueses................... ........................ 69.853 70.027
100 dracmas griegas........................... ........................ 62.702 62.858
1 dólar canadiense.............................. .........................86.142 86.358
1 franco suito...................................... 72.583 72.765
100 yens japoneses............................. ........................ 66.866 67.034
1 corona sueca.................................... .........................16 884 16.926

15.9831 corona noruega................................ .........................15.943
1 marco finlandés............................... ........................ 26.208 26.274
100 chelines austríacos...................... ...................... 873.906 876.094
1 dólar australiano............................. ........................ 78.502 78.698

Según el secretario general de Hacienda, Jaime Gaiteiro

“La fiscalidad no afectará a
la tasa de ahorro familiar’’

Gaiteiro dijo que en toda reforma impositiva hay ^^versiones interesadas”

El secretario general de 
Hacienda, Jaime Gaiteiro, 
dijo ayer lunes en la 
UIMP que las medidas fís~ 
cales no afectan de una 
forma determinante a la 
tasa de ahorro de las fami
lias españolas, ‘por lo que 
es fundamental seguir 
considerando el efecto de 
la físcalidad en el ahorro 
público^

SANTANDER. (Efe).- 
Gaiteiro, que inauguró ayer 
el seminario que se desarrolla 
en la Universidad Internacio
nal Menéndez Pelayo sobre 
‘La reforma del sistema fis
cal’, manifestó que ‘no nega
mos que la fiscalidad pueda 
afectar a alguna decisión de 
ahorro, pero esto no puede 
ser a costa de un mayor défi
cit público’.

Él secretario general de 
Hacienda señaló que aunque 
a los sindicatos les pueda 
parecer insuficiente la refor
ma fiscal, ésta gravita en una 
menor tributación de las ren
tas de trabajo.

Gaiteiro aseguró que no 
disponemos todavía de una 
Administración tributaria 
para gestionar este nuevo sis
tema, por lo que hay que 
modernizaría, e insistió en 
que ‘los sistemas fiscales valen 
lo que valen en la práctica’.

El secretario general de 
Hacienda afirmó que la refor
ma fiscal solo funcionará si 
existe una Administración 
suficientemente eficiente que 
desaliente el fraude y si es 
aceptada mayoritariamente 
por la sociedad.

Respecto al ahorro, Gaitei
ro destacó que el Fondo 
Monetario Internacional dice 
que la experiencia comparada 
de los diferentes países no 
pone claramente de manifies
to cuál y en que cuantía un 
sistema fiscal puede determi
nar a las decisiones de ahorro 
de la familia.

Gaiteiro señaló que en toda 
reforma impositiva hay siem
pre ‘versiones muy interesa
das’ y agregó que quien 
defiende una solución desde 
postulados teóricos con una

La tributación sobre rentas empresariales y agricolas, un factor clave.

1

ra

baja tributación de la renta 
de capital, olvida ‘los graves 
problemas de percepción 
social que va a generar, desde 
el punto de vista de injusticia 
en la redistribución de la car
ga tributaria’.

Libertad de movimientos del 
capital

El secretario general de 
Hacienda explicó que un fac
tor que se ha tenido muy en 
cuenta al efectuar el proyecto 
de ley de la reforma fiscal 
es la existencia de la directiva 
comunitaria sobre libertad de 
movimientos de capital.

‘Si en la CE no existe un 
acuerdo claro sobre cuál debe 
ser el tratamiento uniforme 
de la fiscalidad del ahorroa- 
gregó Gaiteiro- habrá muchos 
contribuyentes que terminen 
colocando sus ahorros en 
otros países para evitar la tri
butación por razones de opa
cidad’.

Destacó que el sistema fis
cal de los países comunitarios 
grava el conjunto de rentas 
de una persona residente de 
un país, ‘lo que no es un pro
blema de diseño teórico sino 
de aplicación práctica porque 
en la medida en la que no 
exista información no se con
seguirá la tributación efecti
va’, dijo Gaiteiro.

Retrocesos generalizados 
en el mercado de valores
MADRID. (Efe).- El ciclo 

semanal se inició ayer en la Bol
sa de Madrid con retrocesos 
generalizados y con varios des
cuentos de dividendo, entre los 
que se encuentra Telefónica.

Todos los grupos se pronun
ciaron en baja y las mayores 
pérdidas se registraron en los 
sectores de bancos, construc
ción y cartera/inversión.

El Boletín de la Bolsa publicó 
ayer una operación especial en 
Asturiana del Zinc, valor que 
se incorpora al Mercado Con

Tributación 
efectiva

El secretario general 
de Hacienda resaltó que 
los beneficiarios del cos
te de la reforma son las 
rentas del trabajo de 
familias con bajos nive
les de renta en las que 
hay un sólo perceptor.

Jaime Gaiteiro indicó 
que uno de los factores 
claves que marcará el 
futuro del IRPF es la 
medida en la que el nue
vo sistema consiga una 
mayor tributación efec
tiva sobre las rentas 
empresariales y agríco
las, lo que permitiría un 
descenso de la presión 
fiscal individual de quie
nes ya declaraban bien 
sobre sus bases impo
nibles.

Por su parte, el direc
tor del curso y respon
sable del Instituto de 
Estudios Fiscales, 
Miguel Angel Lasheras, 
mantuvo que la verda
dera reforma será la de 
la Administración tribu
taria. 

tinuo, por un importe efectivo 
de 1.724,7 millones de pesetas.

La operación, realizada a un 
cambio del 1.200 por cien, supu
so el cambio de manos del 1,86 
por ciento del capital social de 
la empresa, que el viernes cerró 
su cotización al 915 por cien.

De 164 valores contratados en 
renta variable en el mercado 
de valores madrileño, 33 subie
ron, 97 bajaron y 34 no varia
ron. El índice de la sesión de 
ayer en Madrid bajó 2,49 puntos 
al cierre y quedó en 293,84.

La ocupación 
hotelera 
desciende un 7% 
con respecto al 
año pasado

MADRID. (Efe).- La ocupa
ción hotelera descendió un siete 
por ciento hasta finales de julio, 
con respecto al mismo período 
de 1989, y la estancia media lo 
hizo un 13 por ciento, infor
maron ayer fuentes de la Fede
ración Éspañola de Hoteles.

Los datos de una encuesta 
realizada por la citada federa
ción entre la mayoría de sus 
asociaciones reflejan que el ren
dimiento neto de las empresas 
hoteleras puede descender un 
5 o un 6 por ciento en 1990, 
ya que en lo que va de año 
los ingresos en pesetas se man
tienen prácticamente iguales a 
los de la campaña anterior, sin 
tener en cuenta el crecimiento 
de los costes y la inflación.

Los descensos en la ocupa
ción y en la rentabilidad de las 
empresas superan el 10% en 
Andalucía, las islas y ciertas 
zonas del Mediterráneo.

En cuanto a la procedencia 
de los ocupantes, sólo aumenta 
el turismo de nacionalidad 
española, mientras que los visi
tantes extranjeros tradicionales 
descienden en todos los casos.

Especialmente significativo 
es el retroceso de los visitantes 
procedentes de Gran Bretaña, 
no sólo en número, sino tam
bién en duración y categoría de 
los establecimientos elegidos.

La encuesta refleja que las 
expectativas para agosto no 
hacen prever una recuperación 
en las cifras de ocupación e 
ingresos hoteleros.

El INI firma el 
primer convenio 
colectivo con un 
incremento 
salarial del 6%

MADRID. (Efe).- El Insti- 
tuto Nacional de Industria (INI) 
y el Comité de Empresa fir
maron ayer el primer convenio 
colectivo del Instituto, que afec
ta a 416 trabajadores, con un 
incremento salarial de un 6 por 
ciento y una jomada de 1.642 
horas anuales.

Con este acuerdo los traba
jadores del INI dejan de tener 
la consideración de funcionarios 
públicos, al quedar transforma
do el INI en sociedad estatal, 
lo que supone la eliminación 
del régimen propio de la Admi
nistración Pública.

De esta forma el INI podrá 
realizar una política de recursos 
humanos propia de una acti
vidad empresarial, en la que es 
posible el trasvase de personal 
entre el INI y sus empresas ‘pa
ra mejor atender las necesida
des de personal y de promo
ción’.

El acto de la firma fue pre
sidido por el presidente del INI, 
Jorge Mercader, acompañado 
por el vicepresidente Miguel 
Angel Feito y por el secretario 
general y de relaciones indus
triales, Miguel Cuenca.

El convenio se ha firmado 
por dos años y establece una 
jomada semanal media de 37,5 
horas.
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f- Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice general (ayer 294*49) (anterior 296*13) ^ --"' ' -- -as
NOMBRE VALOR

iBancos-------
AY^ ANTERIOR

j Exterior 3425‘00 3410'00 (M.C.)
Central 5000‘00 5020'00 (M.C.)
Banesto 4360‘00 4410'00 (M.C.)
Hispano 3120'00 3210'00 (M.C.)
B. N. París 230'00 230'00

1 Popular 9800'00 9750'00 (M.C.)
3 Santander 
Valencia

5050'00
1735'00

5140'00
1725'00

(M.C.)
(M.C.)

Zaragozano 650'00 655'00
1 Bilbao Vizcaya 3330'00 3370'00 (M.C.)
Andalucía 8760'00 8670'00
Herrero — 4300'00 (M.C.)
Pastor 6190'00 6300'00 (M.C.)
Atlántico 3200'00 3200'00 (M.C.)
Fomento 1740'00 1730'00 (M.C.)
Bankinter 8850'00 9050'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600'00
Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00

Eléctricas------------------------------
Aguas B. (Ba) 627'00 625'00
Cat. Gas. 5320'00 5290'00 (M.C.)
Viesgo 3160'00 3140 '00 (M.C.)
Fecsa P. 683'00 675'00 (M.C.)
Cantábrico 1825'00 1815'00 (M.C.)
Hidruña 403'00 409'00 (M.C.)
Hidrola 525'00 513'00 (M.C.)
Iberduero 676'00 671'00 (M.C.)
Sevillana 601'00 600'00 (M.C.)
U. E. Fenosa 559'00 564'00 (M.C.)
Endesa 1465'00 1450'00 (M.C.)
Gesa 3330'00 3310'00 (M.C.)

Alimentación--------------------------
Uniasa 3950'00 3950'00 (M.C.)
El Aguila 1780'00 1765'00
Azucarera 7350'00 7280'00 (M.C.)
Ebro 3340'00 3350'00 (M.C.)
Índ. Agr. (Ma) _ 1295'00
Viscofán 2925'00 2925'00 (M.C.)
Tabacalera 4000'00 4050'00 (M.C.)
Koipe 4460'00 4500'00 (M.C.)
Bodeg. y Beb. (Ma) — 475'00
U. Cervecera 70'00 70'00
In. Agri. (Ba) 1290'00
Damm. (Ba) — 1060'00
Bodeg. Bilb. (Bi) __ 220'00
Bodeg. y Beb. (Bi) — 480'00

VUlUViCIO

Finanzauto 700'00 705'00
EI Turia (Va) — 240'00
Saba (Ba) — 818'00

Inmobiliaria V Construcción------
Asland 5510'00 5530'00 (M.C.)
Valderrivas 21850'00 22080'00

NOMBRE VALOR AY^ ANTERIOR

I imn 0 MI I Idilio >7 Í^MM cf*»*!! OoioM ------------------
XlIlUUUllIcli id y Aguila 11 UCCIOll

Valenciana 3885'00 3880'00
Uralita 3540'00 3535'00 (M.C.)
Cristaleri 13050'00 13350'00
Dragados 3160'00 3190'00 (M.C.)
El Encinar 630'00 633'00
Vallehermo 3370'00 3360'00 (M.C.)
In. Metrop. — 905'00 (M.C.)
In. Urbis 2230'00 2285'00 (M.C.)
Vas. Centra 5670'00 5680'00 (M.C.)
Zabalburu — 700'00
Urb. Metro — 2330'00
C. P. Lemona 1880'00 . 1890'00
Cubiertas 1840'00 1850'00
Eurobuildi 267'00 268'50
Asland Cat. (Ma) 410'00 425'00
Renta Inm. 1385'00 1440'00 (M.C.)'

Sansón (BA) — 2800'00
Asland Cat. (Ba) — 455'00
C. Molins (Ba) — 1650'00
Focsa (Ba) — 3065'00
Corp. F. Alba 8050'00 8100'00 (M.C.^

Sociedades de inversión------------
General Invers. 1460'00 1490'00
Cartisa — 13.50'00
Finsa — 804'50
Mobinter — 180'00
Ceivasa — D 1258'00
Cartinbao — 308'00
Invatisa — 1330'00
Patrisa — 1150'00
Fintisa — 875'00
Rentisa — 1260'00
Bansaliber 985'00 1030'00
Figranvisa — 460'12'
Esp. Invers — 390'00
Cartex 200'00 200'00
Fibansa — 733'00

1 dpeierds

Papelera 510'00 514'00 (M.C.)
P. Navarra 102'00 104'50
Unipapel 985'00 1020'00
Sarrió 1210'00 1220'00 (M.C.)
Torrás (Ba) — 1580'00

A/UllIIICdS ' " " '“

Ercros 1310'00 1325'00 (M.C.)
E. I. Aragón 1825'00 1850'00 (M.C.)
Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)
Repsol 2795'00 .2785'00 (M.C.)
Cepsa 2260'00 2280'00 (M.C.)
Petromed 7610'00 7670'00 (M.C.)
Seda Bama 505'00 510'00 (M.C.)
Sniace 653'00 660'00 (M.C.)
Mafre 7500'00 7680'00 (M.C.)
Oxígeno — 950'00

NOMBRE VALOR

Químicas —
AY^ ANTERIOR

Fosforera 3320'00 3305'00
Nicas 85'00 85'00
Tafisa 2695'00 2605'00
Hércules His. P 1585'00 1590'00
Fénix 9420'00 9430'00 (M.C.)

Siderometalúrgicas------------------
Ponferrada 75'00 76'00
Hullas C. Cort. 525'00 525'00
A. Hornos 405'00 412'00 (M.C.)
Aux. FFCC 990'00 990'00
Acerinox 9960'00 9990'00
Asturia. Zinc 9160'00 915'00
Españ. Zinc 2100'00 2000'00
Macosa 790'00 781'00 (M. C.)
N. M. Quiján 312'00 310'00 (M. C.)
D. Felguera 1500'00 1515'00 (M.C.)
Amper 1940'00 1950'00 (M. C.)
Forjas Ala — 97'00
Olarra — 51'00
Siemens 242'00 P 242'00
Tubacex 827'00 855'00 (M.C.)
Zard. Otis 11650'00 11700'00 (M. C.)
U. Cerrj (Bi) — D 120'00
System Af — U85'00
Tycsa P 270'00 273'00
Ib-Mei 400'00 415'00
Carburo (Ba) — 995'00
Unid. Hermet. — 185'00
Tycsa (Ba) — 268'00

Automóviles---------------------------
Bendix Esp. _ 465'00
Citroen — 900'00
Tudor 1425'00 1425'00 (M.C.)
Fasa Renault 420'00 425'00
L. R. Santan 168'00 153'00
Motor Iber 701'00 709'00 (M.C.)

Comunicaciones----------------------
Telefónica 933'00 955'00 (M.C.)
Iberpistas 132'00 131'50
Acesa 875'00 878'00 (M.C.)

Varios----------------------------------
Ceselsa 710'00
Tabacos (Ba) — 208'00
Seg. Bilbao (Bi) — 250'00
U. Ibérica (Va) — 100'00
Reunión (Va) — 180'00
Vidrala 3200'00 3225'00 (M.C.)
Primbilbao (Bi) 930'00 930'00
Tabacos (Ma) — 245'00

(M. C.) = Mercado Continuo
D = Dinero
P = Papel

Información 
facilitada por: I I BANCO URQUIJO

;^¿JF GRUPO MARCH_____________________
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Crónicas de verano
Ministros, ex-ministros, directores generales y algún que otro famoso convierten la isla en la cita obligada durante el mes de agosto 

La “gente guapa” del PSOE huye a Menorca 
en busca del anonimato y la tranquilidad

La Semana Grande del Mediterráneo competirá con las principales ferias taurinas del país

Si la llamada ^‘jet'’ se dispersa en verano entre 
Mallorca y Marbella, **la gente guapa” del PSOE 
prefiere veranear en Menorca. Esto es lo que 
sucede con Alfonso Guerra, Javier Solana, Vir

gilio Zapatero, José Federico de Carvajal, Rai
mon Obiols, Javier Saéz de Cosculluela y así 
hasta un largo etcetera. Los ministros, ex-mi
nistros, directores generales huyen de los ruidos

y las fíestas y buscan en Menorca el anonimato, 
la tranquilidad y poder lucir el palmito, sin 
que los cuatro kilos de más tengan que ser 
portada de todas las revistas del corazón.

Ana VAZQUEZ

PALAMA DE MALLOR
CA- Unos y otros han con
vertido esta isla en la cita obli
gada durante el mes de agosto 
de la llamada “gente guapa” del 
partido en el poder.

Paloma San Basilio se 
encuentra en Santander disfru
tando de las vacaciones estiva
les. Suances es el lugar elegido 
para pasar unos días tranquilos.

“La gente sabe que estoy, 
pero respeta enormemente mi 
vida particular y eso lo agra
dezco mucho. Me muestran su 
cariño, por ejemplo, no permi- 
liendome pagar el aperitivo”, 
señala la cantante.

Loquillo y sus Trogloditas 
están de gira por España. Con 
su habitual estilo crítico hacia 
todo lo establecido, asegura que 
“en España continua habiendo 
mucha basura musical, a pesar 
de lo que la gente cree”. Añade 
que “no hay que pensar que 
todo el “pop” español está aca
parado por grupos como Meca
no o los Hombres G”.

Todo esto lo dice cuando son 
muchos los que le critican que 
haya abandonado los plantea
mientos radicales de antaño y 
sólo le mueven intereses eco
nómicos. Lo que no abandona 
es su “rictus” serio y es que 
“jamás me atrevería a contar 
un chiste”.

Pedro Ruiz sigue descansando

Tras un año sabático, Pedro 
Ruiz continúa descansando por
que no quiere perderse el sol 
del verano.

Las ofertas de los distintos 
canales de televisión le tienen 
literalmente “mareado” y aun 
necesita un mes más para acla
rar su mente. “Sufro, en el sen
tido más cordial de la palabra, 
una persecución por parte de 
las televisiones privadas que me 
han hecho muchas y suculentas 
ofertas”, dice Pedro Ruiz mien
tras reflexiona, bajo la máxima 
de “donde hay dinero no hay 
libertad”.

El actor Pepe Sancho vive 
ahora su mejor momento pro
fesional. Parece ser que por fin 
le reconocen los méritos y capa
cidad artística que nunca ha 
dejado de tener. Con un mon
tón de proyectos en mente y 
otros a punto de culminar, des
cansa en Santiago de Compos
tela con su mujer la cantante 
María Jimenez, aunque sólo por 
un par de días ya que ambos 
tienen que aprovechar el aje
treo del verano, cada uno en 
su parcela.

El actor asegura que le gusta 
casi todo, comedia, drama, tea
tro, televisión, aunque eso sí 
“no me veo diciendo cosas 
como la que el otro día escuche

/

Paloma San Basilio se encuentra en Santander disfrutando de unos días de descanso

en “Cristal”. Los culebrones no 
le van a Pepe Sancho.

Semana Grande

La historia de la tauromaquia 
en Palma es un enorme y 
melancólico meandro, siempre 
en pendiente descendente hasta 
llegar a la consunción. Pero la 
poderosa “Nueva Compañía de 
Promoción de Espectáculos” se 
ha decidido a alterar tan fatí
dico sino, organizando del 10 
al 15 de agosto la Semana Gran
de del Mediterráneo. A través 
de cinco corridas y una novi
llada, se pretende plantar cara 
a las más acrisoladas ferias del 
país, contando para ello desde 
los graderíos con la colabora

Una orca vive en un puerto
Una orca que se aloja des

de hace tres semanas en el 
puerto danés de Randers ha 
empezado a crear problemas 
a las autoridades por el ele
vado número de curiosos que 
atrae. El cetáceo, hermano 
menor de la ballena, tomó 
cariño al remolcador ”Jens 
Ove” y le siguió a principios 
de julio hasta el puerto, situa
do al final de un estrecho fior
do, en la costa oriental de 
la península de Jutlandia.

ción de los personajes que pue
blan el verano mallorquín, sin 
olvidarse de los miembros de 
la Familia Real que tienen bien 
acreditadas sus querencias tau
rinas. Para insuflar nuevos áni
mos al llamado Coliseo Balear, 
una plaza coqueta que no tiene 
nada que envidiar a sus her
manas de mayor tronío, nada 
mejor que concertar carteles en 
los que alternen Joselito^ Man
zanares, Curro Vázquez, Ortega 
Cano y El Niño de la Taurina. 
El soporte económico para 
estos planteles de lujo será 
sufragado gracias la colabora
ción de la Banca March, en tan
to que las labores organizativas 
han sido delegadas en Antonio 
Ordóñez y los hermanos Stuyck.

Los intentos de sacaría de 
nuevo al estrecho de Kattegat 
con chorros de agua fueron 
inútiles, y miles de personas 
se acercan a Randers a ver 
a la orca lo que ha creado 
una nueva industria.

Camisetas de recuerdo y 
folletos explicativos de la vida 
de las ballenas se han puesto 
la venta entre los curiosos, 
mientras se establecía un con
curso para buscar nombre al 
animal, que ajeno a todo se

Las pérdidas, con las que se 
cuenta de antemano, han sido 
declaradas toleradas en pro de 
la labor benéfica de sacar de 
la UCI al arte de Cúchares en 
la isla. En tiempos en que los 
toreros arrasan tantas volunta
des de aficionados sobre el albe
ro como corazones femeninos 
en los entretiempos, las andan
zas de los gladiadores del esto
que por la noche palmesana 
serán iluminados por flashes 
incontables, mientras el caste
llano Roberto Domínguez se ve 
sometido a la implacable per
secución de una pregunta acu
satoria: ¿Qué hubo entre usted 
y doña Carmen Posadas, escri
tora vocacional y siempre fla
mante esposa del todopoderoso 

bañaba en el tranquilo puerto 
de provincias.

Él director del puerto, 
Gunnar Drachmann, teme 
ahora que se produzca un 
accidente entre los especta
dores, cuando las grúas 
empiecen a funcionar y se 
reanude la actividad tras las 
vacaciones de verano.

El animal no se separa aho
ra del costero sueco ”Nord- 
king”, contra cuya quilla se 
frota a menudo.

Mariano Rubio? En persecu
ción del público autóctono, que 
será a la postre el encargado 
de oxigenar a la fiesta, se han 
previsto localidades al alcance 
de todos los bolsillos, que van 
desde las mil quinientas pesetas 
de una andanada a las nueve 
mil que costará ver los toros 
desde la barrera, y ser inmor
talizado consecuentemente por 
un fotógrafo que pasaba por 
ahí. Todo sea por impedir que 
Francia, y en concreto el hipe
ractivo coso nimeño, arrebate 
a España la supremacía en esta 
disciplina de capa y espada que 
tanto cuadra a las esencias ibé
ricas. El ballet es un arte sin 
sangre, pero no exento de la 
violencia que salpica a cualquier 
actividad humana. Palma ha 
conseguido una de las parejas 
por las que hubiera suspirado 
cualquier organizador de espec
táculos musicales.

Por primera véz en su ya lar
guísima biografía, Rudolf Nure- 
yev y Alicia Alonso -el ruso 
infiel y la cubana leal a Castro-, 
desmentirán sobre el terreno los 
rumores atosigantes que les 
acusan de perienecer ya al reino 
de los pergaminos, para 
emplearse conjuntamente en un 
pas-á-deux por el que venían 
suspirando desde hace lustros. 
Así lo confesó en su día la lon
gitudinal bailarina, y el bailarín 
con ínfulas de actor confirmó 
esta versión el pasado domingo 
a su llegada a Palma.
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I Heredó de su padre la pasión por el canto y reconoce que éste influyó decisivamente en su carreñ 

Luciano Pavarotti, el mejor tenor del 
mundo, era un excelente deportista

1 El próximo 8 de septiembre Pavarotti actuará en el estadio Olímpico de Barcelona

Luciano Pavarotti nació el 
12 de octubre de 1935 en 

i Módena. Su padre, un 
■ buen tenor que, llevaba a 

casa discos de los grandes 
tenores del momento como 
Gigli, Martinelli, Schipa, 

i Caruso, que impresiona- 
Iron al joven quien ha lle

gado a decir que “es casi 
como si me hubieran obli
gado a ser tenor”.

MADRID (Lid).- Lo que 
mucha gente desconoce es que 
Pavarotti, pese a su actual 
aspecto, era un buen depor
tista. “Sobresalía en todos los 
deportes, pero especialmente 
en el fútbol. También se me 
daban muy bien las matemá
ticas lo que me obligó a un 
serio dilema al acabar los estu
dios secundarios. A la hora 
de plantearme una carrera 
universitaria, las dudas iban 
desde ser profesor de escuela 
a ser profesor de gimnasia. Sin 
embargo, opté por estudiar 
canto”.

En 1954 empezó a estudiar 
ténica vocal con Arrigo Pola 
trabajando a tiempo parcial 
como profesor en un colegio 
mientras en su tiempo libre 
vendía seguros.

“Por entonces conocí a 
Adua Veroni, con quien me 
prometí en matrimonio. Más 
tarde, cuando el maestro Pola 
se trasladó a Japón, continué 
mis estudios con Ettore Cam- 
pogalliani, por recomendación 
de Pola. Allí me encontré con 
Mirella Freni, una amiga de 
la infancia”. En 1961 se pro
duce un hecho trascendental 
para Pavarotti. Gana el con
curso Achille Peri. “Eso me 
permitió cantar el papel de 
Rodolfo en una representa
ción de “La Bohéme” en Reg- 
gio Emilia.

Tras aquella actuación 
comenzaron a lloverme los 
contratos y con una seguridad 
económica, más o menos esta-

Luciano Pavarotti y Plácido Domingo

ble, decidí que podía ya casar
me con Adua”.

A partir de ahí todo vino 
rodado y los contratos se 
entrelazaron unos con otros: 
otra vez “Rodolfo” en “La 
Bohéme”, el “Duque” de 
Rigoletto., el salto fuera de 
Italia siendo “Edgardo” en 
“Lucia di Lamnermorr”, otra 
vez “Rodolfo” en el Convent 
Garden., “Pinkerton” en 
Madame Butterfly”, “La Tra- 
viatta” en el Liceo barcelo
nés.... “Sin embargo, y aunque 
viajaba por todo el mundo 
siempre procuraba encontrar 
un hueco y regresar a Módena 
para estar junto a Adua y mi 
hija recién nacida”.

Concurso de cantantes 
Jóvenes

En Pavarotti, dicen los crí
ticos, se unen inseparablemen
te el disfrute de la fama y 

el sentido de responsabilidad 
hacia el arte. Ha creado un 
concurso de cantantes jóvenes 
a iniciar una carrera y con
sidera que la televisión es una 
buenísima oportunidad para la 
difusión de la ópera.

Dotado de una voz única, 
continúa enriqueciendo con su 
encanto y dedicación la vida 
de un público mayor que el 
limitado por los amantes de 
la ópera. Pavarotti, igual que 
otros cantantes operísticos de 
primer orden, se ha lanzado, 
en un intento de popularizar 
el “bel canto” a grabar can
ciones populares.

Con un enorme éxito de 
ventas ha sacado al mercado 
un álbum en el que se recogen 
canciones tradicionales italia
nas como “O solé mio”, “Pas- 
sione” o “Volare” y también 
un disco llamado “Anniversa- 
ri” en la que se recogen las 
arias italianas más famosas.

Histórico 
concierto

Su última interven
ción fue el histórico 
concierto del pasado 7 
de julio en las termas 
de Caracalla, junto a 
José Carreras y Plácido 
Domingo, en la clausura 
del Mundial de Italia. El 
concierto ha sido graba
do en audio y vídeo y 
será comercializado en 
breve. Ahora, el próxi
mo ocho de septiembre, 
Pavarotti actuará en el 
estadio olímpico de Bar
celona y, prácticamente 
no existen entradas aun
que la.s caras se cotiza
ban en taquilla a 25.000 
pesetas. En la reventa, 
ni se sabe.

Su audiencia se 
extiende más 
allá de los 
amantes de 
la ópera

Sus recitales se emiten por 
televisión, se graban en vídeo 
e incluso ha hecho incursiones 
en el cine con comedias de 
notable éxito en las que ha 
demostrado, además, muy bue
nas dotes de actor. Además, 
Pavarotti se ha ganado la fama 
de inasequible al desaliento en 
sus giras y actuaciones. Claro 
que el tiene su secreto. “Ob
servando el modo en que Joan 
Sutherland, uno de mis ídolos, 
actuaba noche tras noche man
teniendo la calidad de su canto, 
estudié su técnica de manteni
miento de voz. Con su técnica 
puedo cantar al máximo de mis 
facultades noche tras noche sin 
señal alguna de agotamiento.

Para Pavarotti “La Bohéme” 
es su texto de la suerte. “Con 
él conseguí mi primer gran éxito 
y gracias a él se me abrieron 
muchas puertas, especialmente 
las de Estados Unidos”. La cali
dez de su personalidad ha 
hecho posible que su audiencia 
se extienda más allá de los 
amantes de la ópera y su apa
rición en el Central Park de 
Nueva York contó con una 
audiencia de doscientas cin
cuenta mil personas y de ser 
invitado a acompañar al pre
sidente de los Estados Unido,s 
en el desfile del 12 de octubre. 
Pavarotti, además, ha conquis
tado España en un territorio 
que parecía acotado por los 
“nativos” Carreras, Domingo, 
Caballé. Desde su actuación en 
el Liceo, que dejó pequeño el 
teatro barcelonés y la.s Ramblas 
a través de la retransmisión en 
una pantalla gigante de vídeo, 
su álbum doble “Tutto Pava
rotti”, recopilación de cancio
nes populares y arias de ópera, 
vendió más de 3{M).()0() copias 
(doce discos dobles de planti- 
no), algo sólo al alcance de unos 
poquísimos privilegiados. Esta 
constituye la cifra máxima 
alcanzada por un disco de músi
ca clásica en nuestro país. La 
canción que encabeza el disco, 
“Caruso”, de Lucio Dalla fue 
una de las más radiadas durante 
cso.s meses y el álbum estuvo 
en primer lugar de las listas de 
venta.

CERRAMOS POR VACACIONES
SE COMUNICA A NUESTROS CLIENTES, 
QUE DESDE EL DIA 30 DE JULIO Y HASTA 
EL 13 DE AGOSTO AMBOS INCLUIDOS, 
ESTE RESTAURANTE CERRARA CON MOTI
VO DE LAS VACACIONES DE VERANO

DISCULPEN LAS MOLESTIAS
d La Caba 23 - Tlf: 23 67 66 - ALBACETE

CLUB GIMNASIO ATENEA
C/ Concepción, 14

T. 21 71 39 y 21 62 20 - ALBACETE 
LXCLLSIX AMENTE FEMENINO

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM-JAZZ - AEROBIC - BODY 
BUILDING - PESAS Y APARATOS DE FORTALECIMIENTO 
MUSCULAR - GIMNASIA PRE Y POST-PARTO - SAUNA - 

MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA

-el ALMACEN del instalado
ÜGUIPOS PARA AIRE ACONDICIONADO Y CALEFACCION 
CALDERAS A GAS T GASOLEO • QUEMADORES • RADIADORES • ACCESORIOS

MURCIA Ctra. Alicante (junto Atalayas) Telf: (968) 23 74 00. FAX 23 74 00. ALBACETE C/. Ferrocarril, 0’4 Telf. (967) 21 72 74
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■■ Los nuevos fíchajes del Albacete Balompié (VIII)

Julio Soler ha tenido que meditar mucho para llegar al Albacete con su anterior club, el Ceuta. Los primeros toques de balón ya han llegado para un hombre polivalente en su demarcación.

El jugador, que manifestó acoplarse a “cualquier puesto” para jugar, luchará como el primero por conseguir la titularidad 

Julio Soler: “Cuando saltas al terreno 
de juego hasta te olvidas que tienes amigos”

Alabanzas del ceutí para sus nuevos compañeros ^^que se preocupan por todo” y el entrenador “que vive mucho el fútbol”

Julio Soler, un hombre que luce con soltura, casi sin 
darse cuenta, su reluciente anillo de desposado, tiene un 
objetivo muy claro y particular en el Albacete: conseguir 
la titularidad. Después, también está claro, trabajar por 
mantener al equipo en la Segunda División.

Jesús RODRIGO

Julio Soler tardó en recalar 
en el Albacete Balompié. No 
fueron problemas económicos o 
tiras y anojas en el contrato. 
El Ceuta no le dejaba salir de 
su ciudad natal. Al final, el club 
se benefició, pero el jugador 
piensa que también él. Sin expe
riencia en Segunda División 
para Soler lo principal es hacer
se con un puesto de titular en 
un equipo donde habrá muchíi 
competencia, como en la cate
goría en sí. Luchará, con el res
to de sus compañeros por, al 
menos, ki permanencia del 
Albacete del que opina, respec
to a su pasada campaña, que 
fue el mejor con diferencias. Sin 
echar flores a posteriori. A 
pesar de los pesares, según el 
jugador, ni el Melilla podía 
hacerle sombra.

¿Cuál ha .sido la trayectoria 
deportiva de Julio Soler?

- Empece en Ceuta en un 
equipo de tercera división, con 
la mili pasé al San Fernando 
y de ahí al Murcia, y aunque 
no jugué estaba en el equipo. 
La temporada siguiente fui al 
Atlético Sanluqueño y de nuevo 
volví al Ceuta donde he estado 
las últimas campañas.

¿Por qué fichaste por el 
Albacete Balompié?

- Ellos se interesaron por mí 
y después fue mutuo el interés 
tras conocer su oferta, se solu
cionaron las cosas con mi ante
rior club y ahora, gracias a Dios, 
ya estoy en el Albacete.

Tuviste que sudar tinta china 
para dejar el Ceuta

- Las cosas se complicaron 
mucho en el terreno económi
co, aunque al final se solucionó 
todo, que es lo importante, y 
ahora a trabajar aquí.

Y el Ceuta tuvo que salir muy 

beneficiado
- Claro, pero para mi tam

bién ha sido satisfactoria la 
solución. Cada vez se sacan 
reglas nuevas y tenemos más 
problemas para dejar los clubes 
por los que fichamos y los per
judicados siempre somos los 
mismos, los jugadores.

¿Eres consciente que conse
guir un puesto de titular va 
a resultar difícil?

- Por supuesto, todo es difícil 
en esta vida. No hay nada fácil. 
Yo se, de todas formas, que 
aunque no juegue voy a apretar 
para que el compañero que lo 
esté haciendo lo tenga compli
cado y también tenga él que 
entrenar duro para que yo no 
coga el puesto.

En la pretemporada, con los 
compañeros, suele marchar 
todo sobre ruedas ¿cuál es tu 
primera impresión?

- De momento todo fenome
nal. Son buena gente que se 
preocupan por uno. Todo muy 
bien.

Y del entrenador tamJiién era 
total tu desconocimiento, ¿qué 
te habían contado y qué has 
comprobado por ti mismo?

- Me habían hablado que era 
un hombre que vivía mucho el 
fútbol, entrenamientos, 
vídeos..., y ahora, sobre lo visto, 
la valoración es muy positiva, 
porque se ve que es un hombre 
que le gusta su trabajo y sabe 
lo que se hace. Habla y anima 
íi los jugadores.

Proyectos personale.s para la 
temporada que ahora se inicia

- De momento lo que quiero 
es hacerme con un puesto de 
titular y luego intentar que el 
Albacete quede lo mejor posi
ble en la clasificación, aunque 
siempre se sabe que en el pri
mer año lo importante es man
tener la categoría.

Entrenamientos vespertinos, junto a un compañero, para ganarse la titularidad desde el principio, jesús moreno

t'^
^.

. 1
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“Tuve que sudar mucho para salir del Ceuta, 
pues hubo complicaciones económicas nada 
más firmar el pre-contrato con el Albacete, 
pero afortunadamente todo se solucionó y aho
ra, gracias a Dios, estoy donde quiero”

¿Un jugador se transforma 
al saltar a un terreno de juego?

- Sí, porque uno sale men
talizado para que salgan bien 
las cosas, muy concentrado.

Dentro del campo no hay 
amigos, aunque fuera sean uña 
y carne

- En efecto, porque te juegas 
el pan, te lo juegas todo, aunque 
te enfrentes a tu hermano.

¿Y dentro del mismo equipo?
- Casi igual que en un equipo 

contrario. pue,s te tienes que 
ganar día a día el puesto.

En fútbol, ahora, no hay 
nada escrito para nadie

Así es. Todo consiste en con
seguir puntos, puntos y más 
puntos para salir adelante.

Tres nombres propios del 
verano:

Encarcelamiento José María 
García

No podían meter en la cárcel 
a un hombre que diga la verdad.

Caso Juan Guerra
En estos temas no entro.
Fenómeno Madonna
(Risas iniciales)' Canta muy 

bien, espectacular, ha sido muy 
criticada, pero mientras se 
hable de ella, aunque sea bien 
o mal, se está hablando.

Algunos datos 
personales

Nombre completo: 
Julio Soler Guerra

Fecha de nacimiento: 
4-Jun¡o-1965

Lugar: Ceuta
Demarcación: Defensa 

(y apunta, “juego donde 
sea”)

Jugador'favorito: 
Cruyff

¿Por qué empezaste a 
jugar al fútbol?

“Por afición, como 
lodos, desde pequeño en 
el colegio siempre te ini
cias en el mismo depor
te”.

¿Por qué continúas?
“Ahora porque me 

pagan por ello y además 
es una cosa que me gus
ta y me divierte”.
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El hueco dejado por Javier González está siendo difícil de cubrir por la carencia de pivots que interesen al CABA para la próxima temporada.

Vendrán ji formados en el Caja San Fernando, CAI e incluso un
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CUBÍERTAS Y
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EXPOFICINA 
5 (Olivetti) 

■"CAFETERÍA AUTOBUSES 
6 Y CAFE DE PARIS
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10 FERRATTI

Angel Codón realizará una prueba el 
viernes en busca del pivot y el alero

11 METALMANCHA

El nuevo entrenador del CABA reconoció conocer sólo sus dos primeros rivales en el calendario

SEGUROS 
ALBORAN 
ÁCEÍTUNAS 

ADRIAN

Angel Codón manifestó ayer, a su vuelta de Zamora 
donde ha pasado unos días de descanso que, ^^el viernes 
realizaremos una prueba a varios jugadores en busca 
del pivot y el alero. De todas formas de no convencerme 
ninguno no se va a fichar por fíchar. Esperaremos”. 
Caja San Fernando, Cajabilbao y CAI son los equipos.

Jesús RODRIGO

Los dos jugadores que 
necesita el CABA para apun
talar su plantilla 90-91, un 
pivot y un alero, podrían salir 
este viernes de una prueba 
que va a realizar el entrenador 
Ángel Codón por la tarde en 
el Pabellón del Parque. No 
obstante, el técnico señaló a 
éste periódico, después de su 
vuelta vacacional que, “si no 
lo veo claro no se va a fichar 
por fichar. Esperaremos a las 
próximas semanas a los des
cartes de Primera División”.

La procedencia de estos 
jugadores, que acuden por 

mediación de representantes, 
se sitúa en el Caja San Fer
nando, Cajabilbao, con la lle
gada de un alero y un pivot 
de cada uno de esos equipos, 
así como el jugador Campos, 
un pivot del CAI Zaragoza 
que acumula 204 centímetros.

Asimismo, en la nómina de 
jugadores aparece un urugua
yo nacionalizado que juega de 
alero y que ya pretendió el 
pasado año el Obradoiro y 
que puede aportar grandes 
condiciones, aunque Angel 
Codón, de forma prudente y 
sensata, ha preferido no mani
festarse sobre ninguno hasta 
no verlos “in situ”.

Los otros puestos, como ya 
indicábamos ayer, llegarán 
con la contratación bien de 
Francisco Vayá, bien de Javier 
Serrano, en función de los dos 
anteriores fichajes. “Con los 
dos he hablado y saben cual 
es mi postura y mi opinión”, 
señaló Codón.

Los juniors

Con el pase a la categoría 
sénior de Ródenas, Guardiola, 
Ruiz y el propio Vayá, el pro
blema para el técnico del 
CABA es encontrar jugadores 
juniors. “De momento voy a 
contar con Pérez Mora, al que 
tuve como cadete antes de 
pasar al Pamesa y que ahora 
ha desechado éste pues por 
su altura y posición, ala-pivot, 
han preferido altura, aunque 
ha realizado buenas estadís
ticas en la última temporada. 
La cesión de algún jugador 

del Real Madrid, por ejemplo, 
es otro aspecto a ver. Nosotros 
tenemos buenos juveniles pero 
preferimos que sigan en esta 
categoría”, aclaró el prepara
dor zamorano.

Reconoció que sólo conocía 
a sus dos primeros rivales en 
la Liga, Mérida y Almendra
lejo, no gustándole mucho 
tener que jugar de entrada en 
el pabellón emeritense. Se 
extrañó de la ausencia del 
Alcázar, la presencia del Villa- 
cañas y que haya siete equipos 
de Extremadura en el grupo.

Angel Codón, que se mues
tra muy ilusionado con el 
equipo que está confeccionan
do, y de hecho transmite esa 
ilusión cuando habla de él, 
comenzó desde ayer tarde a 
trabajar aspectos como la pre
temporada, el trabajo físico o 
el mismo estudio de los rivales 
en la primera fase que 
comienza el 23 de septiembre.

14 AUTOMAN

CONSTRUCIONES 
15 JUNCOS, S.A.

ALSO 
16 ELECTRICIDAD

,, MESSA 
SUMINISTROS ELECTRICOS

DISTRIBUCION 76 S.A.
18 (Maesa)

PROIMAN 
19 M. ELECTRICOS

GRUPO 86 
20 “SEGUROS” 

ANIGMA, S^r 
21 Y REPAMAN

ALBASA 
22 PEUGEOT-TALBOT

Castilla-La Mancha mantendrá a sus 
dos equipos de atletismo en Segunda

23 OBRAS Y DERIVADOS

24
FIAT FINANCIERA, S.A

25 HISPAMER, S.A.
LT

Las selecciones masculina y 
femenina de Castilla-La Man
cha de atletismo continuarán 
una temporada más en la 
Segunda División después de no 
haber conseguido el ascenso en 
la fase disputada este fin de 
semana en la localidad jienense 
de Andújar en el Campeonato 
de España de segunda categoría 
por comunidades.

En la categoría masculina. 

por equipos, el castellano-man
chego terminó en última posi
ción, de los nueve conjuntos 
participantes, con 69.5 puntos, 
muy lejos de los 182 y 112 de 
Andalucía y Baleares, respec
tivamente, que obtuvieron para 
conseguir el ascenso a la Pri
mera División.

En el mismo plano mascu
lino, pero en la categoría indi
vidual dentro de la segunda jor
nada, no se puede reseñar nin
guna posición de los atletas cas

tellano-manchegos, pues no 
entraron ni en una sola prueba 
en las dos primeras posiciones, 
y, por tanto, tampoco hubo 
marcas destacables, ya que en 
general tampoco hubo tiempos 
de interés sin lograrse récords 
regionales ni mejores marcas 
nacionales por las altas tempe
raturas sobre el tartán, según 
los atletas.

Por lo que respecta a la cate
goría femenina, donde mejoró 
sensiblemente la actuación de 

nuestra comunidad, por equi
pos, se alcanzó la octava posi
ción con 49 puntos, catorce más 
que Extremadura que cerró la 
clasificación.

De ello buena parte de “cul
pa” hay que achacaría a la 
actuación de Rodríguez en los 
200 metros lisos donde la cas- 
tellano-manchegaobtuvo la pri
mera posición. En el resto de 
las pruebas de esta segunda jor
nada no hubo más marcas de 
interés.

NOTA: Las empresas que 
diariamente irán apare
ciendo en esta columna 
colaboran con el Albacete 
Balompié en la adquisi
ción de un Palco de 
Honor,

M.C.D.2022
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El octavo puesto final al perder con Italia deja a las claras las dificultades para el inminente Mundobasket de Argentina 

La selección española de baloncesto es una 
balsa de aceite tras los Juegos de la Amistad

El conjunto de Antonio Díaz Miguel no ha conseguido levantar cabeza después de la medalla de plata lograda en Los AngeIes-84

Antonio Díaz Miguel tendrá 
que trabajar a fondo para 
mentalizar a sus Jugadores 
de cara al Mundial de 
Argentina después de aca
bar en la octava y última 
posición en los Juegos de 
la Amistad al perder en el 
compromiso final con Italia. 
Yugoslavia fue la campeona.

SEATTLE (Efe).- En balon
cesto, el equipo español no con
siguió salvarse de la última pla
za, pese a disputar un partido 
muy igualado frente a la selec
ción italiana.

España, que llegó al descanso 
con ventaja de un punto 
(43-44f, no fue capaz de superar 
a los italianos al final de los 
cuarenta minutos (90-90), y se 
vió obigada a jugar una prórro
ga, en la que sólo consiguió 
anotar seis puntos.

La medalla de oro fue para 
la selección de Yugoslavia, que 
venció a la de Estados Unidos 
por 85-79, mientras que la 
Unión Soviética obtuvo el bron
ce, al derrotar a Brasil por un 
ajustado 109-103.

La derrota de la selección 
española coloca a España en 
una difícil situación de cara al 
inminente Mundial de Argen
tina. Lo cierto es que los espa
ñoles, desde la medalla de plata 
en la Olimpiada de Los Ange
les, descafeinada eso sí por el 
boicot de los países del Este, 
no han levantado cabeza. Las 
dificultades ya se percibieron 
para llegar a la última Olim
piada de Seúl después de lucir 
ese metal de los anteriores Jue
gos Olímpicos.

Con 1986 llegó el Campeo-

Jordi Villacampa pasa ahora por ser la tabla de salvación para España con las importantes ausencias para Argentina.

nato del Mundo de España en 
el que la selección se vio envuel
ta en un exagerado optimismo, 
con una de las medallas casi 
asegurada.

Sin embargo, la realidad fue 
bien distinta. En el primer par
tido, ante Francia, ya se vio a 
un equipo español muy diferen
te de aquel que se enfrentó a 
Estados Unidos en la final olím
pica dos años antes y el resul
tado, 84-80 lo demuestra.

La selección recobró ánimos 
frente a Corea del Sur (120-73) 
para ver luego las “orejas al 
lobo” ante Grecia (87-86) en 
un partido que pocos quieren 

recordar. Ante Panamá, nueva 
paliza (125-70), pero Brasil se 
encargó de volver a todos a la 
realidad al dejar al equipo espa
ñol prácticamente fuera derlas 
primeras posiciones al vencer 
pof 86-72 en un encuentro 
nefasto por parte del equipo de 
Díaz Miguel.

Luego, en la segunda fase lle
garía el partido a muerte con 
la Unión Soviética en el que 
sí se pudo ver a un equipo más 
serio, pero que al final fue 
derrotado por 88-83. Cuba, en 
otra de las “pájaras” del equipo 
español estuvo a punto de dar 
la puntilla al perder por tan 

solo un punto (78-77).
La victoria ante Italia para 

lograr el quinto puesto final no 
fue suficiente para una afición 
volcada con su equipo y que 
todavía creía que su equipo 
podía optar a una de las 
medallas.

La primera fase, salvo el par
tido frente a Suecia, fue un 
paseo para los españoles. Gran 
Bretaña, Irlanda y Holanda no 
fueron rivales, pero Suecia dio 
un susto de los buenos a Díaz 
Miguel, que veía cómo sus hom
bres no conseguían distanciarse 
en el marcador y practicar un 
juego acorde con sus posibili-

Los anteriores 
grandes compromisos, 
Mundobasket de 
España-86 y 
Olimpiada de 
Seúl-88, supusieron 
una gran decepción 
para la afición 
española con un ' 
quinto y octavo 
puesto en esas dos 
citas internacionales 
que evidenciaron la 
actual situación de 
nuestra selección 

dades. Jiménez, con 32 puntos,^ 
fue el angel salvador y casi hizof 
buena la comparación que hizoj 
el seleccionador nacional al * 
decir que el español no tenía! 
nada que envidiar a James! 
Worthy. j

La segunda fase, la buena, 
ya fue harina de otro costal yj 
de carambola se consiguió la 
clasificación para Seúl donde sel 
terminó octavos después de vok 
ver a rozar el éxtasis de lasi 
medallas. Las derrotas con Aus-I 
tralia, Canadá y Puerto Ricol 
volvieron a evindenciar el* 
desastre español en los partidos 
decisivos.

Mefítaurante
«llurstro 33ar»

TIPICO RINCON MANCHEGO

Alcalde Conangla, 102 - Teléfono 22 72 15

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes y ami
gos que a partir del día 1 de Agosto estaremos 
de nuevo a su servicio tras el período de vacaciones, 
ofreciéndoles nuestros nuevos salones para bodas, 
banquetes, reuniones, etc.

02002 ALBACETE
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El “caso Aiexanco” y las amenazas de ETA son las dos causas para la custodia de los hoteles

El Athlétic y el Barcelona realizarán 
su ^Stage” por Holanda bajo protección

Durante la estancia del club catalán Johan Cruyff podría ser designado nuevo seleccionador holandés

El FC Barcelona y el Athlétic de Bilbao 
comienzan esta semana su pretemporada 
en tierras holandesas, donde además de 
disputar varios partidos amistosos, ambos 
clubes estarán inmersos en algunos asuntos

extradeportivos, como las fuertes medidas 
de seguridad por los atentados de ETA 
o los flecos del “caso Alexanco^\ Cruyff 
podría ser designado seleccionador de 
Holanda durante el stage de pretemporada.

Clemente 
llevará a todos

LA HAYA (Efe).- El Bar
celona estará en Holanda desde 
el 31 de julio hasta el 11 de 
agosto, con la dirección del téc
nico holandés Johan Cruyff, en 
el pueblo de Odoorn, en el 
noroeste del país.

El Athlétic de Bilbao, con la 
renovada dirección técnica de 
Javier Clemente, estarán en 
Winterswijkm, a unos 150 kiló
metros de Odoorn, desde el 5 
hasta el 13 de agosto.

Aunque fuentes policiales no 
han querido desmentir ni con
firmar la noticia, los hoteles de 
los dos clubes estarán vigilados 
por la guardia civil holandesa

por los atentados cometidos por 
ETA contra representaciones e 
intereses españoles en este país.

En cuanto al “caso Aiexan
co”, hace dos años, el jugador 
del FC Barcelona fue acusado 
de violar a una camarera en 
el hotel del centro de deportes 
de Papendal, en Arnhem.

Abierta la investigación

Pasados 24 meses, el caso no 
está resuelto e incluso el pasado 
mes de mayo el juzgado de esa 
ciudad decidió volver a abrir 
la investigación judicial preli
minar.

Por otra parte, la estancia del 
FC Barcelona da oportunidad 
a la prensa holandesa para 
especular con el posible nom
bramiento de Johan Cruyff 
como nuevo seleccionador 
holandés, cargo que incluso 
podría compatibilizar con el de 
entrenador del Barcelona.

Según fuentes de la Federa
ción Holandesa de fútbol, el 
nuevo seleccionador será nom
brado pronto y la opinión gene
ral es que sólo Cruyff puede 
hacer olvidar el desastroso jue
go que la selección holandesa 
desplegó en el pasado mundial 
de Italia. Aiexanco, de nuevo en Holanda.

BILBAO (Efe).- 
Todos los jugadores que 
componen la primera 
plantilla del Athlétic de 
Bilbao acudirán a la gira 
del 3 al 13 de agosto en 
Bélgica y Holanda, ase
guró Javier Clemente.

En la lista, formada por 
25 jugadores, están inclui
dos tanto Gallego y 
Lizarralde, declarados 
transferibles, pero aún sin 
decidir a que club irán, 
como Ernesto Valverde, 
fichado al Barcelona y 
que se incorporará a los 
entrenamientos el jueves 
o viernes tras llegar a Bil
bao el próximo miércoles.

“En estos partidos de 
pretemporada los resulta
dos son lo de menos, pero 
no me gustaría perder y 
si las cosas salen bien es 
raro que se pierda”, dijo 
Clemente. “Entre hacerlo 
regular y ganar y hacerlo 
bien y perder, prefiero lo 
último”, añadió.

EMPRESA DE INSTALACIONES 
ELECTRICAS
PRECISA

Oficiales y especialistas 
de montajes aéreos y 

subterráneos. 
Teléfono: 2411 55. 

Horas Oficina.

Hanos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

COMPARTIR 
ES HACER JUSTICIA

Donativos;
En los pnncipoles Bancos y Cojos de Abono

Comité Ejecutivo:
Borquilb, 38-2.’. 28004 MADRID. Tfno. (911410 75 00

Manos W^ Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE
Barquillo, 38-2.’. 28004 MADRID. Tfno. (91) 410 75 00

Nombre________________________________
Dirección________________________________

C.P._____ Provincia_______________________

^^ □ Womooon de MANOS UNIDAS

□ Impreso de soco coloborador

GRACIAS 

ESPIRITU 

SANTO 

F.P.
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de actividad y servicio

INFORMATICA ALBACETE
Francisco Honrubia Martínez

OLIVETTI OFFICE
felicita a esta firma y le expresa el reconocimiento 
por la colaboración como su (ioncesionario Oficial 

en Albacete y Provincia para la wnUi de sus productos, 
■ accesorios y Taller Oficial de Asistencia Técnica.

Olivetti

M.C.D.2022
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H Milla se vistió de blanco
El jugador, que afirmó estar muy contento ‘‘pues ya terminó la pesadilla’', ha estampado su firma por cuatro temporadas 

Milla abonó el dinero al Barca y se convirtió 
en la estrella de la presentación del Madrid

El presidente Ramón Mendoza, señaló en rueda de prensa que el club había prestado 150 millones al ex-Jugador barcelonista

Luis Milla abonó ayer los 300 millones de pesetas que 
el FC Barcelona le pidió para acceder a la rescisión del 
contrato que tenía en vigor con la entidad barcelonista 
hasta el 30 de junio de 1991, y se convirtió en el flanco 
de miradas en la presentación del Real Madrid al firmar 
un contrato con el club blanco por cuatro temporadas.

BARCELONA/MADRID 
(Efe).- La cantidad, incremen
tada en 10 millones de pesetas 
por el índice de precios al con
sumo (IPC) acumulado, fue 
abonada por el jugador al vice
presidente segundo de la enti
dad barcelonista, Juan Gaspart, 
con un cheque de un banco 
domiciliado en Madrid.

El turolense se mostró satis
fecho por haber concluido unas 
negociaciones que se han pro
longado durente ocho meses, 
pero matizó: “al mismo tiempo 
estoy triste porque tengo que 
irme del Barcelona, club en el 
que he estado siete años”.

“Cuando inicié las negocia
ciones para renovar mi contra
to, siempre albergué la espe
ranza de poder llegar a un 
acuerdo y continuar en el Bar
celona, pero al final las nego
ciaciones se enrarecieron y no 
fue posible llegar a la solución 
que yo hubiera deseado”.

El ya ex jugador barcelonista 
concretó: “Juan Gaspart ha 
luchado hasta el último momen
to para que me quedara en el 
Barcelona, pero ya mi continui
dad. no dependía de ofertas, si 
no de otras cosas”.

Por último el jugador admitió 
que ya había firmado con el 
Real Madrid un contrato por 
cuatro temporadas y que con 
anterioridad a dicha firma había 
sido sometido el sábado al pre
ceptivo reconocimiento médico 
por los doctores del Madrid.

La llegada a Barajas

Luis Milla se dirigió rápida
mente a Barajas donde a su 
llegada manifestó que “ya se 
acabó la pesadilla y ahora hay 
que olvidaría y mirar hacia el 
futuro”. Milla llegó a Madrid 
a las 15.50 horas acompañado 
por su representante, Miguel 
Santos, y el asesor jurídico 
madridista Juan Antonio Sam
per, y apenas hizo declaracio
nes, remitiéndose a una pos
terior conferencia de prensa.

Preguntado sobre si era ver
dad que José Luis Núñez, pre
sidente del Barcelona, le había 
ofrecido 1.000 millones de pese
tas por su continuidad en el 
club azulgrana, Santos señaló 
que ya se hablaría de ello.

“El objetivo es mirar hacia 
delante y hacerse con un puesto 
en el equipo”, dijo Milla. El 
jugador y sus acompañantes 
salieron del aeropuerto en 
dirección a la sede del Madrid.

Préstamo del Madrid

El Real Madrid prestó más 
de 150 millones de pesetas a 
Luis Milla para que éste lograra 

pagar su carta de libertad al 
FC Barcelona, cifrada en 310 
millones, afirmó ayer el presi
dente de la entidad madridista, 
Ramón Mendoza.

Mendoza, quien había con
vocado una conferencia de 
prensa a última hora de la 
mañana para presentar en la 
sala de trofeos del estadio San
tiago Bernabéu a Luis Milla, 
no pudo contar con la presencia 
del ex jugador azulgrana “pues
to que la directiva del Barce
lona”, dijo el presidente del 
Real Madrid, “se he encargado 
de retenerle e impedir a toda 
costa que por la tarde se entre
nara ya con el resto de sus 
compañeros”.

Milla firmó oficialmente su 
contrato con el Real Madrid 
para las próximas cuatro tem
poradas por las que podría per
cibir un montante global de 240 
millones de pesetas.

Para Mendoza, “la situación 
que ha soportado el futbolista 
ha sido toda una odisea y un 
auténtico calvario que afortu
nadamente ha finalizado, a 
pesar de que incluso a última 
hora el Barcelona ha llegado 
a ofrecer un contrato multi
millonario”.

El dirigente madridista 
subrayó que el presidente del 
Barcelona, José Luis Núñez 
quiso impedir el fichaje de 
Milla por el Real Madrid a cam
bio de 1.000 millones de pesetas 
por las cuatro próximas cam
pañas, además de obsequiarle 
como regalo extra con un auto
móvil deportivo.

Esta cifra que ha llegado a 
negociar el Barcelona con el 
representante del jugador, 
Miguel Santos, es “infinitamen
te superior a la que percibirá 
Milla en el Real Madrid”, según 
Mendoza.

Ayer se vistió blanco. Men
doza justificó el fichaje de Milla

La rescisión de Ruggeri
Oscar Alfredo Ruggeri, 

defensa del Real Madrid, lle
gó ayer un acuerdo econó
mico con el presidente del 
club, Ramón Mendoza, para 
rescindir su contrato, y ha 
quedado en libertad para 
negociar su futuro deportivo 
con el club que él crea opor
tuno, confirmó el presidente 
madridista.

Ruggeri, que tenía todavía 
un compromiso por tres tem
poradas más con el Real 
Madrid, ha sido indemnizado

Luis Milla señaló que ayer había acabado su pesadilla al fichar por el Real Madrid, efe

a comienzos de esta temporada 
porque “un deportista como él 
que tiene proyección y con 24 
años no se debe ver castigado 
con el ostracismo de permane
cer un año sin jugar”.

Mendoza dijo que el entorno 
que ha rodeado al fichaje de 
Milla en lás últimas semanas, 
había sido “bochornoso y ade
más con situaciones esperpén
ticas como la intervención de 
terceras personas que han lle
gado a jugar con la vida depor
tiva de un jugador”.

“Joan Gaspart tendrá que 
explicar en las próximas horas 
cuál es el acuerdo al que lle
garon con el presidente del 
Atlético de Madrid, Jesús Gil. 
No sé si el Barcelona pagará 
10 millones de pesetas al Atlé
tico o a su presidente por esta 
operación, pero es triste que 
se produzcan en el fútbol 
hechos de este tipo”, apuntó 
Ramón Mendoza.

Milla, quien plasmó su firma 
como nuevo jugador del Real 
Madrid a partir de las seis de 
la tarde, una hora antes de pisar 

según Mendoza por una cifra 
muy inferior a la que esti
pulaba su contrato.

El máximo responsable del 
Real Madrid aprovechó su 
comparecencia, en la que 
anunció el fichaje de Milla, 
para reiterar que el club que 
él preside recibió del Torino 
cerca de 400 millones de 
pesetas por el traspaso de 
Rafael Martín Vázquez, ade
más de percibir el 50 por cien
to de los beneficios de un 
encuentro amistoso que dis

el césped del estadio Bernabéu 
en la presentación oficial de la 
plantilla para la temporada 
90-91, ha sufrido “todos los 
intentos de retención posibles 
en Barcelona, club que le había 
citado a las 9 de la mañana 
y que ha empleado más de cua
tro horas en resolver su caso”.

El contrato de Milla en el 
Real Madrid es económicamen
te bajísimo, según Mendoza, si 
se tiene en cuenta el mercado 
del fútbol español y para resu
mir el acuerdo al que llegaron 
ambas partes el presidente 
madridista dijo que su club 
había adelantado “un dinero 
que luego recuperará a la hora 
de pagar la ficha del jugador, 
que es inferior a la que tendría 
en condiciones normales si no 
hubiera recibido el préstamo 
para conseguir su carta de 
libertad”.

Séptimo Jugador ^‘robado”

Luis Milla, hasta ahora cen
trocampista del FC Barcelona, 
será el séptimo jugador en la 

putarán ambos equipos en 
Turín. Mendoza, mostró 
públicamente el contrato fir
mado por Torino y Real 
Madrid en el que se reco
nocían los derechos de for
mación de Martín Vázquez 
cifrados en cuatro millones de 
dólares, y enseñó a los perio
distas la medalla de oro que 
el club italiano le obsequió 
como “muestra de las buenas 
relaciones existentes entre 
ambos clubes”. No tan buenas 
entre él y Martín Vázquez. 

historia de este club que ficha 
por el Real Madrid.

Ricardo Zamora comenzó 
este tránsito entre FCBarcelona 
y R.Madrid, aunque de forma 
indirecta. El guardameta inter
nacional inició su carrera como 
profesional en las filas del Real 
Club Deportivo Español en 
1.916 y tres temporadas más tar
de llegó a un acuerdo con el 
FC Barcelona, en el que actuó 
hasta 1.922, año en el que regre
só a la disciplina del equipo 
españolista.

En 1.930 se comprometió con 
el Real Madrid, en lo que se 
denominó en aquella época el 
“contrato del siglo” al percibir 
el club españolista 150.000 pese
tas por el traspaso de dicho 
jugador, que inauguró este tras
vase Barcelona-R.Madrid.

El primer fichaje de un fubo
lista desde el club catalán al 
Real Madrid sin mediación 
alguna se produjo en el año 
1.932 cuando Samitier, uno de 
los jugadores carismáticos del 
club, firmó por el Real Madrid, 
una vez que obtuvo la baja del 
Barcelona en una temporada en 
la que recibió excesivas críticas.

Justo Tejada, en 1.961, repe- 
tió la misma situación y el FC 
Barcelona le concedió la baja 
para permitir su pase al Real 
Madrid, circunstancia que se 
produjo de nuevo una tempo
rada después cuando el centro 
delantero Evaristo cambiaba 
también los aires del Nou Camp 
por el Santiago Bernabéu.

En 1.965, el jugador belga- 
Ferdinand Goyvaerts continua
ba esta línea de jugar en el 
Real Madrid después de haber 
sido alineado en las filas del 
FC Barcelona y el alemán 
Bernd Schuster cerraba en la 
temporada 88-89 una historia 
de “amor y odio” con el pre
sidente azulgrana José Luis 
Núñez con su fichaje por el club 
que preside Ramón Mendoza.
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PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
VARCALCEL, Plaza Carretas, U y GIMENEZ BENI
TEZ, Capitán Cortés, 23 (Ctra. Circunvalación)

De 10 de la noche a 930 de la mañana: VALCARCEL, 
Plaza Carretas, 11 y GIMENEZ BENITEZ, Capitán Cor
tés, 23 (Ctra. Circunvalación)

PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de 
la noche: GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 
y MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30 (junto Pasaje 
Lodares)

De 10 de la noche a 930 de la mañana: GONZALEZ 
TOBARRA, San Antonio, 37 y MANSILLA LEGOR
BURO, Mayor, 30 (junto Pasaje Lodares)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTI
NEZ, Hiedra, 18

HELLIN

PARA HOY: LUIS LOPEZ MIRANDA, República 
del Perú, 8

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza, de la Cons
titución, 2

Suben las temperaturas
Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 

de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 32,6 grados a las 18,05 horas y la 
mínima fue de 16 grados a las 6 horas. El viento sopló a una 
velocidad de 18 kilómetros por hora y la humedad relativa del 
aire fue de 37%. El cielo estuvo despejado.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que hoy per
sistirán los cielos despejados en la mayor parte de España.

Sólo habrá nubosidad, alternando con claros, en Melilla, área 
del Estrecho y Canarias. Se formarán brumas matinales en Galicia, 
Cantábrico, valle del Guadalquivir y litoral mediterráneo.

Las temperaturas seguirán ascendiendo, aunque lentamente, 
en todas las regiones.

Predicción por regiones

- Asturias, Cantabria y País Vasco.- Poco nuboso o despejado. 
Brumas matinales. Vientos flojos con predominio de la com
ponente este. Ligero ascenso de las temperaturas.

- Navarra, La Rioja y Aragón.- Despejado o casi despejado. 
Vientos flojos variables o calmas. Ligero ascenso de las 
temperaturas.

- Cataluña.- Despejado o casi despejado. Brumas matinales 
en el litoral. Vientos flojos variables o en régimen de brisas. 
Ligero ascenso de las temperaturas.

- Baleares.- Despejado o casi despejado. Vientos flojos variables 
o en régimen de brisas. Ligero ascenso de las temperaturas.

- Comunidades de Valencia y Murcia.- Poco nuboso o despejado. 
Brumas matinales. Vientos flojos variables o en régimen de brisas. 
Ligero ascenso de las temperaturas.

- Castilla y León, Castilla-la Mancha, Comunidad de Madrid 
y Extremadura.- Despejado o casi despejado. Vientos flojos varia
bles o calmas. Ligero ascenso de las temperaturas.

- Andalucía, Ceuta y Melilla.- Parcialmente nuboso en Melilla 
y área del Estrecho. Poco nuboso o despejado en el resto. Brumas 
matinales. Vientos fuertes de levante en la zona del Estrecho 
y flojos o moderados del este en el resto. Ligero ascenso de 
las temperaturas.

Calendario

SERVICIO DE ASESORAMIENTO DE RIEGOS

Instituto Técnico Agronómico 
Provincial, S.A.

NECESIDADES BRUTAS DE AGUA
Semana
Semana
23 Julio
29 Julio 1 z

Lunes 6,1 mm. 1,8 mm.

Marles 6,7 ” 2,2 ”
Miércoles 10,2 ” 3,5 ”
Jueves 9,7 ” 3,5 ”
Viernes 6,8 ” 2,6 ”
Sábado 2,5 ” 1,0 ”
Domingo 5,7 ” 2,4 ”
TOTAL SEMANA 47,7 mm. 17,0 mm.

SANTO RAI

Santa Cristina y San Igna
cio de Loyola.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 211
Días hasta finalizar el año:

154 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,10 y 
se pone a las 19,32 (H. S.).

La luna sale a las 13,25 y 
se pone a las 22,56 (H. S.).

1915.- I Guerra Mundial: 
Retirada rusa de la región pola
ca de Galitzia.

1918.- Finaliza la larga batalla 
del Mame, en la que vencen 
los aliados.

1921.- El suizo Durafour 
aterriza en el Mont Blanc con 
un avión sin patines.

1930.- El Gobierno francés 
concede la medalla de la Legión 
de Honor a la bailarina espa
ñola Antonia Mercé, ”La 
Argentina”.

1931.- El Congreso' de los 
Diputados ratifica los poderes 
del Gobierno provisional de la 
República española para que 
prosiga su labor hasta la cons
titución definitiva del Estado.

1932.- Elecciones en Alema
nia: los nazis duplican sus esca
ños en el Reichstag (230), pero 
no logran la mayoría, por lo 
que iniciaron una campaña 
terrorista.

1939.- Crisis alemano-polaca 
a causa del corredor de Dantzig. 
Aumenta el peligro de guerra.

1939 .- El ciclista belga Sylver 
Maes gana el Tour de Francia.

1943 .- Desórdenes en Milán 
por la liberación de presos polí
ticos.

1957 .- Gran Bretaña concede 
la autonomía a Nigeria.

1976.El rey Juan Carlos 
decreta una amnistía política en 
España que afecta a 500 per
sonas encarceladas por su ideo
logía.

1983 .- Entra en vigor en 
España la ley de las 40 horas 
semanales de trabajo y 30 días 
de vacaciones al año.

1984 .- Mobutu Sese Seko es 
reelegido nuevamente Presiden
te de Zaire.

1987.- Tres mil soldados 
indios desembarcan en Ceilán 
para imponer el alto el fuego 
a los guerrilleros tamiles y a 
las fuerzas del Gobierno de 
Colombo, según el acuerdo fir
mado entre Rajiv Ghandi y el 
presidente cingalés Junius Jaye- 
wardene.

^M Carteleras

Si de verdad 
fluiere ayudar 

Tercer Mundo..
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

^HAII^|\|| 1 A ij

CERRADO POR VACACIONES

CERRADO POR 
REFORMAS

Hoy, en sesión continua desde 
5,30 tarde 

(último pase 10,45 noche) 
¡SUPER-EROTICO ESTRENO!

“BARBIE Y
SUS HOMBRES”

Americana - V.O. Subtitulada 
PROHIBIDA A MENORES 

DE 18 AÑOS 
EXHIBICION EXCLUSIVA EN SALAS X

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, 
que nunca quiero separarme de 
ti por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos.
(La persona deberá rezar esta 

'--oración tres días seguidos, sin 
deóír.el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanza
das. P.',

Divertidísimo estreno. Hace 6 años descubrimos 
que tras cada Mogway inocente, travieso y, jugue
tón se encontraba un "Gremlin" descarado, moles

to y pendenciero. Alrévctc a averiguar qué hay 
ahora tras de Gizmo...

Steven Spielberg presenta

‘ GREMLINS 2”
LA NUEVA GENERACION
Zach Galligan, Phoebe Cates y Christopher Lee 

ICon la atracción especial del nuevo corto de 
Bugs Bunnyl

Pases: 6 - 8'15 y 10.30
Autorizada para todos loa públicos

Sensacional estreno. Era la pequeña niña 

de papá... Ahora, a su edad se ha convertido 

en...

“LA LOCURA 
DE PAPA”

Tony Danza y Catherine Hicks 
Pases Laborables: 7'15 - 9 y 10’45

Pases Sábados y Festivos: 5'30 - 7'15 
9 y 10-45

No recomendada a menores de 13 años

Sensacional estreno. Este bebé es un 
“cachondo”, está en todo y solo tiene 
3 meses. Lo único que necesita es... 

encontrar un papá perfecto.

“MIRA QUIEN HABLA”
John Travolta. Kirstie Alley. Olimpia Dukakis. 

George Segal y Abe Vigoda.
Pases Laborables: 7,15 - 9 y 10,'45

Pases Sábados y Festivos: 5,30 - 7,15 - 9 y 
10,45 

TODOS LOS PUBLICOS

Sensacional estreno. 15 años después 
de su muerte, resulta que sigue vivo. 

¡Por el momento...!

“DOS PAJAROS
A TIRO”

Mel Gibson, Goldie Hawn, David Carradine 
y Bill Duke.

Pases Laborables: 6‘55 - 8*50 y 10*45 
Sábados y festivos: 5 - 6*55 - 8*50 y 10*45 

TODOS LOS PUBLICOS
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■i Anuncios por palabras
LIMPIEZAS FERNANDEZ

Extracción de tosas sépticas
-Limpieza de tuberías y ai 

cantanliados
— Revisión de tuberías por 

equipo de televisión

Teletonos 22 08 38 Oficina
21 44 81 Particular

CONSTRUCCIONES 
MAYOR

LOCALES
EN ALQUILER
Buena zona 

comercial. Calle 
Albarderos, 1. (de 100 
a 1000 M2.) Teléfono; 
22 94 71.

Alquiler de despachos 
C' Marques de Molins 
n"2. 2° izquierda
De 5 a 8 de la tarde 
Telefono 24 20 11

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06 %

ccnlro de esfudios

S
S

• .RAFAEL ANDUJAR OR
TUÑO médico estomatólogo, 
cirugía oral. Rosario. 3 pral. 
Tfiio: 21 88 65 Albacete.

< ‘ "" ........

asesores 
Rosario 3-7 S 21 04 29 
.EOIF CAR 101 ALBACETE^

PARTICULAR 
por traslado 

VENDO
BMW 735 1
Ultimo modelo 
Equipado

Verlo en:

AUTOSTARS
Avda. España, 45 

Tel: 23 56 51 Albacete

Edificio Bulevar
Viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios

‘‘MAXIMA CALIDAD”
FINANCIACION A SU MEDIDA

“Desde 6.300.000 ptas.” 
Información y venta en:

TELEFONOS: 50 42 06
21 70 10

• SE TRASPASA bar en 
calle Tejares por disolución 
de sociedad. Abstenerse 
cu."iosos. Teléfono; 22 34 68

COOPERATIVA 
CUCHILLERA

Se necesita gerente contable 
con experiencia preferente
mente que hable inglés.
Interesados dirigirse. Teléfo
no: 48 4214. Madrigueras.

PARQUETS 
EMETERIO

Parquets y tarimas flotan
tes de fácil y cómoda ins
talación sin polvo ni 
obras. Antonio Machado, 
77. Tefs. 23 94 80 y 
21 92 80

DECORANCE, S.L 
NECESITA APRENDIZ

de 16 a 17 años con 
conocimientos de 
dibujo y delineación. 
Interesados llamar al 
teléfono: 23 87 33

• SE TRASPASA churrería. 
Razón Arquitecto Vandelvi- 
ra, 44. Teléfono; 23 74 84.

• CLASES particulares o 
por grupos de Inglés a 
domicilio. Tef. 21 07 43

• DECORANCE, S.L. Soli
cita joven dinámico y con 
buena presencia con carnet 
de conducir y tener acabado 
estudios de bachillerato 
para su sección comercial. 
Formación en empresa. 
Teléfono: 23 87 33.

AL SUR DE 
ALICANTE

Apartamentos 2 dormitorios 
con terraza y zona de apar
camiento desde 4.400.000 
Ptas.
Via¡e gratis a conocemos. 
Masa. Teléfono: 22 52 50. 
Albacete

SE ALQUILA 
APARTAMENTO
Amueblado a estrenar 
en Dionisio Guardiola. 

Teléfono: 21 76 36

VENDO 
PISO

C/ Rosario 
(Junto a Catedral) 

160 m. 
Muy mejorado. 

Información horas 
oficina.

Sr. García 
Toledo. 21 72 83

PRESTAMOS
Gestión rápida. Plazo 

hasta 10 años.
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Teléfono. 

967/23 04 14

SE VENDE
piso en Residencial Cer
vantes. 105 M®. Total-
mente arreglado, con 
garaje, piscina y parti
cipación en Locales. 
11.000.000 Ptas. Teléfo
no: 21 54 20.

i

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 03 06

GAONA, 5 
S241084 MECANOGRAFIAE

INFORMATICA 
(ADULTOS Y NIÑOS) 

OPOSICIONES

* ADMINISTRATIVOS Y 
AUXILIARES ESTADO Y 

INSALUD 
TELEFONICA 
JUSTICIA 
AYUNTAMIENTO Y

DIPUTACION
* INSTITUCIONES 
PENITENCIARIAS

S.S.

PREPARACION DE BANCOS 
Y CAJAS

E.G.B.
B.U.P.

C.O.U.

GABINETE DE PSICOLOGIA

F.P.FACULTAD ECONOMICAS
IDIOMAS: INGLES-FRANCES

En Villacerrada

DECORANCE, S.L.
NECESITA APRENDIZ 

de 16 a 17 años con 
corlocimientos de 
administración y meca
nografía. Interesados 
llamar al teléfono; 
23 87 33

EDIFICIO 
BODEGON 

MANCHEGO 
ALBARDEROS, 14. 

Tfno: 22 78 77 
VIVIENDAS DE 
RENTA LIBRE 

140 M2. Acabados 1® 
calidad 
Trastero individual 
LOCAL COMERCIAL 

DE 500 M2
(Con sótano y terraza) 

Plazo de entrega: 
8 meses

POLITECNICA
- FISICA - QUIMICA
- ALGEBRA - DIBUJO
- CALCULO - INGLES

ECONOMICAS
- CONTABILIDAD
- MATEMATICAS
- T. ECONOMICA

COMIENZAN NUEVOS GRUPOS EL 
DIA 1 DE AGOSTO

A CADEMIA
1 EMAS

DIONISIO GUARDIOLA 56 Principal
SIMON ABRIL 13 Bajo

Tel. 22 67 66

Cursos especiales de 
Informática y BASIC 
para jóvenes y niños 

de 10 a 17 años
EN GRUPOS REDUCIDOS
Curso intensivo Agosto. 
Horario de mañana y tarde 

UN ORDENADOR 
POR ALUMNO 
6.500 pesetas 

INFORMESE EN:

QAONA, 5 
2 2410 84

PLAZAS UMITADAS

• VENDO vespa modelo 
PK 125. AB-9093-G. Teléfo
no: 50 03 97.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M. L. G.

• VENDO piso céntrico, C/ 
Ricardo Castro, 5-3° Dcha., 
perpendicular P° Libertad. 
Llamar tardes de 4 a 7. Tef. 
21 85 71

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono: 22 21 37

• MAQUINARIA Ramírez 
Necesita representante para 
piscinas-industrias-Agricultu 
ra. C,' Baños. 27 Teléfono 
22 29 84 Albacete

SE VENDEN:
-Locales comerciales desde 37.000 hasta 85.000 

ptas/m^.
-Locales comerciales con obras de acondicionamien
to para cafeterías a 90.000 ptas/m^.

-Viviendas de 126,43 m^. útiles por 10.500.000 ptas.
Información: Plaza de La Mancha, 17
Teléfono: 23 7517

GRACIAS 
SANTA CLARA 

POR EL 
FAVOR

• SE NECESITA personal 
para trabajos de almacén en 
Campollano. Llamar al telé
fono; 21 43 90 y 21 43 91 de 
9 a 14 horas.

• SE TRASPASA peluque
ría señoras. Teléfono; 
23 68 82. De 2 a 4 tarde y 
de 9 a 10 noche

• SE VENDE piso. Orense, 
14. Exterior. 120 m^. 
23 27 95-23 90 93

• SE TRASPASA local. C/ 
Torres Quevedo, 1. Tef. 
23 33 52

• SE TRASPASA perfume
ría céntrica, zona Altozano, 
buena clientela. Teléfono: 
21 00 64

• SE NECESITA empleada 
de hogar en Albacete. Telé
fono; 21 22 94

• SE TRASPASA bar cén
trico. 140 m^. Teléfono: 
21 22 47

• SE VENDE local comer
cial 200 m. Zona Parque 
Lineal. Teléfono: 21 7415

L(

SE BUSCA

PISO
en alquiler sin oí

muebles, pequeño.
económico.

Teléfono; 22 6319 n
• SE TRASPASA mesón p] 
céntrico, económico. Teléfo- y 
no: 23 84 32

• SE NECESITA repartidor 
de publicidad con vehículo 
propio. Teléfono: 34 4711 [^J

IRestaurante 
atibare?

C Salamanca. 12 - Tel.s. 21 86 73 - 21 82 69 .ALBACETE
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j Dos detectives, protagonistas de “Los Caballeros de Houston sustituyen a los policías de Miami

Finalizan las aventuras de Sonny y 
Ricardo en ^^Corrupción en Miami”

Vuelve el popular grupo catalán La Trinca y su divertido “show” “Tariro, tariro”

Las aventuras de Sonny Crokett y Ricardo Tubbs en 
Corrupción en MiamT llegan hoy a su fín, al menos 
por esta temporada, para dar paso a partir de mañana 
a las de otros dos detectives: Joseph Anthony La Fiamma 
y Le Von Elmer Lundy Jr, protagonistas de Los Caba
lleros de Houston’. Pero las peripecias de Sonny (Don

Johnson) y Tubbs (Philip Michael Thomas) no han 
terminado, ya que aún quedan por emitir los últimos 
capítulos de la serie, rodados el año pasado por la 
Universal, que ha dedicado a Corrupción en Miami’ 
nada menos que cinco temporadas, de 1984 a 1989. 
Sonny investiga hoy el asesinato de un compañero.

Concha Barrigós

MADRID (Efe).- Un nue
vo crimen de las mismas 
características a aquel, pone 
a Crokett en la pista de un 
tal Hackman y le pide permiso 
al teniente Castillo para ser 
él el que investigue el caso.

La soleada y ‘corrupta’ Mia
mi será sustituida en ‘Los 
Caballeros de Houston’, como 
su propio nombre indica, por 
el no menos caluroso y peli
groso Houston, en el estado 
de Texas.

En 31 episodios de una hora 
de duración, La Fiamma (Mi
chael Pare) y Lundy Jr. (Mi
chael Beck) desentrañarán 
cada día un peligroso y com
plicado crimen en una ciudad 
en la que la delincuencia expe
rimenta una alarmante esca
lada.

La primera cadena de TVE 
recupera hoy al popular grupo 
catalán La Trinca y su ‘show’ 
‘Tariro, Tariro’, del que se 
repondrán varios programas 
emitidos anteriormente y 
otros de contenido veraniego 
grabados expresamente para 
esta ocasión.

“Tariro, Tariro”, que ocupa 

el lugar de ‘El martes que vie
ne’, vuelve el mismo día de 
la semana en el que se estrenó 
en la programación de TVE, 
el martes 18 octubre de 1988, 
donde permaneció durante 
seis meses, hasta el 25 abril 
del año pasado.

En sus 26 programas, de 
una hora de duración cada 
uno, conquistó una media cer
cana a los 14 millones de 
espectadores y figuró siempre 
entre los diez espacios más 
vistos de TVE, incluso en 
alguna ocasión desbancó al en 
aquel entonces ‘rey’ de la 
audiencia: ‘El precio justo’.

Exito de audiencia

Aquel éxito de audiencia es 
ahora difícilmente repetible, 
no sólo por la aparición de 
las televisiones privadas, que 
han restado seguidores a la 
pública, sino porque la repo
sición de programas no suele 
captar demasiado la atención 
de los telespectadores.

Quizá por ello, en su vuelta, 
‘Tariro, Tariro’ ofrecerá los 
momentos ‘estelares’ de 
mayor éxito, tales como los 
dedicados a Manuel Fraga,

La soleada y ‘'corrupta” Miami será sustituida por el peligroso Houston

Marta Sánchez, Jesús Gil y Gil 
o Camilo José Cela, combi
nados con novedades carac
terizadas por su aire ‘refres
cante y veraniego’.

Los ‘sketchs’, las canciones 
y las entrevistas son los con
tenidos básicos del programa, 
grabado en un pabellón hin
chable de 700 metros de 
superficie.

En cada capítulo hay un 

personaje invitado como figu
ra central, que es entrevistado 
por los componentes de La 
Trinca, Toni Cruz, José María 
Mainat y Miguel Angel Pas
cual, sometiéndole a varias 
situaciones un tanto especia
les, de forma que se convierte 
en elemento del espectáculo.

Así ocurrió, en su estreno, 
con el primer invitado del pro
grama, Narcís Serra.

El ciclo dedicado 
a Fritz Lang 
proyecta hoy 
“Encuentro en 
la noche”

Televisión Española ofrece 
esta noche, a las 22.15 por la 
primera cadena, “Encuentro en 
la noche”, dirigida en 1952 por 
Fritz Lang.

Barbara Stanwyck encarna a 
una joven que abandonó su casa 
para triunfar en el mundo.

Diez años después vuelve a 
su casa, en San Javier, total
mente frustrada por no haber 
alcanzado ninguno de sus sue
ños.

Su ambición se ha convertido 
en resignación.

La acompañan en el reparto 
Paul Douglas, Robert Ryan y 
Marylin Monroe.

A las 16.45, por la segunda 
cadena, se emite ”Encarcelados 
USA”, rodada por los directo
res F. Montagne y S.F. McGo- 
wan.

La película narra la historia 
de dos policías que fingen un 
robo para poder entrar en 
prisión.

Su objetivo es acercarse a la 
figura de un delincuente que 
está entre rejas. Tim Conway 
y Chuch McCann son los prin
cipales intérpretes.

“Regreso a Boggy Creek”

A la 01.00, TVE-2 proyecta 
“Regreso a Boggy Creek”, diri
gida por Tom Moore en 1977 
y protagonizada por Dawn 
Wells, Dana Plato y John 
Hofues. En el argumento, un 
fotógrafo llega a un pantano 
donde se rumorea que habita 
un terrible monstruo. En el mis
mo lugar vive una viuda con 
sus tres hijos. Su marido desa- 
parició en el pantano.

H Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- BUENOS DIAS
10,00.- UN HOGAR PARA

LOS ANIMALES
10,45.- DOCUMENTAL
U35.- APAGA Y VAMONOS
U,50.- SANTA BARBARA
12,40. - DIBUJOS ANIMA

DOS
13,00.- SILENCIO ROTO
0,30.- MAGAZINES CEN

TROS TERRITORIALES
13,59. - CONEXION CON LA 

' PROGRAMACION NACIO- 
MAL

14,00.- UN MUNDO DIFE- 
; KENTE
i 14,30.- INFORMATIVOS 

CENTROS TERRITORIALES
- 14,55.- CONEXION CON LA 
'PROGRAMACION NACIO

NAL
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- CRISTAL

i 16,25.- CAJON DESASTRE 
j 17,25.- EL DUENDE DEL 

' SLOBO
1730 .- LOS MUNDOS DE

VUPI
17,55. - AVANCE TELEDIA- 

mo
18,00.- EN VERANO
19,00.- 3X4
20,00.- INFORMATIVOS

TERRITORIALES
20,09.- CONEXION CON LA

PROGRAMACION NAC10-

“Un mundo diferente”

NAL
20,10. - CORRUPCION EN 

MIAMI (Ultimo episodio)
“Líbranos del mal”
21,00.- TELEDIARIO 2
2130.- EL TIEMPO 
21,38.- TARIRO VERANO
22,15. - SESION DE NOCHE. 

Ciclo dedicado a Fritz Lang 
(Etapa americana)

“Encuentro en la noche” 
(1952 - 101)

Director: Fritz Lang
Intérpretes: Barbara 

Stanwyck, Paul Douglas, 
Marilyn Monroe.

Tras diez años de ausencia, 

Mae vuelve a su casa del puerto 
pesquero de San Javier con un 
gran desengaño a las espaldas. 
Abandonó su pueblo con el pro
pósito de comerse el mundo, 
de conseguir algo que colmara 
sus ambiciones e inquietudes. 
Ahora vuelve, resignada ya a 

una soledad.
00,05.- TENDIDO CERO 
00,35.- DIARIO NOCHE 
01,10.- TESTIMONIO
01,15.- EL ULTIMO EMPE

RADOR
02,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- CON TU CUERPO 
08,15.- CURSOS DE IDIO

MAS
08,45.- DIBUJOS ANIMA

DOS
09,10.- BARRIO SESAMO 
0935.- FERDY
10,00.- LOS MUNDOS DE 

YUPI
10,30. - BUEN HUMOR (Re

petición)
11,00.- SITUACION LIMITE 
“Destierro”
12,00.- LAS DOCE EN PUN

TA
13,00.- LA NATURALEZA 

EN AUSTRALIA
“Tierra de inundaciones y 

fuego”

1430.- TIERRA DE ESPE
RANZA

“El precio de la libertad” 
15,20. - EL MIRADOR
15,35. - DE ORIENTE A 

OCCIDENTE
16,45. - SESION DE TARDE 
“Encarcelados USA” (1978 - 

95)
Dirección: E.J. Montagne y 

S.E. McGowan
Intérpretes: Tim Conway, 

Chuck McCann, Reni Santoni, 
Dub Taylor.

Dos policías reciben un 
encargo secreto del gobernador

“Que noche la de aquel año”

del Estado: simular haber 
cometido un robo a mano arma
da para ingresar en una prisión 
y así entrar en contacto con 
un delincuente que robó 
200.000 dólares y escondió el 
botín.

18,25. - ENTRE LINEAS
18,55. - TENDIDO CERO: 

TOROS
Retransmisión de la corrida 

desde la plaza de toros del 
Puerto de Santa María.

21,00.- VERANO DEPORTE
- Ciclismo
- Vía olímpica
21,30.- NOTICIAS 2
22,00.- CHEERS
“El agravio de Carla”
22,25.- QUE NOCHE LA DE 

AQUEL ANO
23,20.- LA JOYA DE LA 

CORONA
“La habitación Moghul”
00,15.- KLIP
01,00.- ULTIMA SESION
“Regreso a Boggy Creek” 

(1977 - 83)
Director: Tom Moore
Intérpretes: Dawn Wells, 

Dana Plato, John Hofues.
A orillas de un pantano viven 

tres niños con su madre viuda. 
El padre desapareció una noche 
en dicho pantano y, según se 
dice en el lugar, en la profun
didad del mismo vive un terrible 
monstruo.

02,25.- DESPEDIDA Y 
CIERRE
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La Iglesia está 
exenta del pago 
del impuesto de 
radicación, según 
una sentencia

TOLEDO. (Efe).- La Iglesia 
Católica está exenta del pago 
del impuesto de radicación por 
los inmuebles de su propiedad 
en la ciudad de Toledo, según 
una sentencia dictada por la 
Sala de lo Contencioso-Admi- 
nistrativo del Tribunal Superior 
de Justicia de Castilla-La Man
cha.

La sentencia, facilitada ayer, 
se produce tras el recurso pre
sentado por tres concejales del 
PP del Ayuntamiento de Toledo 
contra dos acuerdos plenarios 
de 1989 por los que se exigió 
el cobro de dicho impuesto a 
los edificios de la Iglesia para 
cuya visita se exige el pago de 
una entrada, como es el caso 
de la catedral.

El fallo del tribunal, fechado 
el pasado día 24, considera que 
el cob^o de entradas para visitar 
ciertos edificios, ‘no puede 
entenderse como un fin indus
trial, comercial o profesional’, 
argumento en el que se basaron 
los recurrentes Mariano Díez, 
Teresa del Río y José Gutiérrez.

Un tren arrolló a 
un coche en La 
Gineta, sin que 
se produjeran 
víctimas

L.T.

El Gobierno Civil de Alba
cete comunicó ayer, en una nota 
de prensa, que sobre las 7,10 
horas, en el paso a nivel sin 
barrera del kilómetro 254,500 
de la vía férrea Madrid-Alican- 
te, situado en el término muni
cipal de La Gineta, se produjo 
una colisión entre el tren de 
mercancías número 59.401, que 
circulaba en dirección a la capi
tal de España, con el vehículo 
turismo marca Citroen Dyane 
400, matrícula AB-6863-F, con
ducido por J.A.M., vecino de 
Barrax.

Afortunadamente no hubo 
que lamentar desgracias perso
nales, ya que el conductor del 
vehículo logró abandonar a 
tiempo el coche, resultando éste 
totalmente siniestrado. El tren 
pudo continuar su marcha una 
hora y cuarto después del 
siniestro.

ja
¿.

■ 1^

1 Siguen ¡os tortes de agua.- Como consecuencia de una nueva avería en la red 
j de distribución de agua potable localizada en la Plaza de la Catedral, frente a “La higuerica”, 
i Albacete capital volvió a sufrir ayer un nuevo corte del suministro, de cuatro a nueve 
| de la tarde. Definitivamente, este verano no está siendo de los más afortunado y la paciencia 
í de los ciudadanos está alcanzando 
3

límites insospechados, luis miguel

LT
No ha hecho más que 

inaugurarse el tramo de 
Autovía entre La Roda y 
Albacete y ya hay usuarios 
que le han encontrado los 
primeros defectos.

Nos cuentan que los indi
cadores que avisan de la cer
canía de Albacete capital se 
equivocan en cuatro o cinco 
kilómetros de diferencia, si 
nos atenemos a los cuenta
kilómetros de los automó
viles. 

***
Será que con las prisas por 

inauguraría para aprovechar 
lo que queda de verano, han 
quedado algunas cosas en el 
tintero y, entre ellas, com
probar las distancias kilóme
tricas. Seguro que Isidoro 
Picazo ya toma buena nota.

Los cortes de agua están 
poniendo a prueba la pacien
cia de los ciudadanos que 
se preguntan si el Ayunta
miento no puede disponer 
de recursos suficientes para 
evitar los cortes tan suce
sivos. 

* * *

Autovía de Levante.

Y es que, no pasa día en 
que las obras que se realizan 
en la vía pública no se car
guen una tubería. Algo bru
tos sí que son algunos, desde 
luego. 

♦ ♦♦
Y encima pagan el pato 

los menos pudientes. La his
toria de siempre, vamos.

Cuatro orejas cortó ayer 
Caballero en Calasparra

Tras su reciente triunfo en 
la plaza francesa de Beaucaire, 
el novillero albaceteño Manuel 
Caballero volvió a encandilar a 
los aficionados y cortó ayer cua
tro orejas en el segundo festejo 
de la feria taurina del arroz, 
de la localidad murciana de 
Calasparra.

Se lidiaron novillos de la 
ganadería de Flores Albarrán, 
que dieron un juego desigual.

Manuel Caballero, dos orejas 
y dos orejas.

Joaquín Diaz, aplausos, y 
aplausos tras un aviso.

Cristo González, aplausos y 
una oreja. La plaza registró algo 
más de media entrada.

Nuevamente, hay que hablar 
de un Manuel Caballero esplén

Num..Ptas.
0.502 50.000

(Premiados con 2.500.000 Ptas.i

Fallados los 
premios del 1 
Certamen 
Literario “Ciudad 
de Chinchilla”

L.T.

EI pasado jueves, día 26 de 
julio, se fallaron los premios del 
I Certamen Literario “Ciudad 
de Chinchilla”.

El jurado, compuesto por 
Remedios Sanz Mullor, Juan 
Carlos Gea Martín y Leonor 
Leal Pelayo acordó conceder los 
siguientes premios:

En la sección nacional de 
prosa el primer premio corres
pondió a Carlos Blanc Portas 
y el segundo a Celia Lombardía 
Martínez. Dentro de la sección 
nacional de poesía el primer 
premio lo obtuvo Andrés Duro 
del Hoyo y el segundo Luis 
García Pérez.

En el apartado local, Juan 
Antonio Díaz Davia y Mariano 
Oliva Alcantud obtuvieron el 
premio de prosa y, de nuevo, 
Mariano Oliva Alcantud logró 
el de poesía. 

dido, que dio el do de pecho 
en la plaza murciana y que ter
minó entre grandes ovaciones 
de los aficionados que supieron 
reconocer el toreo de quien es 
sin duda el novillero más de 
moda y con más cartel de cuan
tos intervienen en los ruedos 
españoles y franceses.

Las corridas de este albace
tense que ya ha salido por la 
Puerta Grande de las plazas de 
Madrid, Sevilla y Barcelona se 
cuentan por espectaculares 
triunfos, y es posible que próxi-. 
mamente le veamos en Alba-Í 
cete, concretamente en Casas! 
Ibáñez, si por fin se celebra el* 
festival 4el que se viene hablan-^ 
do, en el que también parti4 
ciparían los albacetenses Dáma-li 
so González y Rafael de lab 
Viña. . '

Terminaciones y premios

502 5.000
02 500

2 100

CONACO, S.A. 1^
COMPAÑIA NACIONAL DE COMERCIO, S.A.
Alimentación • Bebidas • Charcutería«Lácteos • Droguería ■ Perfumería * Bazar

CASH LOS LLANOS
El mayor autoservicio mayorista de la Región. 5.000 m.^ al servicio 
de profesionales de hostelería, alimentación, droguería, comunida
des, panaderías, confiterías.

OFERTAS DE LA SEMANA

ANIS CHINCHON SAEZ DULCE....
BRANDY CENTENARIO: 1 1...........
BRANDY TERRI 1900.......................
COLA Y PUNTAS DE MERLUZAS

....485 ptas 
. 599 ptas. 
.. 689 ptas 
58 ptas/kg

SUCEDANEO DE PALITOS DE CANGREJO .. 670 ptas/kg

POLIGONO INDUSTRIAL CAMPOLLANO. CALLE C, n” U. Teléfonos: (967) 2156 6^ . 2157 01 
02006 ALBACETE


